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Martes, 7 de marzo de 2023
Cayey, Puerto Rico

¡Yo soy un vencedor!
Rev. José Benjamín Pérez

Dios te bendiga. Sí, ese es un hermoso himno, que recuerdo 
que lo grabamos allá en Monterrey; pero ahí podemos ponerle 
“*Eres mi promesa”; pero el coro, ahí dice… sí, como ahora se 
corrigió y se arregló algunas cositas… Hay una parte donde 
dice: “Tú vencerás”, se puede poner también ese como tema: 
“Tú vencerás”.
	 Y	si	te	fijas	cómo	el	hermano	Branham,	creo	que	es	en	la	
página (que lo habíamos leído)1…, en la página 113 o 115 [Los 
Sellos] donde él dice que [WMB] “el vencedor es aquel que 
vence las cosas del mundo”.
 O sea que, si vencer	significa	vencer	las	cosas	del	mundo,	
ahí va todo envuelto; y lo que cubre toda esa victoria es la 
muerte; por eso es que dice: “Sorbida es la muerte en victoria”2.

1  Los Sellos, pág. 115, párr. 73 / Estudio Bíblico #185, 2022/mar/13 
(domingo), págs. 10-11 del (f), págs. 78-79 del (T) / Estudio Bíblico 
#201, 2022/may/08 (domingo), págs. 11-13 del (f), págs. 97-99 del (T1) 
/ Estudio Bíblico #254, 2022/nov/11 (viernes), págs. 36-38 del (f), págs. 
92-94 del (T2) / Estudio Bíblico #273, 2023/ene/15 (domingo), págs. 47-
48 del (f), págs. 101-102 del (T3) / Estudio Bíblico #280, 2023/feb/10 
(viernes), págs. 6-7 del (f), págs. 46-47 del (T2)
2  1 Corintios 15:54
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¡Yo soy un vencedor! 4

 ¿Ve? O sea que lo que llega a la parte culminante de esa 
victoria es ese Vencedor; que llega, estando vivo, a obtener la 
victoria aun de la muerte, o sea, vence hasta la muerte.
 Y así todos los escogidos de Dios de este tiempo vencen 
también lo mismo. Los que permanecen vivos - estarán vivos, 
vencen	ya	la	parte	final,	que	es	la	muerte.	“Sorbida	es	la	muerte	
en victoria”.
 Pero antes de eso, antes de esa victoria, antes de vencer 
esa última (que es la que nos ata todavía aquí en esta Tierra), se 
vence el orgullo, se vence el celo, se vence el rencor, se vence 
la vanidad, el odio, se vence todo, las cosas de este mundo; y 
se va venciendo día a día a todo lo que ofrece este mundo, que 
es	pasajero.
 O sea que llegará un momento en que ya hemos vencido 
todos los obstáculos que produce todo eso que da este reino de 
los gentiles, que lleva, al ser humano que no ha hecho contacto 
con la vida eterna, lo lleva a la perdición.
 Pero el escogido de Dios en este tiempo (y es en esta edad: 
la	Edad	de	la	Piedra	Angular)	vence	con	el	mensajero	todas	esas	
luchas, todas esas batallas; y llega a ser EL VENCEDOR con 
los vencedores. Ninguna otra edad, ninguna otra dispensación, 
tiene o ha tenido esa promesa, ni se ha cumplido esa promesa, 
porque todos han muerto.
 O sea que cuando se dice: “Al que venciere…” [Apocalipsis 
2:7, 2:11, 2:17, 2:26, 3:5, 3:12, 3:21], y están todas esas 
promesas, vean a dónde nos lanza todo eso que habla allí de 
las recompensas en el Apocalipsis.
 O sea, todas esas promesas son cumplidas en la Edad 
de la Piedra Angular y Dispensación del Reino, que es donde 
está vivo el ministerio, y están vivos los escogidos, los cuales 
llegarán a obtener esa promesa de vencer; y automáticamente 
son lanzados a eternidad; pero son lanzados a eternidad luego ¡Yo soy un vencedor!4
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¡Yo soy un vencedor! 5

que hayan vencido.
 O sea, ya hemos sido lanzados a eternidad en cuanto al 
cuerpo	teofánico,	pero	el	cuerpo	eterno	y	glorificado	(esa	otra	
porción) todavía no la hemos recibido. La vamos a recibir pronto; 
y ahí sí que ya estaríamos lanzados en teofanía y en cuerpo 
glorificado	a	eternidad.
 El Vencedor y los vencedores, los escogidos en este tiempo 
final,	obtendrán	esas	promesas;	porque	es	“al	que	venciere”.	O	
sea,	eso	corresponde	al	grupo	con	el	mensajero	de	la	Edad	de	
la Piedra Angular y Dispensación del Reino; el cual en el Día 
Postrero estará recibiendo la Fe de Rapto, para así —estando 
vivos— obtener su adopción; y estar en esa etapa, ya vencidos 
esos obstáculos, para luego poder mirar y ver esa dimensión 
tan gloriosa, que se abrirá ya plenamente.
 Porque esa dimensión se ha estado abriendo en todos los 
escogidos de Dios en la fase de la revelación de la Palabra; lo 
cual es lo que necesitamos y estamos recibiendo para obtener 
la Fe de Rapto. Pero cuando llegue el momento ya, en que esa 
Fe de Rapto esté completa en nosotros, ya automáticamente 
hemos vencido allí todas las cosas de este mundo.
 Y lo que nos falta es ese corto tiempo; el mismo corto tiempo 
que pasó Jesús estando adoptado para hacer la Obra allí en 
la Cruz del Calvario; un corto tiempo: 6 meses duró Él en ese 
último tiempo de Su ministerio, estando en ese cuerpo todavía, 
creado por el Espíritu Santo en la virgen María.
 O sea que mira cómo la victoria que obtuvo Jesús allí, en 
el	cual	estaba	siendo	un	Hijo	de	Dios	adoptado,	esa	parte	de	la	
adopción de Jesús, ya Él allí había vencido todas las cosas de 
este mundo.
 Él fue tentado en todo, como nosotros. Y a nosotros, Dios 
nos ha ayudado y nos seguirá ayudando para seguir venciendo 
las cosas de este mundo. ¡Y todas las vamos a vencer! ¡Yo soy un vencedor!5
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¡Yo soy un vencedor! 6

 O sea, porque para poder llegar a vencer la que es la 
más (digamos), humanamente, más difícil, que es la muerte, 
tenemos que vencer primero todas las demás.
 Y todas, a cada uno que Dios le ha dado esa…, vamos 
a decir, esa parte de su vida; cada uno tiene su vida ya: su 
trayectoria, su caminar, trazado por Dios; y a cada uno Dios le 
está ayudando en cada parte de sus luchas: si tiene vicios o si 
tiene alguna enfermedad (que también son catalogadas como 
enfermedades,	los	vicios)…;	o	el	que	miente,	por	ejemplo,	¿ve?,	
dice: “El que miente, no mienta más”. Y así por el estilo. El que 
odie, no odie más. “El que hurte, no hurte más”3.
 Y así por el estilo, todas esas luchas de este mundo, Dios 
nos está ayudando y nos continuará ayudando para vencerlas, 
porque “somos más que vencedores”4.
 Por lo tanto, no podemos brincar esta etapa que estamos 
viviendo tan importante, de empezar a derrotar al enemigo en 
todas las cosas; ir venciendo, venciendo, venciendo, hasta 
llegar	a	vencer	la	muerte.	Y	no	podemos	ir	al	final,	para	recibir	el	
cuerpo	eterno	y	glorificado,	sin	antes	pasar	por	todo	ese	tramo	
y todo ese camino que lleva a la perfección.
	Hay	caminos	que	llevan…,	o	son	trazados,	y	el	fin	es	la	
muerte, es la gran tribulación; pero el camino en donde estamos 
andando es el camino de victoria. O sea, ¡todas las cosas 
siempre obran a bien!5.
 O sea que día a día vamos venciendo, porque estamos en 
el	camino	correcto,	en	el	camino	que	al	final	nos	lleva	a	vencer	
la muerte.
 O sea que vamos caminando; y cada individuo —en sus 
luchas y en sus pruebas— va venciendo cada obstáculo en 

3 Efesios 4:17-32
4 Romanos 8:37
5 Romanos 8:1-28
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¡Yo soy un vencedor! 7

el camino de su vida cristiana; y va a llegar a la meta de la 
transformación.
 Porque llegar a querer recibir la victoria del cuerpo eterno 
y	glorificado,	y	llegar	a	obtener	la	victoria	sobre	la	muerte,	sin	
aún vencer las cosas terrenales, mundanas (de este mundo): no 
puede	recibir	ese	cuerpo	eterno	y	glorificado	sin	antes	vencer	el	
A-B-C.
 O sea, las cosas primero se ven, empiezan, en forma 
progresiva;	y	esa	es	la	prueba	para	que	un	hijo	de	Dios	pueda	
ser adoptado.
 Lo mismo que pasó en el Huerto del Edén: había que 
esperar a pasar la prueba, y ellos no pasaron la prueba.
 Y por eso la raza humana, luego de la caída, ha estado en 
esa lucha en este reino del anticristo, del diablo; el cual en este 
tiempo	final	se	hará	carne	en	el	anticristo;	pero	ha	estado	en	
toda	 la	 trayectoria	de	 los	hijos	de	Dios,	en	 toda	 la	 trayectoria	
de la Obra de Dios, tratando de matar y de llevarse el mayor 
número de seres humanos a su reino.
 Pero le damos gracias a Dios que nos ha colocado en el 
tiempo de la victoria; en el tiempo en donde ya eso no volverá a 
ocurrir en otra generación; sino que es esta generación la que 
matará, eliminará, la muerte, las enfermedades y todo: quedará 
vencido el enemigo en nuestras vidas, todo lo que él hace.
 Porque este reino lo que trae es muerte, es tristeza. Este 
reino lo que trae es todas las cosas negativas. Pero le damos 
gracias a Dios que ahora estamos llegando al tiempo en donde 
todas	esas	cosas	serán	vencidas;	y	ya,	al	final	de	esta	trayectoria	
en la cual estamos venciendo, llegaremos a la meta de vencer 
la muerte también.
 Así que a este canto que me enviaste, podemos colocarle 
también, o ya sea entre paréntesis, porque fue un himno que 
se colocó… de seguro él le puso ese título: “Promesa”; pero ¡Yo soy un vencedor!7
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toda	la	trayectoria	de	los	hijos	de	Dios,	en	toda	la	trayectoria	
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matará, eliminará, la muerte, las enfermedades y todo: quedará 
vencido el enemigo en nuestras vidas, todo lo que él hace.
 Porque este reino lo que trae es muerte, es tristeza. Este 
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todas	esas	cosas	serán	vencidas;	y	ya,	al	final	de	esta	trayectoria	
en la cual estamos venciendo, llegaremos a la meta de vencer 
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podemos	ponerle	abajo,	o	entre	paréntesis:	“¡Tú	vencerás!”.
 Y lo hacemos personal y podemos decir: “¡Yo venceré! Yo 
venceré y seguiré venciendo todos los obstáculos, todas las 
cosas del mundo”, como dice el hermano Branham allí: [WMB] 
“Vencer es vencer las cosas del mundo”.
	Y	al	final	nos	dice	esas	hermosas	recompensas:
 “Al que venciere (a los vencedores), Yo le daré que se siente 
conmigo en Mi Trono”.
	“Al	que	venciere	y	guardare	Mis	obras	hasta	el	fin	(¿ve?),	Yo	
le daré a comer del Árbol de la Vida”.
 “Al que venciere, Yo le daré una piedrecita blanca”.
 “Al que venciere, Yo le daré el Maná escondido”.
 ¿Ve? Todo es AL QUE VENCIERE.
	Y	eso	corresponde	al	mensajero	que	está	en	el	Día	Postrero	
con el grupo, ¡vivos!, en este planeta Tierra, a los cuales esa 
promesa se cumplirá en toda su plenitud en ellos.
 Así que las cuerdas nos han caído en lugares deleitosos, y 
grande es la heredad que nos ha tocado6.
 Muchas gracias, Bone, por enviarme este cántico, el cual 
me trae hermosos recuerdos, porque lo grabamos en uno de los 
CD, creo que fue, de allá de los primeros que grabamos ahí en 
Monterrey.
 Y solamente te iba a decir que estaba bien que le cambiaras 
el tema, o que le pusieras entre paréntesis eso, pero mira todo lo 
que Dios nos ha dado con relación al vencedor, al que venciere.
 Y si es al que venciere: es al que llega a la meta.
 No puede ser un vencedor a mitad de camino, o no puede 
ser un vencedor si está (vamos a decir) sin terminar esa Obra 
de	la	cual	se	refiere	“al	que	venciere”.
	Porque	cada	mensajero	venció	con	su	grupo	hasta	donde	

6  Salmos 16:6
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Dios le permitió llegar; pero esa promesa se cumple plenamente, 
viene	a	ser	una	realidad,	en	este	tiempo	final,	en	la	Edad	de	la	
Piedra	Angular	y	Dispensación	del	Reino,	con	el	mensajero	y	el	
grupo de este tiempo.
 Bueno, Dios te bendiga, Dios te guarde. Y gracias por 
enviarme ese himno tan hermoso; y que haya Dios permitido 
platicar estas pequeñas palabras (que podemos también 
compartirlas) ¡para bendición de todos los vencedores!
 O sea, tú que me escuchas: ¡Tú eres un vencedor!
 Y puedes decir: ¡Yo soy un vencedor!
	 No	 importa	 los	 obstáculos,	 y	 las	 dificultades	 y	 las	
enfermedades, y lo que sea: ¡usted está vivo y está aquí, en pie 
delante	del	Hijo	del	Hombre,	para	vencer!	O	sea,	no	está	aquí	
de adorno, sino que está aquí para ser un vencedor.
 Así que: ¡Tú eres un vencedor! ¡Yo soy un vencedor! 
¡Todos somos vencedores!
 Que Dios te bendiga, Dios te guarde; y muchos saludos a 
todos allá de mi parte.
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Informe desde los terrenos de La Gran Carpa Catedral
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín, y a todos los ministros y a todos los hermanos.
	 Hoy	miércoles,	8	de	marzo	de	este	año	2023,	glorificamos	
el Nombre de nuestro Padre celestial, y le damos las gracias 
por	 habernos	 enviado	 en	 este	 tiempo	 a	 Su	 Ángel	Mensajero	
William	Soto	Santiago	con	este	glorioso	Mensaje,	el	cual	es	el	
Mensaje	para	la	Iglesia-Novia,	dando	a	conocer	todas	las	cosas	
que	 estarían	 sucediendo	 en	 este	 tiempo	 final;	 lo	 cual,	 ahora	
estamos cumpliendo en cada uno de nosotros, y también en 
todas las esferas, todo lo que él habló.
 O sea, lo que él vino a darnos a conocer son las cosas que 
ahora están siendo cumplidas en medio de la Iglesia.
 Por eso estamos ¡muy agradecidos a Dios por ese glorioso 
Mensaje!	que	nos	prepara:	prepara	a	la	Iglesia-Novia	para	ser	
transformada y raptada.
	 O	 sea,	 con	 la	 preparación	 que	 él	 trajo	 con	 ese	 glorioso	
Mensaje,	 como	 fue	 el	 mensaje	 que	 le	 dijo	 allí	 Gabriel	 a	 la	
virgen	 María:	 la	 preparó	 para	 recibir	 al	 Hijo	 prometido,	 para	
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virgen	María:	la	preparó	para	recibir	al	Hijo	prometido,	para	
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recibir la promesa la cual iba a ser cumplida en la virgen María; 
representando la virgen María, recuerden, a la Iglesia del Señor 
Jesucristo,	la	cual	en	este	tiempo	final:	en	Ella	estaría	siendo	
cumplida	toda	esa	Obra	y	Mensaje	que	le	fue	traído	por	el	
Arcángel	Gabriel.
	Es	grande	todo	lo	que	hizo	ese	glorioso	mensajero,	ese	
poderoso Arcángel, en medio de la raza humana, que no se dio 
cuenta de esa visita angelical, de esa conversación angelical 
que	tuvo	con	la	Iglesia	del	Señor	en	este	tiempo	final.
 Y ahora estamos viendo todo, y se va a cumplir todo lo que 
él habló.
	Lo	que	él	trajo	va	a	estar	siendo	cumplido;	y…,	tanto	así	
que,	con	todo	eso	que	él	nos	trajo,	va	a	traer	a	cumplimiento	
la	promesa	de	que	en	una	Gran	Carpa	Catedral	se	iba	a	estar	
dando la Fe de Rapto.
	Lo	que	quedó,	que	no	fue	hablado,	y	que	Él	le	dijo:	[WMB] 
“De esto no vas a decir nada a nadie”1, y todas esas cosas: se 
van a estar dando a conocer, ese gran misterio. Pero es para los 
que van a ser raptados; porque es para los escogidos de Dios 
que es que fue enviado ese poderoso Arcángel, para traer ese 
Mensaje,	esas	Buenas	Nuevas,	a	la	Iglesia	del	Señor.
 Y todo eso que nos fue hablado, y que fue reservado para 
el cumplimiento de la Visión de la Carpa, es lo que está siendo 
ahora dado a conocer; porque ahí es que está la Fe de Rapto.
 Sin escuchar esas palabras, esa Enseñanza que se está 
dando	a	conocer	en	una	Gran	Carpa	Catedral,	no	puede	haber	
rapto para ninguna persona.
 Solamente es: escuchando, recibiendo, creyendo, ¡con 
fe!, esa Palabra que está siendo hablada. Lo que a Juan le fue 
prohibido escribir.

1  Los Sellos, pág. 471, párr. 161
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	 Y	todo	basado	en	lo	que	trajo	el	precursor	de	la	Segunda	
Venida del Señor y ese poderoso Arcángel, en el cual estaba 
cumpliéndose ese propósito triple; o podemos ponerlo más 
simple ese propósito triple, o sea: uno del propósito triple de Su 
Venida:

 1 Tesalonicenses 4:16
 16 Porque el Señor mismo con Voz de Mando, con Voz 
de Arcángel, y con Trompeta de Dios…

 [JBP] ¿Ve? Ahí vemos el misterio triple, el propósito triple de 
Su Venida.
 Todo eso está siendo abierto a la Iglesia del Señor, la que va 
a ser raptada; y le está dando el conocimiento de Su Venida.
 Así como el conocimiento de la Primera Venida del Señor 
produjo	 el	 nuevo	 nacimiento	 en	 todo	 aquel	 que	 creyó	 en	
esa Venida del Señor en Su primera manifestación en carne 
humana, en Jesús. Y digo “creyó”, porque ya no hay oportunidad 
para	nacer	de	nuevo.	Ya	se	cerró	la	Puerta	de	la	Gracia,	de	la	
Dispensación	de	 la	Gracia,	 y	 ya	no	hay	oportunidad	para	 las	
personas recibir a Cristo como su Salvador.
 Ahora la oportunidad la tienen los escogidos creyendo el 
misterio de Su Segunda Venida; y con ese misterio, con ese 
conocimiento, dando a conocer así los Truenos, es lo que estará 
dando a conocer la Fe de Rapto.
 Todo es sencillo, y todo se está cumpliendo en simplicidad.
 Así que yo le doy gracias a Dios por William Soto Santiago, 
que	 nos	 haya	 traído	 ese	Mensaje;	 del	 cual	 vemos	 ahora,	 en	
cumplimiento,	lo	que	él	profetizó:	un	Mensaje	celestial.
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 • Nos encontramos acá en otro tramo de la carretera que 
estamos vertiendo; y hoy se estarán tirando unos 120 pies 
lineales.
 • Y así sucesivamente se está continuando con estas labores 
de las carreteras; y otras labores más, correspondientes al 
edificio,	como	la	limpieza	de	la	lona;	y	otra	serie	de	trabajos	que	
se están realizando, como la instalación de abanicos también, 
que	ya	han	llegado;	y	así	sucesivamente	distintos	trabajos.
 • En la entrada también hay un arco que ya se terminó su 
construcción, y se está preparando para ensamblarlo; que es 
una de las partes, de las piezas que faltaban, para colocar ya la 
entrada tal y como va a quedar.
 Así que todas esas cosas se están realizando. Y hoy 
pues estamos vertiendo acá este hormigón de este tramo de 
carretera.
 Así que Dios me los bendiga, Dios me los guarde. Quería 
compartir con ustedes estas palabritas en esta mañana; y 
deseamos la ayuda y protección del Señor, como siempre lo ha 
hecho.
 Y orando los unos por los otros: oren por nosotros, nosotros 
oramos por ustedes. Y así la Iglesia está en unión en el campo 
espiritual, en oración, para que toda la Obra de Dios siga 
marchando como tiene que marchar.
 Bueno, que Dios les bendiga, que Dios les guarde.
 ¡Y adelante, pueblo victorioso, pueblo vencedor!
 Que Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
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Plática con los obreros de La Gran Carpa Catedral
Rev. José Benjamín Pérez

Hay una parte donde él dice que el ser humano nació religioso; 
o sea, es religioso de por sí1; siempre necesita algo para adorar, 
algo para creer.
	 Y	desde	el	principio,	si	 tú	 te	fijas,	desde	que	se	comenzó	
en el 74, el ambiente que había en ese momento era para eso: 
denominacionalizar a Laodicea, dentro de ya un comienzo de 
una nueva etapa; y ahí se quedaron unos pocos.

1  1982-07-24 “La religión en la trayectoria del Apocalipsis”: [WSS] 
El ser humano de por sí es religioso, el ser humano dentro de él tiene la 
inclinación religiosa; y eso porque cuando Dios hizo al hombre, lo hizo 
con esa naturaleza.
 Por eso es que cualquier hombre (vaya o no vaya a una iglesia) sabe 
que existe un Dios, sabe que existe un mundo espiritual; y él consciente 
o inconscientemente, siempre en su vida expresa esos rasgos religiosos, 
ya sean correctos o incorrectos, pero él por dentro tiene esa tendencia 
religiosa a causa de su naturaleza espiritual.
 Es que Dios hizo al hombre de esa manera, para que el hombre 
pudiera buscar a Dios, pues ¿cómo el hombre va a buscar a Dios, y cómo 
el hombre va a servir a Dios, si no tiene una tendencia religiosa? Tiene 
que tenerla para entonces buscar a su Creador, para entonces adorar a su 
Creador.
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Hay una parte donde él dice que el ser humano nació religioso; 
o sea, es religioso de por sí1; siempre necesita algo para adorar, 
algo para creer.
	Y	desde	el	principio,	si	tú	te	fijas,	desde	que	se	comenzó	
en el 74, el ambiente que había en ese momento era para eso: 
denominacionalizar a Laodicea, dentro de ya un comienzo de 
una nueva etapa; y ahí se quedaron unos pocos.
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con esa naturaleza.
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	Si	te	fijas,	los	que	se	quedaron,	los	de	Guayama,	los	de	
Bayamón, los de…; y en los demás países también se quedaron 
muchos	atrás;	denominacionalizaron	el	Mensaje	que	trajo	el	
precursor.
 Pero después siguió eso metiéndose; pero calladito, sutil; 
como se metió en el arca de Noé también.
 Y viste que ahora, al irse él, han tratado de denominacionalizar 
también,	y	lo	que	pasó	en	ese	tiempo	cuando	se	fue	Gabriel;	porque	
acuérdate que apareció después… Ellos estaban esperando sí el 
Mesías,	pero	bajo	la	intelectualidad	de	ellos.	Y	por	eso	decían	
siempre: “Nosotros tenemos a Moisés y los profetas”, ¿ves? Ya 
estaban ya organizados, tenían todo cuadrado: “El Mesías va a 
venir aquí, va a venir acá al templo”. Ya tenían toda la idea. Y fue 
como menos se lo esperó - como menos les llegó.
 Les llegó de un simple obrero de la construcción. Y ahí Dios 
cumplió el Programa más grande de Su Venida, de Su Primera 
Venida. La cumplió en esa forma sencillita.
 Mira, fue algo tan grande lo que María recibió, que ni 
siquiera… ellos después…; a los 12 años, ahí dice, pero antes 
hay varios lugares donde él habla cómo María después, cuando 
Él	les	dijo:	“¿No	sabes	que	en	los	negocios	de	Mi	Padre	me	
conviene estar?”, a los 12 años…; y ella guardaba esas cosas 
en	su	corazón,	lo	dijimos	hace	poco.
 Mira cómo ella guardó esas cosas en su corazón. Lo mismo 
que han hecho los escogidos en este tiempo, que han guardado 
eso en su corazón. Y cuando vieron el cumplimiento de eso que 
dijo	Gabriel:	ya	lo	ven	ahí.	Y	lo	que	está	ahí	guardado	¿qué	es?	
La Palabra. Y esa Semilla que fue sembrada ahí: brotó a vida, y 
rápido	lo	identificaron,	eso	que	fue	hablado	ya	por	Gabriel.
 Y la Obra que se está haciendo ahora es la Obra más 
grande; más grande que se ha hecho en el planeta Tierra, ¡en 
toda la trayectoria de la raza humana! Plática con los obreros de LGCC20
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 Tanto así que hay silencio en el Cielo. Tanto así que ni 
siquiera allí se mueve nada.
 Y eso se va a ir abundando poco a poco más; porque si hubo 
silencio	en	el	Cielo…:	los	ángeles	dejaron	de	tocar,	dejaron	de	
batir	las	alas,	dejaron	de	adorar,	porque	nadie	estaba	haciendo	
nada allá, nada.
 Porque se venía diciendo… Dios va dando progresivamente 
la revelación, Él estaba haciendo allá una Obra. Pero si hubo 
silencio por la apertura del Séptimo Sello en el Cielo y no 
hubo nada que se moviera, entonces no puede estar haciendo 
algo alguien, ¿ve? Tiene que todo el mundo quedarse quieto, 
esperando a que ese cumplimiento completo se lleve a cabo en 
la Tierra, de Su Venida.
 No se puede hacer nada; porque si allá hay algún 
movimiento, el enemigo entonces ve y trae entonces problemas 
a la Iglesia.
 Pero como todo ha sido así, como ladrón en la noche, 
mientras el mundo está en tinieblas, Él aparece para llevarse 
Su Novia. Pero también para los escogidos es un nuevo día 
dispensacional, es Luz.
 Y ese silencio, al causarse en el Cielo, mira cómo en la 
Tierra entonces se cumple la Obra más grande. Como fue la 
Obra más grande en Su Primera Venida, en el ministerio de 
Jesús: fue morir en la Cruz del Calvario por cada uno de los 
escogidos.
 Y la Obra más grande ahora, que se está haciendo, es el 
Reclamo.
 Y cualquiera diría: “Pero ¿cómo?, ¿reclamando de una 
manera así tan…?”, rara para algunos; sencilla, otros le pueden 
decir; imposible…
 Esa es la Obra más grande que Él ha venido a hacer en 
este tiempo. Plática con los obreros de LGCC21
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 Porque si no la hace, y no la lleva a cabo (vamos a decir) 
de esa manera; y la hace de la manera en que todo el mundo 
la esperaba: entonces el diablo se entera; y lo que quiere ¿es 
qué? El Título.
 Al tener el Título, el que tiene el Título es el dueño de la 
Tierra. Lo que quiso hacer allá: apoderarse del Título, y se 
apodera de la Creación, de todo.
 Pero como viene así, se le despistó al diablo. Pero como 
se la viene oliendo: que ya algo está pasando en la Tierra… Y 
ya como se va hablando, va dándose cuenta de que… Por eso 
es que dice que el diablo ha descendido con grande ira, porque 
sabe que le queda poco tiempo2.
 Poco tiempo, porque sabe que entonces el Título está por 
ahí. Y ahí es donde viene a atacar a la Novia, como atacó a Eva 
allá; para —a través de Ella— tratar de hacer lo mismo que hizo 
Gabriel	con	María:	de	engendrarle,	por	la	Palabra	hablada,	ese	
Hijo	que	iba	a	redimir	al	mundo.
	Ella	se	supone	que	trajera	a	Jesús:	Eva.	Pero	pasó	lo	que	
pasó. El diablo se adelanta, quiere más bien que sea por su 
simiente,	por	la	simiente	de	él,	que	traiga	ese	hijo.	O	sea,	ahí…
 Todo eso lo vamos a leer pronto, donde él dice que el que… 
el próximo que era apto para redimir, era el diablo; pero por 
cuanto se halló maldad en él, y no es creador tampoco…, y un 
sinnúmero de cosas más que el hermano Branham aclara ahí.
	¿Ve?	Quiso	hacer	lo	mismo;	quiso	tener	un	reino	mejor	que	
el de Miguel y todas esas cosas; porque él era el que quería 
hacer	eso	que	hizo	Dios	a	través	de	Gabriel.	Siempre	tratando	
de adelantarse.
 Y en este tiempo, si él llegaba a darse cuenta, ¿qué iba 
a	inyectar	a	la	Iglesia?	Iba	a	tratar	de	producir	ese	“hijo”,	ese	

2  Apocalipsis 12:12
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“hijo-Palabra”.	Y	ha	intentado	por	ahí,	y	han	salido	varios	hijos	
bastardos;	no	el	Hijo	que	tiene	que	salir.	Hijos	bastardos,	que	no	
son	hijos	por	creación	divina,	creación	de	la	Palabra.	Y	aun	así,	
ha intentado el diablo entrar.
 Pero vea cómo ahora, como no se esperaba eso (el 
enemigo), ya cuando se va abriendo y se va hablando ya más 
abiertamente de todo ese misterio, ahí empiezan a salir esos 
hijos	bastardos	que	tiene	él	también,	que	ha	engendrado:	“No,	
yo…”.
	 Cuando	 eso	 solamente	 hubo	 una	 sola…	 ese	 Hijo	 fue	
concebido por Uno solo: por el Espíritu Santo.
 Y esa es la Obra que está haciendo en una forma tan 
sencilla en la Tierra, que cuando tú miras ahí en esa página 469 
- 70: “No hubo movimiento en el Cielo de nada”, ahí es que si tú 
meditas bien lo grande que está ocurriendo en la Tierra… Que 
los que están haciendo el movimiento, el hablar, el adorar y todo 
eso, somos nosotros aquí.
 Y tú te haces el panorama de todo el mundo allí así en 
silencio, sin decir nada.
 Tiene uno que ir meditando siempre en todo eso, para que 
vean la importancia de este tiempo en todo lo que se piensa, lo 
que se habla, lo que se hace. Todo ese movimiento es aquí.
 Y aunque aparentemente es algo que… Como es en la 
mente,	no	se	ve	la	Obra	que	Dios	está	haciendo.	Trabaja	Dios	
desde la séptima dimensión directito a esa teofanía de cada uno 
de los escogidos; y de la teofanía es la que nos está abriendo 
ese misterio tan grande, que es el misterio del Séptimo Sello, de 
la Venida del Señor.
 Todo es del Cielo, de la séptima dimensión, directito a los 
escogidos, pero a través de su teofanía.
 Porque ahora, como… Se supone que nosotros hubiésemos 
venido primero a la sexta dimensión y luego pasar acá; ese era Plática con los obreros de LGCC23
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el Plan original. Pero tuvimos que venir acá primero y después 
tener el cuerpo teofánico.
	Pero	ahora,	para	recibir	el	cuerpo	glorificado,	miren,	pasa	
directo primero a la sexta, y de la sexta a la teofanía: a nosotros; 
como se supone que sea.
 Por eso esa teofanía ¿a dónde va a ir? Directito a donde 
pertenece.
 —“Pérate, yo pertenezco a este cuerpo. No, todavía le falta 
un poquito. Vamos a esperar. No, le falta todavía un poco más”.
 Y va a ir…, como cuando uno saca alguna carnecita que 
está asando, siempre hay unas que están primero, entonces…:
 —“Esta está medio cruda todavía; déjame darle un chín 
chín [un poquitico]… Esta está lista”.
 —“Sácala”.
 ¿Ve? Así es también en nuestras vidas: van a ir siendo 
preparadas, y van a ir personas siendo adoptadas, sin darse 
cuenta el mismo grupo. Pero quizás con la adopción de uno 
y la del otro, y sigue ayudando al otro, y este ayuda a aquel; y 
ese mismo ambiente se va formando, hasta que de momento 
todos están ya en ese nivel; y empieza Dios entonces a abrir 
plenamente la sexta dimensión, y empiezan a aparecer los 
santos.
 Todo es algo bien progresivo, y todo es algo… No que 
cumple ahí: ¡pum!, ¡tá!, la resurrección, transformación, 
“vámonos para…”.
 Siempre hay un proceso, en todas las promesas hay un 
proceso. Y llega el momento en que ya después por ahí van 
a ver unos muchachos, y: “¿Quiénes serán esos?”. Pero los 
escogidos ya ahí van a estar viendo ya…
 —“¿Cómo que tú lo viste?”.
 —“Sí, vi a…, estuvo por allí platicando conmigo”.
 —“¡Pero es que yo no lo vi!”. Plática con los obreros de LGCC24
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 Y ahí la persona…, vamos a decir:
 —“Espérate, me está faltando este detallito en mi vida. Me 
está faltando esta cosita…”.
 Y todas estas cosas se hablan, porque es en el común del 
pueblo que Dios va a cumplir Sus promesas; y se hablan así 
para que la gente entienda.
 Es como cuando el hermano Branham dice: [WMB] “Yo 
escuché algo, una Voz: ‘No te toca a ti, no es el momento ni 
eres tú para ir a Israel. Devuélvete’”.
 Y él… yo no sé si en esa ocasión fue que él se tapó la boca, 
para ver si no era él que estaba hablando; y no, pero mira…
 Y eso, si tú lo pones para que lo entienda un niño:
 —“Oye, pero ¿cómo que una Voz?”.
 Por eso dice:
 —“Sí, una Voz también”.
 Pero para que lo entienda es: cómo Dios le va dando acceso 
al subconsciente.
	 Un	 profeta	 tiene	 las	 dos	 consciencias	 juntas,	 pero	 hasta	
donde Dios le permite ir viendo; igual como el escogido: le va 
dando la revelación y le va dando acceso al subconsciente.
 Es como si estuviera dándole acceso ahí, y ahí está viendo 
—por revelación— que no es él; y lo representa como una Voz 
para que la gente entienda.
 Pero ahí es que… cómo eres tú teniendo ese acceso que 
Dios te va dando de revelación, que te la asimila, te la asimila; 
y	eso	tú	puedes	decir:	“La	Voz	de	Dios	me	habló	y	me	dijo	que	
esto es así”.
	 La	Voz	de	Dios	le	dijo	allí	al	hermano	Branham:	[WMB] “No 
eres	tú.	Ni	eres	el	mensajero,	ni	tienes	los	ministerios	tampoco,	
ni es el tiempo”.
 Pero fue por revelación que él lo vio. O sea que él supo que 
no era el momento y que no era él; pero lo representó así, como Plática con los obreros de LGCC25
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 —“Oye, pero ¿cómo que una Voz?”.
 Por eso dice:
 —“Sí, una Voz también”.
 Pero para que lo entienda es: cómo Dios le va dando acceso 
al subconsciente.
	Un	profeta	tiene	las	dos	consciencias	juntas,	pero	hasta	
donde Dios le permite ir viendo; igual como el escogido: le va 
dando la revelación y le va dando acceso al subconsciente.
 Es como si estuviera dándole acceso ahí, y ahí está viendo 
—por revelación— que no es él; y lo representa como una Voz 
para que la gente entienda.
 Pero ahí es que… cómo eres tú teniendo ese acceso que 
Dios te va dando de revelación, que te la asimila, te la asimila; 
y	eso	tú	puedes	decir:	“La	Voz	de	Dios	me	habló	y	me	dijo	que	
esto es así”.
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 Pero fue por revelación que él lo vio. O sea que él supo que 
no era el momento y que no era él; pero lo representó así, como 
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una Voz. Puede ser también la Voz y lo representa ahí como 
una Voz; pero ya para desmenuzar más eso de la Voz: Es tener 
acceso a la revelación; tener acceso a tú conocer lo que está 
ocurriendo en ese momento en el Programa Divino.
	Pero	al	abundar	más	sobre	lo	que	significa	ese	silencio	en	
el Cielo: No hay nada, nada que se esté haciendo, nada. Solo 
[WMB] “un silencio (dice) como de muerte”.
 No van a ponerse —en la sexta dimensión— a estar 
haciendo cosas, si en la séptima dimensión está todo quieto. 
Además están ellos esperando ¿qué? La Venida. Entonces, por 
lo tanto tienen que estar ellos preparándose también, y tienen 
que estar ellos escuchando; en silencio.
 Como dice Habacuc: “Jehová está en Su Santo Templo…”3.
 ¿Y quién es el Templo? La Iglesia.
 “Calle delante de Él toda la Tierra”.
 Y si se calla la Tierra, tiene que callarse el Cielo también.
 Todo está en silencio, para que se escuche solamente la 
Voz del Señor en la forma en que ya Dios lo tenía programado, 
predestinado. De esa forma es que Él iba a cumplir Su Venida O 
sea, la realización completa de Su Venida, Él la está cumpliendo 
así en esta forma sencilla.
 Ya vamos para allá - a llegar ya a ver todo eso.
 Pero está bueno eso, ¿lo grabaste bien? Está tremendo eso 
de… Ahí salieron un par de cosas.

3  Habacuc 2:20
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Cayey, Puerto Rico

Saludo a ministros reunidos en Bolívar, Venezuela
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes a todos los ministros de Bolívar, allá en 
Venezuela, reunidos en la congregación del reverendo Juan 
Francisco	Guerra.
 Es realmente un privilegio y una bendición poder saludarles 
a cada uno de ustedes, y pedirle al Señor todas las bendiciones 
que	Él	tiene	para	este	tiempo	final	sobre	cada	uno	de	ustedes;	
y que así esas bendiciones se materialicen pronto en vuestras 
vidas y también en las de vuestras congregaciones.
	 Me	estuvo	pasando	un	videíto	Neptalí,	de	un	mensaje	del	
hermano William del 85, un… es cortito; y lo estuve buscando 
y lo conseguí; y en estos días posiblemente se lean algunos 
extractos	de	ese	mensaje.
 Porque vean, a la luz de todo lo que Dios está haciendo: 
vemos y entendemos —el escogido de Dios ve y entiende—, en 
este	tiempo	final,	todo	lo	que	él	nos	trajo	por	medio	del	Mensaje	
de	este	tiempo	final;	el	cual	estaba	dando	testimonio	de	todas	
las cosas que iban a estar sucediendo.
 Y cómo es que esas cosas vienen a ser realidad en este 
tiempo	 final,	 o	 sea,	 materializado	 todo	 lo	 que	 falta	 por	 ser	
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cumplido en medio de la raza humana, estando en estos 
cuerpos todavía (terrenales) nosotros.
 O sea, todo lo que falta de ser cumplido en las promesas 
que Dios habló por medio de Sus profetas, y todo lo que está 
representado allá en el Cielo, que corresponde a este tiempo 
final,	y	a	la	última	generación	que	estaría	viendo	el	cumplimiento	
de Su Venida: Todo está y estará siendo cumplido en este 
tiempo en medio de nosotros, haciéndose realidad todo lo 
que fue hablado, todo lo que fue simbolizado, todo lo que fue 
profetizado, todos los símbolos del Apocalipsis…; todo lo que 
falta	por	ser	cumplido,	materializado	en	este	tiempo	final:	tiene	
que materializarse, hacerse realidad.
	Como,	por	ejemplo,	los	siete	ojos	del	Cordero,	que	recorren	
toda	la	Tierra:	ahí	nos	habla	de	los	siete	ángeles	mensajeros	
de las siete edades de la Iglesia; y ya eso vino a ser, a hacerse 
realidad	en	cada	edad,	en	donde	Dios	envió	un	ojo.
	Así	será	en	este	tiempo	final	con	todo	lo	que	falte	por	ser	
cumplido.	O	sea,	ser	vivificada	esa	Palabra,	ser	cumplida,	en	
esta generación en medio de la raza humana.
 Todo se va a cumplir, y todo tiene su tiempo también.
 Ahora estamos viviendo en la etapa de la Enseñanza	bajo	
Carpa, que también fue profetizado; por lo cual, tiene que haber 
una Carpa, tiene que haber un ministerio que predique y tiene 
que haber un pueblo que reciba eso que se está hablando.
 Y luego, esa etapa de adopción —o sea, la etapa ya estando 
nosotros adoptados—, que es un lapso de tiempo corto, también 
es algo que se va a cumplir pronto en medio del pueblo de Dios.
 Ahora estamos en el tiempo de preparación para esa 
adopción	de	los	hijos	e	hijas	de	Dios.
	O	sea	que	todo	se	va	a	cumplir;	todos	esos	tipos	y	figuras	
se	van	a	estar	cumpliendo	en	este	tiempo	final,	haciéndose	
realidad	en	cada	uno	de	los	hijos	de	Dios,	escogidos	de	Dios,	 Saludo a ministros ... Bolívar, Venezuela30
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en este tiempo.
 Así que adelante sirviéndole a Dios con temor y reverencia; 
y preparándonos y consagrándonos para recibir pronto esa 
visita angelical.
 Escuchen también ese saludito que se dio por la mañanita 
allí	 con	 los	 muchachos,	 con	 los	 trabajadores;	 lo	 cual,	 hay	
muchas cositas allí muy importantes, en las cuales Dios nos 
va a ir ayudando; y se van a ir hablando y abriendo todos esos 
misterios. Y también el video que hay ahí también, algunas 
palabras también que se hablaron.
 O sea, todo lo que está siendo hablado es muy importante 
tenerlo, escucharlo, leerlo; porque todo está quedando grabado, 
está quedando escrito, pero lo más importante es que está 
quedando escrito en las tablas de vuestros corazones.
 Así que, que siga esa Palabra encarnándose en vuestras 
vidas, y así vaya produciendo —alrededor de esa Palabra— la 
adopción, que pronto recibirán.
 Que Dios me los bendiga, Dios me los guarde.
 Muchas gracias, Neptalí, por la oportunidad que me permites 
de saludarles allí, y entrar a esa reunión por medio de mi voz.
 Que Dios les bendiga y Dios les guarde a todos; hoy, 8 de 
marzo de este año 2023; para que quede la fecha allí, de estas 
palabritas que les acabo de dar a ustedes allá reunidos en el 
estado de Bolívar, en Ciudad Bolívar, en la congregación del 
reverendo	Juan	Francisco	Guerra.
 Que Dios me los bendiga; y lleven muchos saludos de mi 
parte a las congregaciones, a los hermanos; y recuérdenles 
siempre, que hemos llegado hasta aquí para vencer.
 No hemos llegado para ser derrotados. Hemos llegado para 
vencer, para obtener la victoria.
 Así que díganles siempre, a los hermanos, que todo está 
bien; que a pesar de las luchas y las pruebas y las persecuciones, Saludo a ministros ... Bolívar, Venezuela31
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y de la apretura que va a venir pronto en medio de la Iglesia y en 
contra de los escogidos: todo va a obrar para bien para todos 
los	hijos	de	Dios;	y	que	pronto	estarán	recibiendo	lo	que	tanto	
están esperando.
 Bueno, que Dios les bendiga, Dios les guarde; y adelante 
consagrando vuestras vidas al Señor, quitando toda cosa que 
no agrada al Señor, y sirviéndole con temor y temblor, y con 
reverencia, ante Su presencia.
 Que Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
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Jueves, 9 de marzo de 2023
Cayey, Puerto Rico

La autoridad de un hijo de Dios adoptado
Rev. José Benjamín Pérez

Cuando se abrió el Séptimo Sello en el Cielo, ¿viste que los 
ángeles	dejaron	de	 tocar,	dejaron	de	alabar?	Ellos	no	sabían	
lo que estaba pasando en la Tierra. Lo supieron cuando fue 
abierto, ahí se callaron.
 Y como no sabían ellos, hasta que fue abierto y se dieron 
cuenta de la Obra que iba a ser llevada a cabo en la Tierra; 
era que ellos al ver la Obra tan grande que Él iba a hacer por 
aquellos a los cuales Él redimió en la Cruz en Su Primera 
Venida…
 Y ellos nunca cayeron, nunca faltaron (los ángeles); ellos 
nunca saben lo que es ser perdonador, ser sanador, porque 
ellos nunca fueron enfermos, nunca cayeron; ellos no saben lo 
que es pecar.
 Y al ellos venir y conocer el misterio por el cual ese Séptimo 
Sello estaba siendo manifestado en la Tierra; y cuando fue 
abierto y conocieron esa labor que se iba a estar llevando a 
cabo en la Tierra; por esos por los cuales Él redimió…
 La Obra tan grande que Él estará haciendo con esa apertura 
es la misma que hizo con Jesús cuando fue adoptado en el 
Monte	de	la	Transfiguración;	pero	tuvo	que	morir	para	llevar	los	
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pecados, redimirnos. Y ahora entonces esa Obra viene a ser 
completa, hecha realidad, con los cuerpos eternos que Él nos 
va a dar.
	Por	lo	tanto,	al	saber	eso	los	ángeles,	que	ven	allí	los	hijos	
de Dios manifestados en esta Tierra, los cuales Él redimió, y 
por los cuales Él compró con Su Sangre; al ver esa Obra tan 
grande, ellos conocieron ahí, tuvieron ese conocimiento de lo 
que es estar en una condición caída. Porque desde el Edén 
para acá el ser humano ha caído; pero con la Venida de Cristo, 
en Su Primera Venida, viene a ser ya restaurado el ser humano 
nuevamente	a	vida	eterna	por	medio	del	Sacrificio.
 Pero la parte bien importante es cómo esos ángeles se 
dieron cuenta de esa Obra tan grande que fue llevada a cabo 
allí, y que ahora —no en las edades, ahora—viene a darnos 
Él	el	cuerpo	eterno	y	glorificado;	el	mismo	que	le	dio	a	Jesús	
cuando fue resucitado.
	Y	hay	una	parte	donde	él	dice	que	los	hijos	de	Dios	son	más	
grandes y tienen más poder que los ángeles en el Cielo. ¿Tú 
sabes lo que es eso? Que somos más…; y dice que tenemos 
más autoridad que los ángeles en el Cielo1.
	Y	eso	es	algo	tan	grande,	que	por	eso	ellos	dejaron	de…	
Mira nada más y nada menos que no era ahora una sola persona 
que	iba	a	estar	siendo	adoptada,	sino	que	eran	muchos	hijos	de	
Dios; el número está: cuántos son los que van a ser adoptados 
y transformados estando vivos.

1  SPN61-0108 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, #3”: [WMB] 305 Ahora, 
¿es un ángel de un orden más alto que el hombre o de un orden más 
bajo? Muy bien, señor. ¿Cuál es mayor, un hijo de Dios o un ángel? ¡Un 
hijo de Dios! ¿A cuál oiría Dios más, a un ángel parado allí delante 
de Él suplicando algo, o a uno de todos ustedes suplicando? ¡A uno 
de ustedes! ¿Ven? Porque ustedes son hijos e hijas. Ellos son—ellos 
son siervos. ¿Ven? Ellos son siervos, y ustedes son hijos e hijas. ¿Ven 
entonces la autoridad que tienen ustedes?, solo es que tememos usarla.
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¿es un ángel de un orden más alto que el hombre o de un orden más 
bajo? Muy bien, señor. ¿Cuál es mayor, un hijo de Dios o un ángel? ¡Un 
hijo de Dios! ¿A cuál oiría Dios más, a un ángel parado allí delante 
de Él suplicando algo, o a uno de todos ustedes suplicando? ¡A uno 
de ustedes! ¿Ven? Porque ustedes son hijos e hijas. Ellos son—ellos 
son siervos. ¿Ven? Ellos son siervos, y ustedes son hijos e hijas. ¿Ven 
entonces la autoridad que tienen ustedes?, solo es que tememos usarla.
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 Y esa Obra que Él va a estar llevando a cabo con esa 
transformación de esos de ese grupo, cuando los ángeles lo 
ven, ahí ven entonces ese misterio también grande, y se conoce 
lo que es estar en una condición de enfermedad, de pecado.
 ¿Ve? Todos esos atributos, ellos no recibieron de alguien 
misericordia, o recibieron de alguien perdón, o una acción 
recíproca,	algo.	Ellos	estaban	ajenos	a	 todo,	ellos	no	sabían;	
solamente	ellos	conocían	era	alabar	y	glorificar.	¿Ve?
 Pero toda esa parte, cuando ellos conocieron lo que era 
eso, y el por qué el Séptimo Sello iba a hacer la Obra que iba 
a hacer en la Tierra con la apertura… Porque mientras tanto 
hubo una Obra grande que se hizo; pero el motivo por el cual, 
la	finalidad	de	Dios	para	poder	Él	tener	ese	silencio	en	el	Cielo,	
eso no se sabía; o sea, los ángeles.
 Se estaba llevando a cabo la Obra en la Tierra, en el campo 
espiritual, para nosotros conocer todo lo que iba a acontecer; 
pero	en	el	Cielo	se	estaba	glorificando	y	se	estaba	alabando:	
“¡Santo, santo el Señor!”, y se estaba haciendo una Obra.
 Pero una vez que ese Séptimo Sello se abre, ellos conocen 
lo	que	es	y	dejan	de	tocar	[T:	Ahí el silencio],	dejan	de…	y	ahí	
empieza el silencio.
	 Pero	 entonces	 ahí	 ven,	 en	 la	Tierra,	 ven	 a	 esos	 hijos	 de	
Dios, la Obra que Dios está haciendo con ellos: de darles de 
Sí mismo. Lo que quería hacer Él desde el principio. Ahora es 
que	Él	viene	a	cumplirlo	en	hijos	de	Dios	en	este	tiempo	final	
enviando ese Ángel Fuerte de Apocalipsis 10 con el Título de 
Propiedad en la mano, con el Libro sellado con siete Sellos, y 
trayéndolo a la Tierra y entregándoselo a un hombre, y hablando 
lo	que	tiene	que	hablar	para	que	esos	hijos	de	Dios	obtengan	la	
adopción.
 O sea que ese silencio que hubo allí, donde…, en el Monte 
de	 la	Transfiguración,	que	Él	 le	dijo:	 “Este	es	Mi	Hijo	amado,	 La autoridad de un hijo de Dios adoptado37
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en el cual tengo complacencia”, ellos interrumpieron hasta la… 
Él interrumpió, esa Voz interrumpió hasta la conversación de 
Pedro…
 Y cada vez hemos tocado eso, y cada vez viene un ambiente 
otra vez, y el tema siempre se está enfocando ahora en eso.
	Pito	se	dio	cuenta;	me	dijo:	“Oye, como que últimamente 
está como que todo enfocado en adopción, en el Monte de la 
Transfiguración…”.
 Y el hermano William siempre, en la mayoría de las partes 
donde el Séptimo Sello está siendo mostrado, en los escritos, 
la mayoría de las veces pone la página 42 de las Citas, que 
ese es el párrafo… (página 42 queda a mano izquierda; que 
es el párrafo que está: en los dos renglones, es el que está en 
el medio ahí, de la parte derecha). Ese párrafo él lo pone en 
casi	todos	los…	Y	muestra	allí	lo	que	es	un	hijo	de	Dios	siendo	
adoptado: el orden de la adopción; y ahí está completo, en ese 
párrafo, cómo va a suceder.
 Y todo en estos días se está enfocando en eso: en lo que es 
la	adopción	de	los	hijos	de	Dios;	que	aun	los	ángeles	dejaron	de	
hacer todo por mirar ese gran evento de la adopción; que aun el 
poder	y	la	autoridad	de	esos	hijos	son	mayores	que	ellos.
 Yo lo voy a leer para que quede… Pero ya está saliendo 
lo que él habló y escribió, de lo que es el poder y autoridad de 
un	hijo	de	Dios	adoptado	en	la	presencia	de	Dios:	tiene	más	
autoridad que un ángel. ¿Tú sabes lo que es eso?
 Por eso pueden tener control sobre la naturaleza, pueden 
tener control sobre todo; con la dirección divina, por supuesto. 
Un ángel no puede hacer eso.
 O sea que es el poder de Dios completo en nosotros.
 Mira, si nosotros llegáramos a entender un poquito más de 
la Obra que Dios está haciendo en este tiempo, puede hasta 
picar	a	que	nos	encontremos…,	no…;	dejando	las	cosas	que	 La autoridad de un hijo de Dios adoptado38
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hacer por tratar de avanzar y absorber lo máximo de esto que 
se está dando. Y Dios ha permitido que vayamos poco a poco, 
para que no…, de momento no nos inclinemos al fanatismo, que 
eso no está bien.
	 Pero	 si	 llegan…,	 después	 al	 final,	 si	 yo	 llego	 a	 saber	 la	
grandeza que es esto que está pasando, ¡muchacho!, no le 
dan ganas a uno ni de… Porque es algo grande, pero grande, 
grande, grande. Tanto así que se detuvo el Cielo por completo.
 O sea, detener la adoración al Dios Creador de los Cielos 
y de la Tierra, ¡detenerla!, eso es porque algo grande estaba 
ocurriendo en la Tierra; y no es por un segundo, es por espacio 
de media hora.
 O sea que es un lapso de tiempo que se está llevando a 
cabo en la Tierra en medio de la raza humana; como en medio 
de la raza humana allí, que había en la falda de la montaña un 
montón de cosas sucediendo, y arriba estaba siendo adoptado 
un	Hijo.	Algo	así.
 Estamos en el Monte de Sion, en la Edad de la Piedra 
Angular,	en	esta	humanidad,	Dios	adoptando	a	Sus	hijos;	y	el	
mundo sigue normal, como si nada estuviera pasando.
 Y está preparando Dios ¡en la misma casa de faraón!, como 
preparó a Moisés para la liberación del pueblo hebreo; ahí 
mismo lo crio, ahí mismo lo alimentó, ahí mismo todo.
 En la misma casa del diablo está Dios preparando a Sus 
hijos;	porque	este	reino	es	el	reino	del	diablo,	que	será	quitado;	
y en la misma… ¡en las narices! está Dios preparando unos 
hijos	 para	 adopción,	 para	 quitarle	 su	 propio	 reino.	 O	 sea,	 el	
reino que tiene ahora, porque no es de él, pero vamos a decir, 
hablándolo en términos de que él es el que lo tiene.
 O sea que está en su misma casa, ¡en las narices! le está 
preparando	hijos	con	la	plenitud	de	Dios	en	ellos,	para	quitarle	
el reino y darle un golpe de Estado a él; y quitarle, arrebatarle, La autoridad de un hijo de Dios adoptado39
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lo que él después va a imitar después del Milenio, va a tratar de 
hacer lo mismo. ¿Ve que el diablo es un imitador?
 Eso es lo que va a hacer Dios ahora: quitarle el reino; que 
en	la	misma	casa	está	adoptando	Sus	hijos,	alimentándolos	
con Maná, con ese Maná escondido; dándoles los Truenos, 
dándoles la Fe de Rapto; en la misma casa, en esta misma 
Tierra,	en	este	mismo	reino;	ahí	está	preparando	Dios	los	hijos	
de Dios para adoptarlos.
 Eso es algo tremendo, lo que Dios está dándonos en este 
tiempo; donde los ángeles miraron y vieron esa Obra, y se 
tuvieron	que	callar	y	dejar	todo	en	silencio	por	esa	labor	que	iba	
a	hacer	con	Sus	hijos.
 ¡Mira si es grande la labor que Él está haciendo con cada 
uno de ustedes!
 Es algo grande, que se callaron…: ¡En el Cielo se calló la 
boca todo el mundo!, ¡por usted! ¿Usted sabe lo que es eso?
 O sea, usted es más importante que los ángeles en el Cielo.
 O sea, mira la reverencia que tuvieron los ángeles allí, con 
la apertura del Séptimo Sello, por la Obra que estaba llevando a 
cabo en ustedes Dios, que iba a estar llevando a cabo en este 
tiempo.
 Mira la reverencia que Él tuvo con usted. O sea es algo… 
Usted	no	es	cualquier	cosa,	¡que	hasta	los	ángeles	dejaron	de	
hacer todo por usted!
 ¡Chacho! ¡Eso es algo grandioso! Es nada más y nada 
menos que los reyes y sacerdotes que Él los está preparando 
para la adopción.
 Es la Creación más grande y más alta de toda la Creación 
del universo, aun de los ángeles; son los escogidos de Dios. 
Más grande que los ángeles en los Cielos (dice ahí).
	Y	un	hijo	tiene	más	autoridad,	más	poder,	que	los	ángeles.
 Y esas son palabras ¡pesadas! para el que… Tener más La autoridad de un hijo de Dios adoptado40
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autoridad que un ángel en el Cielo, en la presencia de Dios, eso 
es algo bien pero que bien grande.
 Así que nos ha tocado una bendición grandísima; que día 
a día, en el diario vivir, meditar de vez en cuando y refrescar 
la memoria de quiénes somos, es bueno; porque así nos 
respetamos más los unos a los otros, y sabemos que no 
estamos	 hablando	 con	 cualquier	 “hijo	 de	 vecino”,	 sino	 (como	
decimos	acá:	“un	hijo	de	vecino”)…	No.	Aquí	no	es	un	“hijo	de	
vecino”,	aquí	es	un	hijo	del	Creador	de	los	Cielos	y	de	la	Tierra.
 O sea que en todas partes donde estén recibiendo 
la Enseñanza de la Fe de Rapto, en todo lugar que se esté 
recibiendo eso, y que el escogido de Dios lo esté recibiendo: 
todos y cada uno deben tener un buen comportamiento los unos 
con los otros; porque el silencio en el Cielo fue por causa de 
esos primogénitos que Él está preparando para la adopción. 
¡No son cualquier cosa!
 Así que deben de tener respeto los unos a los otros, 
honrarnos los unos a los otros; porque no somos cualquier cosa 
aquí en la Tierra. Somos Creación de Dios que va cada día más 
y más a la perfección, con el cuerpo eterno que nos dará.
 Así que yo creo que eso es un buen resumen para mañana, 
del tema de mañana, que es “EL	MISTERIO	DE	LOS	ÁNGELES	
COSECHADORES”, creo que es. Aunque ese tema ya lo 
habíamos hablado, pero está otra vez repetido (Miguel lo puso 
varias veces en la gira). Pero mañana podemos hablar alguito 
más de eso.
 Pero es algo grande lo que Dios nos ha dado; por lo cual 
debemos siempre de agradecerle a Él: porque entre millones de 
personas que hay, que han pasado por esta Tierra, que a Él le 
haya placido pensar en usted y en mí para que Él haya colocado 
este	grupo	con	este	mensajero	hasta	el	final,	en	el	final,	¡y	que	
eso haya causado el silencio en el Cielo! La autoridad de un hijo de Dios adoptado41
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 Porque el silencio no ocurrió antes, el silencio ocurrió 
cuando ese Ángel se presentó allí; por eso él dice: [WMB] “Y 
ahí estaba Él”. Página 80 de Los Sellos.
 Y una vez que estuvo allí: abre el Séptimo Sello, y se abre 
el Séptimo Sello; Él toma el Título de Propiedad de la mano del 
que está sentado en el Trono, lo trae a la Tierra abierto, y se lo 
entrega; pero ya en el Cielo ya hay silencio.
 Toda esa labor, desde que Él toma el Título para acá, todo 
ya es silencio. No sabemos desde cuándo pudo haber sido eso 
de tomar el Libro allí (que hay una fecha allí); de ahí para acá ya 
arranca esa media hora de silencio.
 Él lo habló abiertamente en el 2009, y dice: [WSS] “Todavía la 
media hora de silencio no ha comenzado, pero va a comenzar”2. 
O sea que, ¿ve?, tiene un comienzo. Y de seguro tuvo que haber 
sido	en	ese	entrelace	de	la	Dispensación	de	la	Gracia	con	la	del	
Reino.
	Y	si	la	de	la	Gracia	todavía	en	el	2018	estaba	abierta;	pero	
ya en el 2019, por enero, por ahí dice que ya estaba cerrada; 
o sea que ya vemos por ahí un tiempo en donde ya todo eso 
empieza a cumplirse.
 Y de lleno: en el cumplimiento pleno de la Visión de la Carpa 
con los milagros y maravillas que vamos a tener. Ya ahí la media 

2  2009-10-11 “Siendo bendecidos con el cumplimiento de la media 
hora de silencio en el Cielo”: [WSS] Todavía ese silencio en el Cielo no 
ha ocurrido, pero va a ocurrir. Primero se tiene que cumplir el contenido 
del Séptimo Sello, y luego se abre en el Cielo y se da a conocer la historia 
del Séptimo Sello, como sucede con los otros Sellos; y entonces se da 
a conocer la historia en el Cielo a los ángeles y a todos los creyentes en 
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hora	está	en	pleno	cumplimiento.	Pero	ya	te	está	dejando	ver	
que si está en pleno cumplimiento es que está en la parte o 
mitad	o	finalizando	la	media	hora.
	 Y	 ahí	 les	 dije	 algo…;	 porque	 luego	 de	 eso	 ocurre	 la	
resurrección, la transformación, 30 a 40 días, el rapto, y los tres 
años y medio de tribulación.
 Ahora, ¿qué cosas ocurren dentro de la media hora? ¿Qué 
abarca la media hora?
 Porque si abarca hasta la introducción al Milenio, estando el 
Señor regresando con los escogidos a la Tierra para establecer 
el Reino Milenial, entonces ya vemos que estamos bien pero 
que bien cerca; porque todo eso puede estar dentro de la media 
hora de silencio.
 Y cuando tú empiezas a restar y a sumar, y es “casi media 
hora”…
 Como decíamos, casi de aquí al mall3 de Montehiedra, que 
decimos: “Eso es casi media hora, eso es casi… entre 20 y 
25 minutos; ponle casi media hora, redondéalo”. ¿Ve? Siempre 
uno	tira	un	poquito	más,	por	si	cualquier	cosa	en	el	tráfico,	pues	
ahí se… ¿Ve? Pero eso lo hablamos hace poco4.
 ¿Ve?, que casi media hora. O sea que estamos bien cerquita 
de todo eso que vamos a recibir.
 ¡Y que sea usted parte de ese atributo, de ese pensamiento 
que Él pensó para colocarlo dentro de ese tiempo en este 
planeta Tierra, en donde el cumplimiento de la media hora esté 
siendo	manifestada¡,	¡y	que	hayamos	tenido	esa	parte	del	fin	de	
la	Dispensación	de	la	Gracia	y	comienzo	de	la	Dispensación	del	
Reino!, ¡y que hayamos tenido parte en las dos Lluvias!, ¡y que 
hayamos tenido parte en el nuevo nacimiento!, ¡y que hayamos 

3  mall: centro comercial
4  Plática “Cosas cumpliéndose en la media hora de silencio en el 
Cielo”, 2023/ene/09 (lunes), págs. 35 y 36 del (f), págs. 93 y 94 del (T2)
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tenido parte ahora en la adopción!, ¡parte en el cuerpo eterno y 
glorificado!,	¡parte	en	los	30	a	40	días!,	¡tener	parte	en	el	rapto!,	
¡tener parte en la Cena…!
 Tú empiezas a sumar… No a restar; siempre a sumar. 
Porque uno dice: “a sumar y a restar”; no, a sumar. Tú empiezas 
a sumar, a sumar, y ahí nos lanza a eternidad.
 Todas las promesas que estamos recibiendo, todas nos van 
a	lanzar	a	la	eternidad;	y	lo	único	que	produce	eso	es	el	Mensaje,	
porque él dice: [WMB]	“Si	alguien	entrara	de	lleno	al	Mensaje,	lo	
lanzaría en el rapto a eternidad sin saberlo, sin conocerlo”5.
 Por eso fue que Sara y Abraham, alrededor de la Palabra 
fueron	rejuvenecidos;	sin	darse	cuenta,	se	miraron:	“¡Adiós! 
¡Pero tú estás hermosa, Sara! ¡Muchacha!”. ¿Ve? Estaba bella, 
estaba	jovencita.	No	se	habían	dado	cuenta	de	la	Obra	que	
había hecho Dios ¡por la Palabra!, que era una promesa que Él 
le había dicho.
 ¿Ve? Creyeron esa promesa, se hizo realidad; y alrededor 
de	esa	Palabra…:	para	poder	tener	el	hijo	prometido	tenían	que	
estar	rejuvenecidos.
	Y	así	nosotros	estamos	siendo	rejuvenecidos	con	esta	
Palabra,	con	el	Mensaje,	la	Enseñanza,	la	Fe	de	Rapto,	que	es	
la que Dios nos está dando; con lo cual vamos a llegar cada uno 
a	la	perfección	del	nuevo	cuerpo	eterno	y	glorificado.	Es	algo	
que nunca ha ocurrido en la raza humana.
	Y	solamente	Dios	dejó	unas	muestras:	como	lo	fue	con	Enoc,	
como lo fue con Elías y como lo fue con Jesús. O sea, fueron 
tres	ejemplos	en	diferentes	ángulos,	que	Dios	dejó	en	la	historia	
de la Biblia, de Su Programa, para que nosotros sepamos que 
eso ¡sí va a ocurrir!
 Enoc caminó con Dios, obtuvo Fe de Rapto y se fue6.

5  Citas, pág. 105, párr. 910
6  Génesis 5:24
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 Nosotros estamos caminando con Él, estamos de la mano 
con Él. Y la cosa es que él allí no ve, no se ve que él estaba 
caminando con Dios; y no dice, no se muestra… Ya después lo 
conoceremos	cómo	es	el	significado,	porque	es	bien	amplio,	de	
lo que es caminar con Dios.
 Ahora nosotros estamos viendo (hasta donde Dios nos está 
permitiendo ver) lo que es el caminar con Dios; porque si Él 
no	está	allí…	Y	Él	dice	que	ese	Ángel	Fuerte	bajó	y	le	entregó	
ese Título de Propiedad: Ya toda la autoridad del Cielo ¿dónde 
está? En la Tierra; y eso es caminar con Dios.
 O sea que estamos caminando, nada más y nada menos, 
con	el	Creador	de	los	Cielos	y	de	la	Tierra	en	forma	de	Mensaje,	
en un hombre. Eso es sencillo.
 Pero como es tan sencillo, es imposible a la mente humana 
ponerse a pensar que una cosa tan gloriosa y tan grande puede 
estar siendo manifestada en la forma que Dios lo está haciendo.
 Pero así a Dios le plació. Y se mezcló Él, y se metió entre 
medio de la gente, del pueblo, para mostrar Su gloria.
 ¿No la va a mostrar allí cuando la Columna de Fuego fue 
bajada,	descendida	allí,	y	fue	vista	en	el	cuartito	de	madera!
 Eso, cuando el hermano Branham lo explica de esa forma: 
que la Columna de Fuego se posó allí, fue para que entendamos 
un poquito de la Divinidad, la cual estará operando en ese lugar; 
pero no es que la gente va a estar viendo ahí la Columna de 
Fuego	bajar.
 ¡La Columna de Fuego hace rato está con nosotros!
 Y no tenemos que esperar ese momento, hasta ver la 
persona salir de allí siendo sana, para decir: “Es verdad lo 
que	dijo	el	hermano	Branham:	la	Columna	de	Fuego	se	había	
metido ahí”. No. Ya nosotros de antemano lo hemos creído, que 
Él está con nosotros, y que cuando llegue ese momento es la 
vindicación de lo que ya Él había dicho: ¡que estaba con Su La autoridad de un hijo de Dios adoptado45

 Nosotros estamos caminando con Él, estamos de la mano 
con Él. Y la cosa es que él allí no ve, no se ve que él estaba 
caminando con Dios; y no dice, no se muestra… Ya después lo 
conoceremos	cómo	es	el	significado,	porque	es	bien	amplio,	de	
lo que es caminar con Dios.
 Ahora nosotros estamos viendo (hasta donde Dios nos está 
permitiendo ver) lo que es el caminar con Dios; porque si Él 
no	está	allí…	Y	Él	dice	que	ese	Ángel	Fuerte	bajó	y	le	entregó	
ese Título de Propiedad: Ya toda la autoridad del Cielo ¿dónde 
está? En la Tierra; y eso es caminar con Dios.
 O sea que estamos caminando, nada más y nada menos, 
con	el	Creador	de	los	Cielos	y	de	la	Tierra	en	forma	de	Mensaje,	
en un hombre. Eso es sencillo.
 Pero como es tan sencillo, es imposible a la mente humana 
ponerse a pensar que una cosa tan gloriosa y tan grande puede 
estar siendo manifestada en la forma que Dios lo está haciendo.
 Pero así a Dios le plació. Y se mezcló Él, y se metió entre 
medio de la gente, del pueblo, para mostrar Su gloria.
 ¿No la va a mostrar allí cuando la Columna de Fuego fue 
bajada,	descendida	allí,	y	fue	vista	en	el	cuartito	de	madera!
 Eso, cuando el hermano Branham lo explica de esa forma: 
que la Columna de Fuego se posó allí, fue para que entendamos 
un poquito de la Divinidad, la cual estará operando en ese lugar; 
pero no es que la gente va a estar viendo ahí la Columna de 
Fuego	bajar.
 ¡La Columna de Fuego hace rato está con nosotros!
 Y no tenemos que esperar ese momento, hasta ver la 
persona salir de allí siendo sana, para decir: “Es verdad lo 
que	dijo	el	hermano	Branham:	la	Columna	de	Fuego	se	había	
metido ahí”. No. Ya nosotros de antemano lo hemos creído, que 
Él está con nosotros, y que cuando llegue ese momento es la 
vindicación de lo que ya Él había dicho: ¡que estaba con Su 



La autoridad de un hijo de Dios adoptado 46

pueblo	y	que	no	nos	dejaría	solos!
	Eso	va	a	ser	la	vindicación	final	de	que	Él	ha	estado	y	estará	
siempre con nosotros; y está con nosotros.
 Así que es hermosa la heredad que nos ha tocado, la 
bendición tan grande que nos ha tocado; la bendición entre 
tantos millones de personas, ¡y que a nosotros nos haya tocado 
ese privilegio de ser parte de esa Luz, de esa Columna de 
Fuego, la cual nos raptará!
 [WMB] “Cuando esa persecución venga, no te asustes; hay 
una	Luz,	que	dice	que	se	llevará	a	Sus	hijos.	Ella	no	pasará	por	
la tribulación”, dice el hermano Branham (libro de Citas)7.
 O sea que eso es lo más grande y lo más glorioso que ya 
vamos	a	estar	recibiendo	al	final	de	nuestra	jornada	estando	
aquí en este planeta Tierra, en estos cuerpos terrenales.
 Bueno, ha sido una bendición estas palabritas.
	Y	ahorita,	la	señal	(yo	creo)	que	me	faltaba,	para	el	jalón	
para acá, fue la de Tuni cuando levantó la mano; porque me iba 
a ir, me quedé así meditando, y ahí cuando miré estaba Tuni 
con las manos alzadas como que…: “¿Qué pasa? ¿Para dónde 
vas?”.
 Todas esas cositas, siempre hay algo que se toca en la 
fibra	de	los	escogidos,	en	alguna	forma;	y	se	mueve	a	que	en	
la escena se hablen las cosas en el momento que tienen que 
hablarse. Pero sentí ahorita hablar de estas cositas, que son de 
bendición	y	son	de	reconfirmación;	y	nos	pone	a	meditar	más	en	
la grandeza que Dios está haciendo con cada uno de nosotros.
 Y ahí, cuando miramos los problemitas y las cosas que… 
ya uno dice: “¡Dios mío, pero si es tan grande lo que Tú estás 
haciendo conmigo!, que ya… ¡Ay, bendito!, esto es pan comido; 
esto sí que…”. Cualquier cosita se va a resolver. Y si no se 

7  Citas, pág. 119, párr. 1054
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resuelve, más se sigue, y más adelante se resuelve.
 Ya uno mira las cosas con otra forma de mirarlas; porque lo 
que está mirando uno es la meta, que es la que Él desea con 
nosotros, y es la adopción. Y cuando uno mira eso, todos los 
problemas vienen a ser como dice nuestro hermano William en 
muchas ocasiones: [WSS] “Un granito de arena colocado en la 
estrella	más	lejana,	de	la	galaxia	más	lejana…”; o sea que son 
insignificantes.
	 Que	Dios	les	bendiga,	Dios	les	guarde.	Hoy	es	jueves,	9	de	
marzo de este año 2023.
 Y también a los hermanos que están, creo que en algunos 
lugares reunidos, ¡como siempre!, en todos los sitios se reúnen; 
también que estas palabras también les sea de bendición.
 Y a todos los que estarán escuchando estas palabras: que 
sepan y siempre estén conscientes de quiénes son ustedes en 
el Programa Divino. Nunca olviden que el Cielo hizo silencio por 
usted. O sea, eso es algo bien grande.
 Por eso valórese su vida. Los que no se valoren su vida, 
porque dicen: “Yo no tengo…, yo no sirvo para nada, o yo no…”. 
No.	Usted	sí,	usted	es	un	hijo	de	Dios,	primogénito	de	Dios,	más	
grande y con más autoridad que los ángeles en el Cielo.
 Así que toda esa línea podemos seguir hablándola en estos 
días:	lo	que	es	la	autoridad	de	un	hijo	de	Dios	adoptado.
 “LA AUTORIDAD DE UN HIJO DE DIOS”. Vamos a ponerle 
ese tema.
 Bueno, Dios les bendiga. Buen provecho.
 Dios te bendiga.
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PARTE 2

Así	es	lo	que	Él	deseó	hacer	desde	el	principio:	tener	hijos	de	
Dios	a	Su	imagen	y	a	Su	semejanza.	¡Y	que	ahora	al	final	de	
todo ese Programa Él haya llegado a esa etapa de la coronación 
de Su gran Obra Maestra, la cual llega a su parte culminante 
adoptando	a	Sus	hijos!,	como	lo	hizo	allí	en	el	Monte	de	la	
Transfiguración	con	Jesús;	llegar	a	esa	parte	culminante	de	Su	
gran	Programa,	y	tener,	ese	final,	feliz	cumplimiento.	Y	tanto	así	
que	mandó	a	callar	el	Cielo	completo	por	causa	de	Sus	hijos.
 Es en la única etapa que Él manda a callar al Cielo 
completo. Igual como fue la etapa de adopción allí con Jesús, 
que representó lo que iba a estar ocurriendo en este tiempo, 
porque	allí	hubo	una	Voz	que	dijo:	“Este	es	Mi	Hijo	amado,	en	
el cual tengo complacencia. A Él oíd”. O sea, también mandó a 
callar allí a Sus discípulos.
 Es la Obra Maestra de Dios siendo perfeccionada en este 
tiempo	final.
	Y	a	Él	le	gusta	platicar	con	Sus	hijos.	Porque	mira,	Él	platicó	
allí con Adán y Eva, Él platicó luego con Abraham y Sara, y 
diferentes momentos también, antes; pero vamos a decir, así 
las pláticas más marcadas…; porque podemos decir que en 
cada	manifestación	de	Dios	por	medio	de	Su	mensajero	hubo	
una plática con el pueblo al cual él fue enviado.
 Pero hablando así más privado (vamos a decir) con Su 
pueblo, pues vemos allí esa plática de Elohim con Abraham y 
Sara; lo vemos también platicando con Manoa y la esposa de 
Manoa (la señora Manoa); y lo vemos también platicando con 
Moisés allí en la zarza. Y en diferentes ocasiones. Lo vemos en 
Josué, platicando allí con ese gran Príncipe que se le apareció.
 Lo vemos también platicando con… El momento cuando 
a Isaías le fue abierto esa gran visión, hubo una plática ahí, La autoridad de un hijo de Dios adoptado48
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angelical,	 la	 cual	 la	 vimos	más	marcada	 también	con	Gabriel	
y María. O sea que eso que le fue mostrado allí a Isaías, en 
diferentes capítulos de Isaías, en algunos de ellos también 
estaba	reflejando	lo	que	estaba	aconteciendo	cuando	Gabriel	le	
habló a María; otra plática más, ¿ve?
 Luego Jesús platicando con Sus discípulos. Además de las 
prédicas que tenía Él, también tenía pláticas con Sus discípulos 
en privado.
 Porque mira, cuando dice: “Despedida la gente…”, y habla 
ciertas cosas. Otra: “Despedida la gente se le acercaron Sus 
discípulos y le dijeron: Explícanos ahora esa parábola de la 
cizaña o el trigo, y todo eso”. ¿Ve? Ya algo más privado con 
ellos.
 Y así en diferentes tiempos ha sido Dios platicando con Sus 
hijos	de	edad	en	edad	en	cada	mensajero.
 Con el hermano Branham, cuántas veces él llegó a tener 
esas pláticas así con ministros y hermanos también. Y también 
lo vimos en nuestro hermano William, platicando también en 
ciertas ocasiones, además de las predicaciones, por supuesto.
 Y reitero, pues, esa parte donde Él (el Señor) platica con Sus 
hijos	en	cada	manifestación	en	cada	 tiempo;	pero	mira	cómo	
Él nos permite en este tiempo también, luego que se han ido 
los	siete	ángeles	mensajeros	y	se	ha	ido	también	el	poderoso	
Arcángel…, porque tenía que irse; al igual que allí también se 
tuvo que ir, en el tiempo de Jacob; y también tuvo que irse ahí 
en el tiempo de María.
 Vean, son diferentes momentos en donde representan, 
tipifican,	 ciertos	 tiempos	 en	 este	 tiempo	 final,	 que	 se	 iban	
a estar cumpliendo, porque las Escrituras tienen múltiples 
cumplimientos.
 Ahora, mira que también Dios en este tiempo nos ha 
permitido tener esas pláticas así con el pueblo, ya en algo más La autoridad de un hijo de Dios adoptado49
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informal; lo cual, pues es una manera tan hermosa de, también, 
Dios expresar Su amor para Su pueblo; y en donde nos habla 
directamente a nuestras almas también, y nos explica ciertas 
cosas que luego en predicaciones y en Enseñanzas se dan a 
conocer de una manera quizás más amplia, y con Escrituras y 
diferentes	extractos	de	mensajes.
 Pero esas pláticas no son nuevas y no son nada nuevo, sino 
que a Dios le place también en este tiempo lo mismo que ocurrió 
en tiempos pasados: platicar con Su pueblo, platicar con Sus 
hijos.
 O sea que Él es un Dios de compañerismo, a Él le gusta el 
compañerismo.
 Bueno, eso puede ser una… esto puede ser alguna partecita, 
añadirla a esto que se habló ahorita de lo que es la autoridad de 
un	hijo	de	Dios	adoptado.
 Porque en esa autoridad y para recibir esa autoridad un 
hijo	de	Dios,	tiene	que	tener	alguien	que	le	dé	esa	adopción;	
y tiene que tener alguien que le esté dando el conocimiento, 
la enseñanza, para esa adopción. Por lo cual tiene que estar 
alguien	hablándole	a	ese	hijo	de	Dios	que	va	a	ser	adoptado,	
tiene que estar alguien platicando con él; como estuvieron 
allí platicando Moisés y Elías con Jesús, Aquel al cual iban a 
adoptar.
 O sea que está en medio del pueblo de Dios en este tiempo 
final,	en	la	Edad	de	la	Piedra	Angular,	esos	ministerios	para	la	
adopción	de	esos	hijos	de	Dios	que	obtendrán	la	autoridad,	el	
poder de Dios en ellos.
 Página 254 del libro de Los Sellos, ahí vemos esa autoridad 
de	un	hijo	de	Dios	adoptado,	aquel	que	tiene	los	ministerios	
de Moisés y Elías; y luego también ese poder le será dado al 
pueblo de Dios.
 “LA AUTORIDAD DE UN HIJO DE DIOS ADOPTADO”� La autoridad de un hijo de Dios adoptado50
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 Esto, podríamos decir que es la parte segunda, le podemos 
colocar eso ahí también en esta plática de hoy; lo cual, ese 
ambiente está rondando por ahí.
 Y esperamos que Dios nos siga dando todo lo que 
necesitamos para adoptarnos.
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Informe desde los terrenos de La Gran Carpa Catedral
Rev. José Benjamín Pérez

Muy	 buenos	 días.	Glorificamos	 el	 Nombre	Eterno	 de	 nuestro	
Padre celestial; le damos las gracias por la vida, por la salud y 
por habernos colocado a vivir en este tiempo tan maravilloso.
 Saludamos al misionero Miguel Bermúdez Marín, y a todos 
los ministros y a todos los hermanos en los diferentes países, 
hoy viernes, 10 de marzo de este año 2023.
 Nos encontramos acá en este tramo de carretera continuando 
todas estas labores en estas áreas que corresponden al lado 
oeste del auditorio; y así todas las carreteras pues tenerlas 
ya conforme a lo programado, preparadas y con el hormigón 
vertido.
 Así que Dios les bendiga, Dios les guarde; y continúen 
pasando hoy viernes un día lleno de grandes bendiciones, y sea 
hoy	un	día	más	de	éxito	en	el	proyecto	acá	de	La	Gran	Carpa	
Catedral.
 Y que en el día de hoy, en la actividad que tendremos, 
sea de gran bendición y crecimiento espiritual también para 
todos y cada uno de nosotros; y que toda esta Palabra se siga 
encarnando, para que pronto obtengamos completamente la Fe 
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de Traslación, la Fe de Rapto, la cual estamos recibiendo y la 
cual estará muy pronto en cada uno de nosotros los que serán 
raptados.
 Así que una Cena nos espera; por lo tanto, están esperando 
por nosotros.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde; y continúen 
pasando un día feliz, lleno de las bendiciones de nuestro Padre 
celestial.
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ESTUDIO BÍBLICO #288
VIERNES, 10 DE MARZO DE 2023

(Segunda actividad)

[Rev. José B. Pérez] Muy buenas tardes a todos los presentes 
y también a los que están conectados a través del satélite 
Amazonas o internet en los diferentes países, y todos los que 
están en esta ocasión de hoy viernes, 10 de marzo de este año 
2023 reunidos en esta ocasión.

En esta tarde tenemos el tema:
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[Rev. José B. Pérez] Él usó la Escritura (nuestro hermano 
William) del Evangelio según San Mateo, capítulo 13, verso 
24 en adelante, donde allí nos dice:

 24 Les refirió otra parábola, diciendo: El reino de los 
cielos es semejante a un hombre que sembró buena semilla 
en su campo;
 25 pero mientras dormían los hombres, vino su enemigo 
y sembró cizaña entre el trigo, y se fue.
 26 Y cuando salió la hierba y dio fruto, entonces 
apareció también la cizaña.
 27 Vinieron entonces los 
siervos del padre de familia 
y le dijeron: Señor, ¿no 
sembraste buena semilla 
en tu campo? ¿De dónde, 
pues, tiene cizaña?
 28 Él les dijo: Un 
enemigo ha hecho esto 
([JBP]	él	dibuja	una	Pirámide	y	las	edades). Y los siervos le 
dijeron: ¿Quieres, pues, que vayamos y la arranquemos?
 29 Él les dijo: No, no sea que al arrancar la cizaña, 
arranquéis también con ella el trigo.
 30 Dejad crecer juntamente lo uno y lo otro hasta la 
siega; y al tiempo de la siega yo diré a los segadores: 
Recoged primero la cizaña, y atadla en manojos para 
quemarla; pero recoged el trigo en mi granero.

[Rev. José B. Pérez] Estos Ángeles Segadores son los 
ministerios	de	Moisés	y	de	Elías	en	el	fin	del	tiempo.
	En	el	mensaje	de	un	saludo	que	él	dio	a	Venezuela,	nos	
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PALABRAS DE SALUDO
(Feliz Año Nuevo)
Dr. William Soto Santiago
Martes, 1 de enero de 1985
Maturín, Monagas, Venezuela
 Sabemos que también el Señor Jesucristo dijo que 
la Venida del Hijo del Hombre sería ¿cómo? Como 
ladrón en la noche. Y que sería también a medianoche: 
“A medianoche se oyó un clamor: ¡He aquí el Esposo 
viene!”1. ¿Qué Esposo? El Esposo de la Iglesia, el Hijo 
del Hombre.

[Rev. José B. Pérez] Y él, en el 
estudio de un tema, escribió:

[WSS] «A la medianoche 
aquí viene el Esposo, dice el 
Espíritu Santo a través del 
precursor, el 4to Elías, como 
dijo Juan el Bautista».

[Rev. José B. Pérez]	 Sigue	 diciendo	 aquí	 en	 el	 mensaje	
[“PALABRAS DE SALUDO (Feliz Año Nuevo)”]:

 [WSS] “A medianoche”: y sería en un tiempo de 
oscuridad densa, de tinieblas densas, como dice el profeta 
Isaías: “He aquí que tinieblas cubrirán la Tierra”2.

1  San Mateo 25:6
2  Isaías 60:1-2
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[“PALABRAS DE SALUDO (Feliz Año Nuevo)”]:

 [WSS] “A medianoche”: y sería en un tiempo de 
oscuridad densa, de tinieblas densas, como dice el profeta 
Isaías: “He aquí que tinieblas cubrirán la Tierra”2.

1  San Mateo 25:6
2  Isaías 60:1-2
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 Pero también el Señor Jesucristo dice que como 
relámpago será la Venida del Hijo del Hombre: 
resplandeciendo en el occidente. Por eso Isaías dice: 
“Levántate, resplandece; porque ha venido, ha llegado, tu 
Luz”.
 La Luz del relámpago. ¿A dónde dice que vendrá? 
¿Dónde resplandecerá? En el occidente. Ahí no hay forma 
de decir que será en la China, en el Japón o en la India, 
o en algún otro lugar, sino en el occidente, en la tierra de 
América.

[Rev. José B. Pérez]	En	el	mensaje	“FIESTA DE LAS 
TROMPETAS”3, en la página 39, nos dice el reverendo William 
Branham:

 237 Y noten, la civilización ha ido con el sol; la 
civilización más antigua que tenemos, la China. 
Cualquiera sabe eso.
 238 ¿Dónde cayó el Espíritu Santo? Sobre el país 
oriental, sobre gente oriental. Y el Evangelio ha viajado 
con el sol. ¿De dónde vino? De allá en el oriente, 
hasta Alemania; de Alemania a Inglaterra… Cruzó el 
canal tres veces. Del Mediterráneo hasta Alemania… 
Del Mediterráneo, del oriente, hasta Alemania, por el 
Mediterráneo; de Alemania por medio del canal de la 
Mancha hasta Inglaterra; del canal de la Mancha por 
medio del Pacífico allá… o el Atlántico, allá a los Estados 
Unidos.
 239 Y ahora está en la costa del oeste. Ha atravesado 
la nación que ha civilizado y atravesó, y siguió. La 
civilización ha viajado, el Evangelio ha viajado con ella. 

3 SPN64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, pág. 32, párrs. 237-246
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3 SPN64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, pág. 32, párrs. 237-246
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Ahora toda la gentuza está en la costa del oeste, donde 
todo se había recogido, como las olas de la marea al 
entrar.
 240 Pero el profeta dijo que: “El Sol no brillará por este 
día; será un día de oscuridad”. Ellos han tenido bastante 
Luz, como un día muy lluvioso; podían juntarse a iglesias, 
y creer al Señor, y cosas así. Pero él dijo que: “Al tiempo 
de la tarde las nubes se alejarán, las denominaciones se 
desvanecerán”. Y el mismo Evangelio, la misma Palabra 
hecha carne, como Él prometió en Lucas 17:33; el mismo 
Evangelio, con la misma cosa, tendría lugar al tiempo de 
la tarde, al momento que las sombras están bajándose.

[JBP] Y allí escribe: [WSS] «Dios en carne».
[WSS] «nubes = denominaciones sin Agua, Palabra».

 [240] El mismo Evangelio, el mismo Cristo, el que 
vivía en carne allá en el principio, en la gente oriental, 
vivirá otra vez en la gente occidental en el tiempo del fin. 
([JBP] Y él escribe): [WSS] «El Mesías vivió ayer entre los 
orientales, y hoy entre los occidentales». “Habrá Luz al 
tiempo de la tarde”.

 241 “Todas las Escrituras son dadas por inspiración”, 
y no pueden fallar.
 242 Los grandes cincuenta días han pasado. La 
fiesta de Pentecostés ha pasado, siete sábados; hasta Estudio Bíblico #28863
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las trompetas, un tipo de la séptima edad de la Iglesia. 
Recuerden, recuerden, debajo de la Sexta Trompeta, el 
judío… Ahora, ¿están escuchando? [La congregación 
dice: “Amén”. –Ed.] Debajo de la Sexta Trompeta, los 
pentecostales rechazan la Biblia; los tibios, no solamente 
los pentecostales, todos los demás. El mundo de la iglesia 
[eclesiástico] rechaza a Cristo, y Él es echado fuera. Y en 
la misma Trompeta… o mismo Sello, más bien, cuando se 
abrió para mostrar a Jesús fuera de la iglesia tratando 
de volver a entrar; al mismo tiempo que la Trompeta 
toca para los judíos, y los judíos reconocen la Expiación. 
¡Gloria! ¡Aleluya! ¡Oh, vaya!
 243 Hace casi dos mil años que el Espíritu Santo está 
atado por estos ríos denominacionales, pero ha de ser 
desatado en el tiempo de la tarde, por el Mensaje del 
tiempo de la tarde. El Espíritu Santo de nuevo en la Iglesia; 
Cristo mismo, revelado en carne humana, al tiempo de la 
tarde. Él lo dijo. Él lo prometió.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «ríos denominacionales».

 244 Había tres etapas de esto, como dije. Los mártires, 
la edad de los mártires, para eso; y luego la etapa de los 
reformadores; y ahora el tiempo para llamar fuera.
 245 Cuando haya terminado la Edad de Laodicea, 
según Apocalipsis 10, el misterio de toda la Biblia sería Estudio Bíblico #28864
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sabido ([JBP] o conocido) por la Novia. ¿Es verdad? [La 
congregación dice: “Amén”. –Ed.] Apocalipsis 10. 
Escuchen bien ahora. La Novia, llamada fuera por 
la Palabra; Cristo mismo llamando fuera a la Novia, 
clarificando Hebreos 13:8 ([JBP] y escribe): [WSS] «entre 
la 6ta y 7ma Trompeta y el…»…

[JBP] Y en “llamada fuera”, 
dibuja	una	Pirámide.

 [245] Hebreos 13:8 que Él “es el mismo ayer, hoy y por 
los siglos”, hace lo mismo, es el mismo. “El que cree en 
Mí, las obras que Yo hago, él hará también”. ¿Ven? Lucas 
22… O, Lucas 17:30, y también Malaquías 4, Hebreos 
4:12, todas estas Escrituras que están prometidas, esto ha 
de ser entre el Sexto y el Séptimo Sello, y entre la Sexta y 
la Séptima Trompeta.

[JBP] Y escribe: [WSS] «entre el 6to y 7mo Sello, y entre la 
6ta y 7ma Trompeta».

 246 La fiesta de pentecostés termina en el período de 
la Séptima Trompeta, pues lo que sigue es la venida de… 
El Séptimo Sello, pues lo que sigue es el misterio de la Estudio Bíblico #28865
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Venida de Cristo, y también, la Trompeta es tocada para 
los judíos. La Sexta Trompeta de ellos es tocada, y, cuando 
lo es, les da a conocer a ellos al Hijo de Dios revelado; un 
espacio de media hora.

[JBP] O sea, vean, en media hora, ahí está la media hora de 
silencio, donde todo será arreglado. Será arreglado la muerte, 
que ha estado rondando y ha estado matando desde la caída 
hacia	acá;	y	en	este	tiempo	final	está	rondando	la	muerte,	o	
sea, el Jordán (representando el Jordán: la gran tribulación), 
rondando	a	los	hijos	de	Dios;	y	la	muerte	será	resuelta	para	los	
escogidos	de	Dios,	los	cuales	en	este	tiempo	final	no	verán	la	
muerte.
 Será resuelto también lo de la Fiesta de Expiación para el 
pueblo	hebreo;	bajo	la	cual	ellos	comprenderán	y	entenderán	lo	
que fue la Primera Venida del Mesías. Ellos comprenderán que 
ya la primera parte se cumplió; y por medio de los ministerios 
de Moisés y Elías le estará hablando y diciendo que todo había 
sido para preservación de vida.
	O	sea,	lo	mismo	que	le	dijo	José	allí	a	sus	hermanos,	le	
estará diciendo también Moisés y Elías, uno de los hermanos; les 
estará diciendo que todo obró para bien, para que la bendición 
alcanzase a los gentiles, y así Dios buscara un pueblo para Su 
Nombre.
 O sea que ellos comprenderán, y serán sellados por el Ángel 
con el Sello del Dios vivo; y comprenderán todo ese misterio de 
la Primera Venida del Mesías, será resuelto ya para ellos eso 
también.
 Será resuelto…, vean, estamos viendo las cosas que serán 
resueltas en esa media hora de silencio: será resuelto este 
cuerpo mortal y corruptible; eso es dentro de la media hora de 
silencio. Estudio Bíblico #28866
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 Pero antes de ser resuelto eso, es resuelto lo del misterio 
del Séptimo Sello, por lo cual esa media hora de silencio ocurrió.
 Y si ocurrió la media hora de silencio, pues entonces tiene 
que haber alguien resolviendo ese misterio y dando a conocer el 
por qué la media hora de silencio. Ya ese misterio será resuelto 
también, porque se está dando a conocer ese misterio por el 
cual hubo silencio en el Cielo por media hora.
 Se resuelve el problema del cuerpo temporal con un cuerpo 
eterno	y	glorificado.	Se	va	a	resolver	también	que	no	vamos	a	
pasar por la gran tribulación, porque ocurrirá el rapto; y estamos 
allá	mientras	la	Tierra	está	pasando	por	los	juicios	divinos.
 O sea que muchas cosas serán resueltas. Como también el 
reino de los gentiles será quitado y será establecido el Reino del 
Mesías;	ya	se	acabaron	los	problemas	que	en	esta	Tierra,	bajo	
este reino del maligno, está oprimiendo a los escogidos de Dios, 
a	los	hijos	de	Dios.
 Todo será resuelto en media hora.
 Y todas las cosas que no hemos enumerado, las cuales se 
pueden enumerar luego, todo lo que resuelve ese tiempo de 
media hora de silencio.
 Miren, seis mil años. Recuerden que un día delante de Dios 
es como mil años de los nuestros. Y miren, seis mil años que 
ha estado la raza humana, Dios en Su Programa llevando a 
cabo una Obra en medio de la raza humana, enviando a un 
mensajero	al	pueblo	para	ese	tiempo;	todo	ese	tiempo:	seis	mil	
años; y en media hora Dios resuelve todo.
 En media hora (y no “media hora”: “casi media hora”) Él 
resuelve todo el problema que ocasionó la caída en el Huerto 
del Edén.
 Mira lo importante que es esa media hora de silencio, lo 
cual todos estaban clamando y pidiendo. Por eso Juan estaba 
llorando y desesperado porque alguien tomara ese Título de Estudio Bíblico #28867
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Propiedad; porque sabía que al tomarlo arrancaba la media 
hora de silencio, en donde se iba a resolver todo el problema de 
la raza humana.
 Sigue diciendo [“FIESTA DE LAS TROMPETAS”]	[PÁG.	
33]:

 [246] Recuerden, todas las Trompetas suenan en el Sexto 
Sello. El Sexto Sello termina el misterio, debajo del Sexto 
Sello, justo antes de que abriera el Séptimo.

[JBP] Y escribe ahí:
[WSS] «½ hora».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“PALABRAS DE SALUDO (Feliz Año Nuevo)”]:

	[WSS]	Es	que	en	el	tiempo	final,	la	última	edad	de	
las edades de la Iglesia gentil estaría llevándose a cabo 
también en la tierra del occidente; y ahí se entrelaza la 
séptima edad de la Iglesia gentil con la Edad Eterna ([JBP] 
o sea, la Edad de la Piedra Angular), la Edad del Hijo del 
Hombre; la Edad del Hijo del Hombre, que vendrá como 
el relámpago resplandeciendo para iluminar la mente y 
el entendimiento de los seres humanos, para que puedan 
comprender el Programa Divino.
 No sea que les pase a la gente como le pasó al pueblo 
hebreo: que vino el Hijo del Hombre en el oriente y 
resplandeció allí, alumbró, pero la gente no quería 
despertar a la realidad de aquel nuevo día o nuevo año, el 
cual estaba comenzando en medio del pueblo hebreo. Estudio Bíblico #28868
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 Por eso el Señor Jesucristo, sabiendo que Él era 
la persona en la cual se estaban cumpliendo aquellas 
promesas divinas, y que Él era el único que podía iluminar 
la mente y el entendimiento de la gente para comprender 
las cosas de Dios para aquel tiempo, Él dijo: “Yo soy la 
Luz del mundo”4.
 Él, siendo la Luz, podía alumbrar el entendimiento 
para conocer el Programa de Dios para aquellos días.
	 [JBP]	En	este	mismo	mensaje,	un	poquito	más	adelante:
 [WSS] (…) Y a algunos se les ha acabado el tiempo 
aquí en la Tierra, y han tenido que dormir o abandonar el 
cuerpo terrenal; pero si a usted y a mí no se nos acaba el 
tiempo que Dios nos ha dado para vivir aquí en la Tierra, 
y llega el momento de la resurrección: obligatoriamente 
seremos transformados, porque nuestro tiempo no se ha 
terminado aquí en la Tierra.
 ¿Y cuándo será eso? Usted y yo no sabemos, pero Dios 
sí que lo sabe.
 Y vamos a tener muchas sorpresas en el momento en 
que eso ocurra, porque tenemos la promesa de que habrá 
un grupo que va a ser transformado…

[Rev. José B. Pérez] Y no serán muchos. Miren, hay una parte 
aquí en el libro de Citas, en la página 139, párrafo 1248; dice:

 1248 - “Oh, Ella será un grupito tan pequeño. Jesús 
dijo: ‘Como fue en los días de Noé en donde ocho almas 
fueron salvas (¿es eso correcto?) ([JBP]	 y	 él	 dibuja	 una	
Pirámide y un: [WSS] «8» dentro), así será en la Venida del 
Hijo del Hombre’. ¿Cuántos? No sé. Pero vean, la Novia 
va a ser compuesta por todos aquellos que han tenido la 

4  San Juan 8:12
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Palabra en su edad. No 
es solo este último grupo. 
Dios va a quitar la cosa 
entera de aquí”.

[JBP] Vean que él ahí ya 
está mostrando que hay una 
edad luego de esa séptima 
edad; porque dice “no es solo 
este último grupo”, o sea, 
la edad séptima, sino que 
luego vendría otra edad, otro 
tiempo, otra dispensación.

 1248 - “Dios va a quitar la cosa entera de aquí. 
¡Oh, no! Será tan pequeño que será sorprendente. Ellos 
desaparecerán, y ustedes ni siquiera sabrán que se han 
ido”.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «La Novia = será un grupo pequeño raptado».

[JBP] Y eso ya está predestinado por Dios desde antes de 
la fundación del mundo; ya ese número Él lo tiene; así como 
Él tiene los escogidos de entre el pueblo hebreo, lo cual está 
representado en esos 7000 que no habían doblado rodilla ante 
Baal. Esos 7000 representan a los 144.000 hebreos.
 Y también en la pesca milagrosa de esos 153 peces: ese 
número también representa al número de los escogidos.
 Todo está en la Biblia, y todo está revelado en la Palabra de 
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 Cuando estemos transformados ahí veremos ese número. 
Pero de que ese número es poco o es pequeño… Porque 
comparado con todas las etapas de la Iglesia, es pequeño; pero 
ya cuando estén todos acá, ya ese grupo será grandísimo, de 
hijos	e	hijas	de	Dios	con	cuerpos	eternos	y	glorificados;	pero	el	
grupo que será raptado será pequeño.
 Usted diga y crea que es uno de ese grupo. Si es uno, pues 
usted diga: “¡Yo soy ese uno!”. O sea, siempre creyendo con fe 
que usted es uno de esos que será raptado.

[Rev. José B. Pérez] Dice [“PALABRAS DE SALUDO (Feliz 
Año Nuevo)”]:
 [WSS] Y vamos a tener muchas sorpresas en el 
momento en que eso ocurra, porque tenemos la promesa 
de que habrá un grupo que va a ser transformado; y muchos 
de los que estamos aquí (y no solamente muchos, sino la 
mayoría) vamos a tener la sorpresa, en ese momento, de 
ver que habíamos sido escogidos no para resucitar, sino 
para ser transformados estando vivos.
 Algún día eso ocurrirá. Ya en el pasado ocurrió: los 
santos del Antiguo Testamento que estaban en el Paraíso, 
cuando murió el Señor Jesucristo…
	 Él	pues	pasó	por	el	infierno	para	predicar,	para	dictar	
algunas conferencias que tenía que dictarles a unas 
personas que no podían ser salvos, a unas personas que no 
podían arrepentirse, pero que Él tenía que pasar por allí…

[JBP] Ahora, recuerden que la Tercera Etapa es para la 
Novia, para las vírgenes insensatas… La Novia (las vírgenes 
prudentes), las vírgenes insensatas y los perdidos. Y si es para 
los	perdidos,	ahí	vemos	el	ministerio	final	de	Dios,	que	estará	
también predicándoles a los que ya no tienen oportunidad de Estudio Bíblico #28871
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salvación. Y como la quinta dimensión está siendo abierta aquí 
en la Tierra, Él no tendrá que ir allá en espíritu, como tuvo que 
ir Jesús, sino que estando vivo estará predicándoles a esos que 
no tienen ya oportunidad.
 Dice [“PALABRAS DE SALUDO (Feliz Año Nuevo)”]:

 [WSS] … pero que Él tenía que pasar por allí; tenía 
que pasar por allí…

[Rev. José B. Pérez] Ahora vamos a ir un momentito aquí a 
“ALMAS ENCARCELADAS”5, donde nos dice en la página 
29… Este es un extracto que está en el libro de Citas, en el 
párrafo	1002;	lo	vamos	a	leer	directo	de	aquí	del	mensaje.	
Página 29 y 30 dice:

 [205] “La mujer que vive en los placeres del mundo, 
viviendo está muerta”. Eso es lo que dijo el profeta, San 
Pablo. “La mujer que vive en esta condición mundana, 
mientras vive está ya muerta”. Y si ella rechaza la 
misericordia, puede cruzar la línea de separación, y 
entonces ya no habrá lugar para ella. Entonces ¿adónde 
estará, con sus ojos pintados y su cabello cortado? Es que 
ella ha cruzado la línea, y no hay manera de volver…

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren en este mismo de “ALMAS 
ENCARCELADAS”. Dice en la página 24	[PÁG.	27]:

 168 Por allí han dicho: “Pásenle la voz a todas las 
mujeres: que si van a escuchar al hermano Branham, 
que se peinen el cabello en determinado modo, y que se 

5  SPN63-1110M “Almas encarceladas hoy”, pág. 32, párrs. 205-206; 
pág. 27, párrs. 168-175
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pongan alguna clase de sombrero; porque él comenzará a 
regañar en cuanto al cabello corto; y que no usen ninguna 
pintura en la cara, etc.”. Así hacen. Y además dicen: 
“¡Siempre está hablando de alguien!”.
 169 Y otro me dijo: “Mire usted ¿por qué no…?”. Dijo: 
“La gente está creyendo que usted es un profeta. ¿Por qué 
no les enseña a las mujeres cómo recibir grandes dones 
espirituales y demás cosas, en lugar de hablarles sobre 
tales cosas como esto?”.
 170 Le respondí: “Si no aprenden el abecedario, ¿cómo 
van a aprender el álgebra?”. ¿Ven? Hay que enderezar la 
cosa primero.
 171 Y aun, cuando lo predico, siempre se va empeorando 
la situación. Luego me han dicho: “¿Por qué no deja 
entonces de predicar?”. ¡No, señor! Tiene que haber una 
voz, un testigo, en contra de esas cosas.
 172 Uno de los hombres más sobresalientes en el 
ministerio hoy en día hace poco impuso sus manos sobre 
mí, y dijo: “Hermano Branham, yo voy a orar por usted, 
si me lo permite, para que Dios le saque eso del corazón, 
y así pueda dejar a las mujeres en paz, en cuanto a esas 
cosas”.
 173 Le pregunté: “¿Usted es un predicador de santidad? 
¿Cree usted en esas cosas?”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Una voz, un testigo».
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Y	también	ahí	había	dibujado	una	Estrella	de	David,	y	escribió:	
[WSS] «cabello corto: no; pintura en el rostro: no; 
pantalones: no. A la mujer».

 [173] “¿Cree usted en esas cosas?”.
 174 Me respondió: “De ninguna manera creo en 
esas cosas” (…) “Pero eso es para que se lo digan sus 
pastores”.

Dije: “Pero ellos no lo están 
haciendo”.
 175 ¡Alguien tiene que decírselos! 
Tenemos que cruzar el río…

[JBP]	Y	ahí	dibuja	una	Estrella	de	David,	y	escribe:
[WSS] «cruzar el río».

[Rev. José B. Pérez] Ahora vean, ese ministerio, dice ahí… 
Vamos a seguir aquí leyendo, donde nos quedamos, en 
“ALMAS ENCARCELADAS”, página 29 dice [PÁG.	32]:
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 [205] Entonces ¿adónde estará, con sus ojos pintados 
y su cabello cortado? Es que ella ha cruzado la línea, y 
no hay manera de volver; y tiene que haber un ministerio 
que le predique a 
ella ([JBP] y escribe): 
[WSS] «Moisés 
y Elías». Pero 
recuerden, para ese tiempo ya todo habrá cesado, es una 
cosa horrenda. ¡Solo quedará tormento persistente!
 206 Habrá un ministerio [WSS] «Moisés y Elías» que 

mostrará grandes maravillas; Joel así lo dijo, pero no 
habrá tiempo para la redención.

[JBP] O sea que mientras esos ministerios estén operando no 
habrá tiempo para salvación, para recibir a Cristo. Por lo tanto, 
si no habrá tiempo para redención en ese tiempo en que esos 
ministerios estén operando, eso que está ocurriendo en ese 
momento no podía estar haciendo eso antes.
 Porque antes, en la manifestación de Dios por medio del 
precursor, el reverendo William Branham, y también de nuestro 
amado hermano William Soto Santiago, el Ángel del Señor 
Jesucristo, era tiempo de redención, era tiempo todavía de 
la	 Dispensación	 de	 la	 Gracia.	 Por	 lo	 tanto,	 no	 podían	 estar	
los ministerios de Moisés y Elías operando allí eso que está 
hablando, profetizando aquí el hermano Branham, porque no 
habrá tiempo de redención.
 La redención había ya terminado cuando estos ministerios 
estuvieran dando su testimonio y estuvieran profetizando 
también las cosas que iban a ocurrir o que van a ocurrir en la Estudio Bíblico #28875
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gran tribulación.
 Porque la Tercera Etapa se le habla a las vírgenes prudentes 
para darles la Fe de Rapto; se le habla a las vírgenes fatuas, las 
cuales	tienen	que	creer	el	Mensaje	antes	de	pasar	por	la	gran	
tribulación (eso hay una cita que luego la buscamos, la leemos); 
y se les habla a los perdidos, los cuales no tendrán oportunidad 
de salvación. Todo eso estará ocurriendo antes de comenzar la 
gran tribulación.
 Y luego, la vindicación de ese ministerio, será el cumplimiento 
pleno de la Visión de la Carpa.

 [“ALMAS ENCARCELADAS”]	[PÁG.	33]
 [206] … pero no habrá tiempo para la redención. Todo 
entonces es terminado. Porque el Cordero ya habrá 
tomado Su Libro, y la redención habrá cesado.

[JBP] O sea que ese tiempo es cuando ya Él ha entregado el 
Título de Propiedad aquí en la Tierra al instrumento que Él tiene 
en	este	tiempo	final.

 Y allí él escribe: 
[WSS] «Moisés y Elías. 
Los Dos Olivos. Apoc. 
11:3».

 Y también escribe… Todo esto ya lo tienen, lo habíamos 
leído, ya ustedes saben lo que está escrito en toda esa página6.

6  Estudio Bíblico #197, 2022/abr/24 (domingo), págs. 14-16 del (f), 
págs. 392-394 del (T) / Estudio Bíblico #222, 2022/jul/22 (viernes), págs. 
24-25 del (f), págs. 30-31 del (T3) / Estudio Bíblico #259, 2022/nov/27 
(domingo), págs. 45-47 del (f), págs. 207-209 del (T4)

Estudio Bíblico #28876

gran tribulación.
 Porque la Tercera Etapa se le habla a las vírgenes prudentes 
para darles la Fe de Rapto; se le habla a las vírgenes fatuas, las 
cuales	tienen	que	creer	el	Mensaje	antes	de	pasar	por	la	gran	
tribulación (eso hay una cita que luego la buscamos, la leemos); 
y se les habla a los perdidos, los cuales no tendrán oportunidad 
de salvación. Todo eso estará ocurriendo antes de comenzar la 
gran tribulación.
 Y luego, la vindicación de ese ministerio, será el cumplimiento 
pleno de la Visión de la Carpa.

 [“ALMAS ENCARCELADAS”]	[PÁG.	33]
 [206] … pero no habrá tiempo para la redención. Todo 
entonces es terminado. Porque el Cordero ya habrá 
tomado Su Libro, y la redención habrá cesado.

[JBP] O sea que ese tiempo es cuando ya Él ha entregado el 
Título de Propiedad aquí en la Tierra al instrumento que Él tiene 
en	este	tiempo	final.

 Y allí él escribe: 
[WSS] «Moisés y Elías. 
Los Dos Olivos. Apoc. 
11:3».

 Y también escribe… Todo esto ya lo tienen, lo habíamos 
leído, ya ustedes saben lo que está escrito en toda esa página6.

6  Estudio Bíblico #197, 2022/abr/24 (domingo), págs. 14-16 del (f), 
págs. 392-394 del (T) / Estudio Bíblico #222, 2022/jul/22 (viernes), págs. 
24-25 del (f), págs. 30-31 del (T3) / Estudio Bíblico #259, 2022/nov/27 
(domingo), págs. 45-47 del (f), págs. 207-209 del (T4)



Estudio Bíblico #288 77

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo en la página 30 [“ALMAS 
ENCARCELADAS”]	[PÁG.	33]:

 [206] Jesús predicó y fue rechazado, luego prosiguió 
hacia aquellos que estaban encarcelados; y no podían 
arrepentirse, ya no había tiempo para la salvación; ese 
ministerio tendrá que repetirse. [WSS] «Moisés y Elías». 

¿Qué tal si eso pudiese ser la Tercera Etapa, a los que 
están eternamente perdidos? ¿Qué tal si así fuera? 
Ojalá que no sea. Pero ¿qué si es? Piénselo bien por un 
momento. ¿Qué tal si así es? Dios no lo permita; yo tengo 
hijos. ¿Ven? Pero sí parece estar muy cerca.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“PALABRAS DE SALUDO (Feliz Año Nuevo)”]:

 [WSS] … a unas personas que no podían arrepentirse, 
pero que Él tenía que pasar por allí; tenía que pasar por allí 
porque Él había tomado y había llevado el pecado nuestro 
sobre	Sí	mismo;	y	entonces	tenía	que	ir	al	infierno	por	el	
pecado del pueblo, por el pecado de la gente del pasado y 
de la gente del presente.

[Rev. José B. Pérez] En la página 142, ahí es que está lo que 
les	había	dicho,	que	tenían	que	creer	el	Mensaje;	párrafo	1272	
dice [Citas]:
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 1272 - “Y vendrá a pasar algún día, que las mismas 
cosas que vemos a Jehová hacer hoy, que el hombre en 
las edades venideras, si acaso hay, morirá por las cosas 
que hablamos hoy. Ustedes tendrán que hacerlo cuando 
la marca de la bestia venga, y a ustedes no les permitan 
predicar el Evangelio en esta manera. Cuando se lleve a 
cabo la gran unión de las iglesias, lo cual está en orden 
ahora mismo, para formar la iglesia mundial, ustedes 
tendrán que sellar su testimonio con su propia vida. 
Ustedes tienen que creerlo ahora”.

[JBP]	Y	dibuja	una	Estrella	de	David.	O	sea,	tendrán	que	creer	
el	Mensaje.	Y	miren	lo	que	escribe	él	allí:
[WSS] «Los que pasarán por la tribulación tienen que 
creer el Mensaje antes de la tribulación».

[JBP] Porque si van a dar la vida en la gran tribulación tienen 
que conocer el por qué van a dar la vida cuando esté eso siendo 
manifestado ya; o sea, la gran tribulación en medio de la raza 
humana; y así ellos no reciban la marca de la bestia.
 Y recuerden que así es con… Si así es con los de las 
denominaciones, que se han organizado cuando se fue el 
mensajero…;	y	se	organizaron,	y	vino	el	otro	mensajero,	recogió	
su grupo y se fue; y los que quedaron interpretaron lo que ese 
mensajero	había	traído	e	hicieron	una	denominación…;	lo	cual	
no	ocurrirá	en	este	tiempo	final,	en	la	Edad	de	la	Piedra	Angular	
y Dispensación del Reino, porque estará presente, estará vivo Estudio Bíblico #28878
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el	mensajero	de	esa	dispensación	y	de	esa	edad.
 Eso lo hemos leído creo que en alguna reunión o en algún 
saludo, donde él dice que [WSS] “La Edad de la Piedra Angular 
no se va denominacionalizar (leímos en una ocasión)7 porque 
dejará	 los	ministerios	de	Moisés	y	Elías”; y dos, en otro lugar 
dice: [WSS]	“porque	el	mensajero	estará	vivo”. Y si está vivo, no 
va a ocurrir lo mismo que ocurrió en edades pasadas.
 Ahora, si eso ocurre en las edades, que tienen que creer 
el	Mensaje	 antes	 de	 la	 tribulación:	 todos	 aquellos	 que	 van	 a	
pasar por la tribulación, que están dentro de esas siete etapas 
de la Dispensación del Reino (porque recorremos siete etapas), 
también	 tendrán	 que	 creer	 el	 Mensaje	 antes	 de	 pasar	 la	
tribulación.
 ¿Y por qué digo “los que están ahí que vayan a pasar la 
tribulación”?	Me	 refiero	 a	 los	 que	 no	 han	 subido	 a	 esa	 edad	
octava, esa etapa octava de la Piedra Angular, dentro de esta 
Dispensación del Reino.
 Los que se han quedado en la séptima y están…; como 
decimos, “aunque pataleen” y no quieran recibir lo que Dios nos 
está dando, tarde o temprano van a tener que recibirlo para que 
no reciban la marca de la bestia, y no se vayan y se unan a ese 
Concilio Mundial de Iglesias; aunque algunos lo van a hacer.
 Pero los que no lo hagan, sus nombres pues no serán 
borrados,	sino	que	darán	sus	vidas	por	el	Mensaje.	Eso	aplica	
a	 los	 de	 la	Dispensación	 de	 la	Gracia,	 y	 aplica	 a	 los	 que	 se	
han quedado en una de las siete etapas de la Dispensación del 
Reino que ha recorrido todo este tiempo, desde el 77 hacia acá 
(podemos irnos un poquito antes para ese entrelace).
 Pero los que se hayan quedado en una de esas etapas 

7  Estudio “Un Mensaje de separación”, 2022/ago/06 (sábado), pág. 
25 del (f), pág. 93 del (T1): 1978-11-11 “La Venida de la Piedra Angular”, 
pág. 32
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tendrán que creer todo lo que Dios está dando a la Iglesia-Novia 
antes	de	pasar	por	la	tribulación,	tendrán	que	recibir	el	Mensaje.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“PALABRAS DE SALUDO 
(Feliz Año Nuevo)”]:

	[WSS]	Por	lo	tanto,	Él	tuvo	que	llegar	al	infierno,	que	
es la quinta dimensión; pero allí, allí Él seguía siendo el 
Señor Jesucristo. Su cuerpo fue dejado en la tumba, pero 
Él	en	Espíritu	pasó	al	infierno;	y	allí,	dice	la	Biblia	que	
predicó a las almas encarceladas que fueron rebeldes, 
desobedientes, en el tiempo de Noé8.

[JBP] Ahora vean cómo eso que hizo Moisés allí al herir la roca 
por segunda vez9, en una parte él dice que rompió el cuadro, 
rompió	el	tipo	y	figura,	y	tuvo	que	entonces	Josué	entrarlos	a	la	
tierra prometida10.
 Ahora, vean que él siguió siendo el Libertador, siguió 
siendo	ese	mensajero	dispensacional	que	los	sacó,	los	libertó	
de Egipto; siguió siendo ese ministerio porque pasó a Josué. 
Aunque	el	cuerpo	físico	no	estaba,	pero	él	dejó	su	espíritu.
 Por eso él escribe allí: [WSS] «1er Moisés ([JBP] ministerio 
de Moisés, primero; y escribe después), 2do ministerio de 
Moisés en Josué» - [WSS] «1er Moisés / Josué = y 2do 
Moisés»11.

8  1 Pedro 3:18-20
9  Números 20:1-13
10  Estudio Bíblico #189, 2022/mar/27 (domingo), págs. 13-14 del (f), 
págs. 229-230 del (T)
11  Estudio “La tierra prometida y la puerta abierta”, 2022/oct/01 
(sábado), págs. 4-5 del (f), págs. 4-5 del (T1)
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	 Vean,	fue	el	mismo	espíritu	ministerial	el	que	los	introdujo,	
pero con otro velo de carne. Y por lo cual, eso vino a ser entonces 
tipo	y	figura	de	lo	que	estaría	ocurriendo	en	este	tiempo	final.	
Y por ahí está el misterio del Séptimo Sello ya siendo cada vez 
más abierto. Sigue siendo ese ministerio.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, miren lo que nos dice en la página 
38…	y	recuerden	que	él	dijo…	Miren,	en	el	libro	de	Los Sellos, 
vamos a ver algo allí: en la página 482 y 483 dice:

 199. Está hablando de Israel en su propia patria. Pero, 
¿notaron que Él no habla nada de la revelación de este 
Séptimo Sello; y también acá en Apocalipsis, en la 
apertura de los Sellos, también lo omitió? Vemos, pues, 
que es un misterio por completo, y la hora todavía no ha 
llegado para que se diera a conocer este misterio. Hemos 
llegado hasta aquí, y lo demás nos será dado allí: en el 
tiempo cuando aparezca Jesús nuevamente sobre la Tierra 
para llevar a Su Novia, o lo que llegue a suceder en ese 
tiempo.

[JBP] ¿Cuándo sería dado a conocer? Cuando aparezca Jesús 
nuevamente sobre la Tierra.
 Ahora, ¿no dice en un lugar que Jesús no pone los pies en 
la Tierra?12.
 Vean, siempre tienen que ver y mirar el Ángel del Pacto, 
la Columna de Fuego, que es la que, en donde esté presente, 

12  Citas, pág. 44, párr. 378; pág. 45, párr. 382
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siempre será Él mismo. Y a veces habla en primera persona y a 
veces habla en segunda persona, pero siempre es Él mismo.
 Y será Él mismo el que estará presentándose. Él dice que 
[WMB] “el Mesías se presentará Él mismo”; está en Citas en un 
lugar que lo hemos leído también varias veces. O sea que Él se 
presentará Él mismo.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren lo que dice la 519. Vamos a 
leerla ya que la mencionamos; 519 dice… este es de la página 
59; dice [Citas]:

 519 - “En Malaquías el capítulo 4, y también en 
Apocalipsis, el capítulo 3, nos dice que estará aquí, en 
los últimos días, ese mismo que se parará en la brecha 
por la gente, con un rebaño pequeño que Dios le dará. Él 
vendrá en los últimos días, Dios lo dijo. Él será una señal 
a esta nación gentil, que su tiempo ya no es. Y acuérdense, 
cuando él aparece en la escena, el tiempo está a la mano. 
Oremos que Dios lo mande. El tiempo está a la mano. 
Tan pronto como su ministerio fue acabado, el Mesías se 
presentó Él mismo. Tan pronto como esta gran persona 
que vendrá en los últimos días acabará su ministerio, el 
Mesías ([JBP] y escribe): 
[WSS] «el Ungido» se 
presentará Él mismo”.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Cuando termina su ministerio, 
el Mesías aparece. Se presentará él mismo».
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Y escribe arriba también: [WSS] «El Mesías vendrá».

Y también escribe:
[WSS] «Se para en la brecha. El profeta = la señal».

[Rev. José B. Pérez]	 En	 la	 página	 38	 del	 mensaje	 “ALMAS 
ENCARCELADAS”13, dice:

 269 El ministerio de Jesús fue en Tres Etapas, ¿sabían 
ustedes eso? ¡Noten! Sea usted ahora lo más sincero que 
pueda en toda su vida, por unos momentos.
 270 Su Primera Etapa fue el sanar a los enfermos. Llegó 
a ser un hombre muy popular. Y todo el mundo le creía, 
así parecía. ¿Correcto? Así fue cuando fue sanando a los 
enfermos, todo el mundo lo quería tener en su iglesia.
 271 Pero llegó el día cuando dio media vuelta, y comenzó 
a profetizar, porque Él verdaderamente fue la Palabra, y 
el profeta del cual habló Moisés. Cuando comenzó…

[JBP] Ahí fue Deuteronomio, capítulo 18, del cual habló Moisés: 
“Profeta de en medio de ti os levantará el Señor”. Vamos a 
leerlo. Deuteronomio 18:15:

 15 Profeta de en medio de ti, de tus hermanos, como yo, 
te levantará Jehová tu Dios; a él oiréis…

13  SPN63-1110M “Almas encarceladas hoy”, pág. 41, párrs. 269-291
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[JBP] Y toda la Escritura que ustedes ya conocen, la pueden 
leer luego.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“ALMAS 
ENCARCELADAS”]	[PÁG.	41]:

 [271] Cuando comenzó a hablarles de su manera de 
vivir, y las cosas que estaban haciendo…

[JBP] Ahora vean cómo ese ministerio de Jesús ya llegó en esa 
etapa de la Tercera Etapa, que era en tres partes; una de ellas 
era hablarles de la manera de comportarse y todas esas cosas.
 Miren, sigue diciendo [“ALMAS ENCARCELADAS”]:

 [271] Cuando comenzó a hablarles de su manera de 
vivir, y las cosas que estaban haciendo, entonces llegó a 
perder toda Su popularidad. Esa fue Su Segunda Etapa.
 272 Me pregunto yo si esto no se habrá repetido otra 
vez. Piénsenlo por un momento. ¿Puede ser?

[JBP] Y escribe: [WSS] «El ministerio de Cristo y sus 3 
Etapas en el 4to y 5to Elías».

[JBP] Sigue diciendo en la página 39 [PÁG.	41]:

 [272] La primera fue cuando la sanidad llegaba a todo el 
mundo. La segunda fue cuando decían: “Puede ser de los 
de ‘Solo Jesús’, puede ser Beelzebú, puede ser…”. Es lo 
mismo que hacían allá. Son los mismos espíritus viviendo 
en la misma clase de gente; gente condenada, que nunca Estudio Bíblico #28884
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podrán ser salvos porque fueron condenados desde antes; 
como Judas Iscariote, que nació como el hijo de perdición 
([JBP] y escribe): [WSS] «Judas 
y su espíritu».
 Usted me pregunta: 
“¿Judas?”. Sí señor.
 273 Recuerden, él fue muy 
religioso, pero no podía seguir 
el Mensaje hasta el fin ([JBP] y 
escribe): [WSS] «los Judas». Él podía tomar una parte, pero 
la otra parte no le cabía. Ellos pueden tomar la sanidad y 
las otras cosas semejantes, pero cuando se trata de Dios 
trayendo ardillas a la existencia por la Palabra ([JBP] y 
escribe): [WSS] «los Sellos, la 3ra Etapa», entonces eso es 

demasiado profundo para ellos. Dicen: “¡No puede ser!”. 
Así fue Judas. Su espíritu puede 
vivir hasta ese punto. Pero más 
allá no puede.

[JBP]	Y	 dibuja	 una	Pirámide	 y	 las	
edades; y en “más allá” una	flecha	
hacia la Piedra Angular.

 274 Muy bien podían aceptar a Moisés cuando les abrió 
el Mar Rojo, y esas cosas. Pero cuando les dijo que no 
podían hacer esto y aquello, o lo otro, entonces decían: 
“Él se hace un dios sobre nosotros”. ¿Ven? Coré y los 
demás no soportaban eso ([JBP] ahí están los ministros, 
con sus grupos, que no están de acuerdo con ese ministerio). Estudio Bíblico #28885
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Tenían que tener su organización, y por eso Dios hizo que 
la tierra se los tragara.

[JBP] Y aquí no tendrá la tierra que abrirse y ser tragados vivos, 
sino que entrarán vivos a la gran tribulación; representado eso 
en aquella ocasión cuando la tierra se abrió y se los tragó vivos, 
y	bajaron	directito	al	infierno,	a	la	quinta	dimensión.

Y ahí escribe: [WSS] «Dios en carne creando… Ardillas».

 275 En el ministerio de Jesús, cuando Él andaba sanando 
a los enfermos, era maravilloso. Decían: “¡Aquel joven, 
el Profeta de Galilea! Le da la vista a los ciegos. Aun 
levanta a los muertos, ya hemos visto tres casos donde 
realmente levantó a los muertos”.
 276 Pero un día Él dio media vuelta, y dijo: “¡Generación 
de víboras! Por fuera dan la apariencia de limpieza. 
Y parecen ser tan santos, pero por dentro no son sino 
serpientes” [WSS] «hijos de la serpiente». ¡Oh, cuando 

salió esa profecía, condenando esas organizaciones, 
entonces la cosa cambió! Ellos se volvieron en Su contra. 
Correcto. Y por fin, después de haberlo rechazado, le Estudio Bíblico #28886
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crucificaron.
 277 Pero usted no puede matar el ministerio, eso sigue 
viviendo. Pueden poner a dormir al mensajero, pero no 
pueden callar el Mensaje. Correcto. Él siguió viviendo. Y 
noten bien…

[JBP] Vamos a ver algo aquí… Hay un lugar en donde habla de 
él	dejar	el	ministerio.	Está	por	ahí	por	la	147	del	libro	de	Citas.

Sigue diciendo:

 [277] Y noten bien, cuando vino la Tercera Etapa de Su 
ministerio; primero fue la sanidad de los enfermos.
 278 La segunda fue la condenación de las 
organizaciones, el profetizar; de lo que habían hecho, 
lo que era, y lo que estaba por venir. Lo que es, lo que 
vendría; lo que fue, lo que es, y lo que vendrá. Así lo hizo. 
¿No es verdad? [La congregación dice: “Amén”.]
 279 Pero Su Tercera Etapa fue cuando predicó a los 
perdidos, que no podían ser salvos jamás. Estaban 
allá donde también están aquellas con los ojos todos 
pintados. Les predicó a las almas en el infierno, las cuales 
no aceptaron la misericordia, sino más bien estaban 
eternamente separados de la presencia de Dios. Sin 
embargo, tuvieron que reconocer lo que Él era, porque 
Dios le hizo lo que era.

[JBP] Vean, tuvieron que reconocer lo que Él era. Lo que leímos 
en el libro de Citas: que tienen que reconocerlo antes, o sea, 
creer antes, aquellas que van a dar sus vidas (las vírgenes 
fatuas); y tendrán que reconocerlo aunque no crean en esos 
ministerios; y ya esos son los perdidos, que no tienen salvación, Estudio Bíblico #28887
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pero sí tienen que reconocerlo, y estar conscientes de que ya no 
habrá oportunidad de salvación.

Y él escribe ahí:
[WSS] «en la 3ra Etapa: tuvieron que reconocerlo».

 280 Ahora, lo que yo me pregunto es esto: ¿Se repite 
igualmente Su ministerio en los últimos días? Él a la verdad 
dijo: “Como el Padre me ha enviado a Mí, así mismo os 
envío a vosotros. Las obras que Yo hago, también vosotros 
las haréis”.
 281 Aquellos estaban perdidos, sin ninguna esperanza 
de ser salvos. Habían rechazado la misericordia. Esa fue 
Su Tercera Etapa.
 282 Ahora, ¿hay preguntas? Su Primera Etapa fue de 
sanar a los enfermos. ¿Correcto? El Segundo Ministerio 
fue profetizar; luego el Tercer Ministerio fue predicar a los 
eternamente perdidos. Vemos los tres picos, etc.; ¡estaban 
perdidos eternamente!
 283 El ministerio de Noé…

[Rev. José B. Pérez]	Ahora,	los	3	picos…;	fíjense,	en	el	libro	
de Citas,	donde	habla	de	los	picos,	que	eso	fue	en	el	mensaje	
“PARADO EN LA BRECHA”14 creo que fue. Está en la parte de… 
Aquí	está,	página	102,	párrafo	879.	Miren	cómo	se	reflejó	eso	
en esa señal eterna que le fue mostrada al reverendo William 

14  SPN63-0623M “Parado en la brecha”, pág. 31, párrs. 139-155 - 
Estudio “Las cosas que acompañan a la Tercera Etapa”, 2022/jun/04 
(sábado), págs. 34-36 del (f), págs. 88-90 del (T1)
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Branham, en donde…
 Miren, para que los niños (aunque ya esto deben de tenerlo 
allá) lo tengan allá en la pantalla, y vean los niños a lo que 
se	 refiere	 el	 hermano	 Branham	 en	 cuanto	 a	 los	 picos.	 [JBP	
comienza	a	dibujar].
 Miren, él dice que primero eran dos cerros pequeños, luego 
el tercer cerro era más alto; esto fue la Primera Etapa. Luego 
un cerro pequeño, y él decía que era cuando estaba (vamos a 
decir) en descanso. Luego dice que hubo, que vio, un cerro más 
grande; y esta fue la Segunda Etapa. Y luego un cerro pequeño. 
Y luego un cerro bien grande, bien alto: la Tercera Etapa. Y 
luego no había más nada.
 Había un… dice Billy Paul: [WMB] “Mira, papá”. Y cuando 
le mostró, era un crematorio [un basurero ardiendo]. (Hay que 
buscar	ese	mensaje,	no	me	lo	traje	para	acá).
 Pero vean cómo allí Dios le mostró esa señal eterna, en lo 
cual él dice: [WMB] “Tu hombre está sobre la montaña”. O sea 
que ahí está el nombre William, que es el nombre del cual él le 
dice que cuando lo deletrea, lo deletrea [WMB] “B-r-a-n-h-a-m, 
M-a-r-r-i-o-n”, y ahí él me dice: [WSS] “Eso no es nombre”.
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 O sea que Él (Dios) ocultó allí ese misterio, esa revelación 
del Nombre; lo cual, quedan cosas que están todavía guardadas, 
las cuales tienen que ver con la Tercera Etapa y el cuartito de 
madera.
 Porque dice en Apocalipsis (y ahí entramos ahora a otra…, 
pero vamos a leer aquí algo). 

[Rev. José B. Pérez] Vamos a ver aquí en esta. Dice… 
Apocalipsis, capítulo 2, verso 17, dice:

 17 El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a las 
iglesias. Al que venciere, daré a comer del maná escondido, 
y le daré una piedrecita blanca, y en la piedrecita escrito 
un nombre nuevo, el cual ninguno conoce sino aquel que 
lo recibe.

[Rev. José B. Pérez] Y en Apocalipsis, capítulo 3, verso 12:

 12 Al que venciere, yo lo haré columna en el templo de 
mi Dios, y nunca más saldrá de allí… 
 [JBP] Ahí es donde él dice que si salió, “nunca más saldrá 
de allí”, es porque habían estado allí y habían salido.
 12 … y escribiré sobre él el nombre de mi Dios, y el 
nombre de la ciudad de mi Dios, la nueva Jerusalén, la 
cual desciende del cielo, de mi Dios, y mi nombre nuevo.

[JBP] Y todo eso es lo que estará siendo abierto a la Iglesia 
del	Señor;	lo	cual	—por	revelación—	los	hijos	de	Dios	estarán	
recibiendo y conociendo ese misterio del Nombre del Señor; lo 
cual Él nos habló cuando Dios le mostró al hermano Branham 
que el Nombre está sobre la montaña. Y ahí él me habló allí en 
esa	noche	y	dijo:	[WSS] “William”. Estudio Bíblico #28890
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 Y todo lo que conlleva ese Nombre, en cuanto a lo que Dios 
estará haciendo en el cumplimiento de la Visión de la Carpa, es 
lo que se guardará el instrumento para no darlo a conocer y no 
surjan	imitaciones.
 Y así como en la Iglesia del Antiguo Testamento ellos eran 
llamados “hebreos” por Jacob; pero luego, al cambiarle el 
nombre a Israel, ya eran llamados “israelitas”.
 Vean, en el Nuevo Testamento, ahí tenemos un Nombre, 
que es llamada la Iglesia: “cristianos”, por Jesús; o sea, Señorita 
Jesús.

[Rev. José B. Pérez] Y vamos a buscar aquí en el libro de Las 
Edades, ya que eso está por “PÉRGAMO”, donde dice… [WMB] 
“somos llamados cristianos”. Página 230 dice:

 195. También dice aquí que Él va a dar al Vencedor una 
Piedrecita blanca y en ([JBP] ahí hace un circulito, en “en”) (no 

sobre) la Piedra un Nombre Nuevo, el cual solamente el 
dueño conoce. Ahora, la idea de un nombre nuevo es una 
idea bien conocida. Abram fue cambiado a Abraham, Sarai 
a Sara, Jacob a Israel, Simón a Pedro, Saulo a Pablo. Estos 
nombres trajeron un cambio o fueron dados por razón de 
un cambio. Fue solamente después de que Abram y Sarai 
tuvieron sus nombres cambiados por el Señor, que fueron 
listos para recibir al hijo prometido. En el caso de Jacob, 
él tenía que vencer, y entonces fue llamado príncipe. En 
el caso de Simón y de Saulo, su cambio vino cuando ellos Estudio Bíblico #28891
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habían recibido al Señor. Y hoy día, cada uno de nosotros, 
los verdaderos creyentes, hemos tenido un cambio de 
nombre. Somos cristianos. Es un nombre que es común 
entre nosotros. Pero algún día tendremos otro cambio; 
ciertamente recibiremos [WSS] «en la adopción»…

[JBP] Miren dónde se recibe ese cambio: En [WSS] «la 
adopción», escribe el hermano William allí.

 [195]. … ciertamente recibiremos ([JBP] y escribe): 
[WSS] «en la adopción» un Nombre Nuevo [WSS] «el del 
Padre». Muy bien puede ser que ese nombre fue nuestro 

nombre original y verdadero, escrito en el Libro de la Vida 
del Cordero desde la fundación del mundo. Él conoce el 
nombre pero nosotros no. 
Algún día [WSS] «8vo 
Día», según Su buena 
voluntad, nosotros también 
lo conoceremos.

[JBP] Y aquí es que escribe:
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ciertamente recibiremos [WSS] «en la adopción»…

[JBP] Miren dónde se recibe ese cambio: En [WSS] «la 
adopción», escribe el hermano William allí.

 [195]. … ciertamente recibiremos ([JBP] y escribe): 
[WSS] «en la adopción» un Nombre Nuevo [WSS] «el del 
Padre». Muy bien puede ser que ese nombre fue nuestro 

nombre original y verdadero, escrito en el Libro de la Vida 
del Cordero desde la fundación del mundo. Él conoce el 
nombre pero nosotros no. 
Algún día [WSS] «8vo 
Día», según Su buena 
voluntad, nosotros también 
lo conoceremos.

[JBP] Y aquí es que escribe:
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[WSS] «En la Disp de la Gracia — cristianos (Sta. J)», 
J es Jesús. Y luego se ve que es otro día porque usó bolígrafo 
azul. Ahí escribe “Sta. J”, o sea, Señorita Jesús, porque no 
estaba casada todavía. [WSS] «En la Dispensación de la 
Gracia — cristianos (Sta. J)» «En la Dispensación del 
Reino — ¿? El Nombre Nuevo del Señor».

[Rev. José B. Pérez] Ahora vamos a seguir, porque ahí sí… 
de eso hay muchos lugares donde nos habla del Nombre; lo 
cual ahora estamos más bien en lo de los Ángeles Segadores. 
(Vamos	 a	 ver	 en	 dónde	 nos	 quedamos	 aquí).	 En	 el	mensaje	
“ALMAS ENCARCELADAS” dice [PÁG.	43]:

 [282] Vemos los tres picos ([JBP] ahí fue donde nos 
quedamos), etc.; ¡estaban perdidos eternamente!
 283 El ministerio de Noé, todos estos ministerios han 
sido iguales. Noé predicó. Luego entró en el arca. Y 
pasaron siete días durante los cuales nada sucedió. Su 
testimonio…

[JBP] Ahora, donde dice: “Y pasaron siete días”, él escribe: 
[WSS] «Los 7 Truenos».

Estudio Bíblico #28893

[WSS] «En la Disp de la Gracia — cristianos (Sta. J)», 
J es Jesús. Y luego se ve que es otro día porque usó bolígrafo 
azul. Ahí escribe “Sta. J”, o sea, Señorita Jesús, porque no 
estaba casada todavía. [WSS] «En la Dispensación de la 
Gracia — cristianos (Sta. J)» «En la Dispensación del 
Reino — ¿? El Nombre Nuevo del Señor».

[Rev. José B. Pérez] Ahora vamos a seguir, porque ahí sí… 
de eso hay muchos lugares donde nos habla del Nombre; lo 
cual ahora estamos más bien en lo de los Ángeles Segadores. 
(Vamos	a	ver	en	dónde	nos	quedamos	aquí).	En	el	mensaje	
“ALMAS ENCARCELADAS” dice [PÁG.	43]:

 [282] Vemos los tres picos ([JBP] ahí fue donde nos 
quedamos), etc.; ¡estaban perdidos eternamente!
 283 El ministerio de Noé, todos estos ministerios han 
sido iguales. Noé predicó. Luego entró en el arca. Y 
pasaron siete días durante los cuales nada sucedió. Su 
testimonio…

[JBP] Ahora, donde dice: “Y pasaron siete días”, él escribe: 
[WSS] «Los 7 Truenos».



Estudio Bíblico #288 94

[JBP] Todo eso que él ha escrito allí, siempre les he dicho que 
le	damos	gracias	a	Dios	por	todo	eso	que	él	nos	dejó	allí,	que	
es	lo	que	él	estaba	dejando	preparado	para	este	tiempo	final.	Y	
él no podía decir eso porque muchas cosas hubiesen ocurrido.
	Vean	cómo	todo,	en	esa	forma	sencilla	él	dejó	todo,	dejó	
esa base de toda esa revelación que no la había dado en los 
mensajes;	y	ahora,	por	la	gracia	de	Dios,	nos	ha	estado	Dios	
mostrando todo lo que nos falta para obtener esa Fe de Rapto.
 Por eso todo aquel que se ha puesto a decir que esos son 
inventos míos y que yo me he puesto a escribir: ¡tremendo 
problema	se	ha	metido	con	Dios!	y	con	ese	mensajero,	con	ese	
poderoso Arcángel, que él con su puño y letra escribió; lo cual 
está	negando	entonces	al	mismo	Mensaje	que	él	dice	que	cree.	
Y se han puesto a decir que eso no es escritura de él, escritos 
de él. Y ahí yo no voy a hacer nada por esas personas.
 Todo eso todos nosotros lo atesoramos… todas esas 
noches de estudio donde Dios le dio toda esa revelación; y que 
ahora vengan a negarlo diciendo que “eso no es así”, que “eso 
fue	escrito	por	Benjie”…
 Y eso fue escrito por la Mano de Dios a través del Ángel 
del Señor Jesucristo.	Eso	fue	lo	que	él	nos	dejó	allí	escrito	para	
bendición de nosotros, porque ahí está contenido todo lo que 
estamos necesitando nosotros para obtener la Fe de Rapto.
 Pero estamos…, los que sí están recibiendo todo eso: 
están agradecidos a Dios, y agradecidos por nuestro hermano 
William	Soto	Santiago,	que	nos	ha	dejado	todo	eso	escrito	para	
cada uno de nosotros. Y valoramos toda la labor que él hizo en 
todos	estos	años	de	su	ministerio,	dejándonos	todo	esto	para	
nosotros. Es Alimento para nosotros.
 Los que no lo quieran recibir, ellos se lo pierden; y se pierden 
nada más y nada menos que la transformación y el rapto.
	Por	eso	tienen	que	recibir	luego,	y	conocer,	el	Mensaje	 Estudio Bíblico #28894

[JBP] Todo eso que él ha escrito allí, siempre les he dicho que 
le	damos	gracias	a	Dios	por	todo	eso	que	él	nos	dejó	allí,	que	
es	lo	que	él	estaba	dejando	preparado	para	este	tiempo	final.	Y	
él no podía decir eso porque muchas cosas hubiesen ocurrido.
	 Vean	cómo	 todo,	en	esa	 forma	sencilla	él	dejó	 todo,	dejó	
esa base de toda esa revelación que no la había dado en los 
mensajes;	y	ahora,	por	 la	gracia	de	Dios,	nos	ha	estado	Dios	
mostrando todo lo que nos falta para obtener esa Fe de Rapto.
 Por eso todo aquel que se ha puesto a decir que esos son 
inventos míos y que yo me he puesto a escribir: ¡tremendo 
problema	se	ha	metido	con	Dios!	y	con	ese	mensajero,	con	ese	
poderoso Arcángel, que él con su puño y letra escribió; lo cual 
está	negando	entonces	al	mismo	Mensaje	que	él	dice	que	cree.	
Y se han puesto a decir que eso no es escritura de él, escritos 
de él. Y ahí yo no voy a hacer nada por esas personas.
 Todo eso todos nosotros lo atesoramos… todas esas 
noches de estudio donde Dios le dio toda esa revelación; y que 
ahora vengan a negarlo diciendo que “eso no es así”, que “eso 
fue	escrito	por	Benjie”…
 Y eso fue escrito por la Mano de Dios a través del Ángel 
del Señor Jesucristo.	Eso	fue	lo	que	él	nos	dejó	allí	escrito	para	
bendición de nosotros, porque ahí está contenido todo lo que 
estamos necesitando nosotros para obtener la Fe de Rapto.
 Pero estamos…, los que sí están recibiendo todo eso: 
están agradecidos a Dios, y agradecidos por nuestro hermano 
William	Soto	Santiago,	que	nos	ha	dejado	todo	eso	escrito	para	
cada uno de nosotros. Y valoramos toda la labor que él hizo en 
todos	estos	años	de	su	ministerio,	dejándonos	todo	esto	para	
nosotros. Es Alimento para nosotros.
 Los que no lo quieran recibir, ellos se lo pierden; y se pierden 
nada más y nada menos que la transformación y el rapto.
	 Por	 eso	 tienen	 que	 recibir	 luego,	 y	 conocer,	 el	 Mensaje	
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que a nosotros nos ha sido dado, lo cual ha producido y está 
produciendo y producirá la Fe de Rapto. Luego vendrán: “Danos 
también a nosotros de eso”. ¡Pero si lo rechazaste, ¿cómo vas a 
estar pidiendo algo que ya rechazaste?!
 Esa es la parábola de las vírgenes de San Mateo, capítulo 25: 
vendrán pidiendo de lo que cada uno de nosotros ya ha estado 
recibiendo; lo cual, la parte, el resultado, va a ser: personas en 
este	tiempo	final	adoptadas;	y	con	ese	poder	y	autoridad,	por	
medio de la guianza de Dios a través del ministerio que Dios 
tiene	en	este	tiempo	final	obrando	en	esos	días;	y	luego	poder	
ver a los que estarán visitándonos, porque ya estaremos allí 
consagrados completamente.
 O sea que ya… en esa etapa tendremos estos cuerpos ya 
a un nivel de adopción, en donde ya nuestras vidas estarán 
como la vida que tuvo el reverendo William Branham antes 
de	 encontrarse	 con	 los	 ángeles.	 Porque	 Dios	 le	 dijo:	 [WMB] 
“Tienes que consagrarte para la visita angelical, la visita de los 
ángeles”15. Y así él lo hizo, y recibió la visita de esos ángeles.
 Así también nosotros estaremos ya en ese momento 
consagrados completamente.
 Porque ya, si con uno Dios nos dio la muestra de que él 
consagrándose vio visión de ángeles, ¡vio ángeles!, nosotros 
también: consagrando nuestras vidas veremos a los que van a 
estar visitándonos en esos días.

 Dice [“ALMAS ENCARCELADAS”]	[PÁG.	43]:
 [283] … estos ministerios han sido iguales. Noé predicó. 
Luego entró en el arca. Y pasaron siete días ([JBP] y ahí 
escribe): [WSS] «los 7 Truenos» durante los cuales nada 
sucedió…

15  Los Sellos, pág. 468, párr. 151

Estudio Bíblico #28895

que a nosotros nos ha sido dado, lo cual ha producido y está 
produciendo y producirá la Fe de Rapto. Luego vendrán: “Danos 
también a nosotros de eso”. ¡Pero si lo rechazaste, ¿cómo vas a 
estar pidiendo algo que ya rechazaste?!
 Esa es la parábola de las vírgenes de San Mateo, capítulo 25: 
vendrán pidiendo de lo que cada uno de nosotros ya ha estado 
recibiendo; lo cual, la parte, el resultado, va a ser: personas en 
este	tiempo	final	adoptadas;	y	con	ese	poder	y	autoridad,	por	
medio de la guianza de Dios a través del ministerio que Dios 
tiene	en	este	tiempo	final	obrando	en	esos	días;	y	luego	poder	
ver a los que estarán visitándonos, porque ya estaremos allí 
consagrados completamente.
 O sea que ya… en esa etapa tendremos estos cuerpos ya 
a un nivel de adopción, en donde ya nuestras vidas estarán 
como la vida que tuvo el reverendo William Branham antes 
de	encontrarse	con	los	ángeles.	Porque	Dios	le	dijo:	[WMB] 
“Tienes que consagrarte para la visita angelical, la visita de los 
ángeles”15. Y así él lo hizo, y recibió la visita de esos ángeles.
 Así también nosotros estaremos ya en ese momento 
consagrados completamente.
 Porque ya, si con uno Dios nos dio la muestra de que él 
consagrándose vio visión de ángeles, ¡vio ángeles!, nosotros 
también: consagrando nuestras vidas veremos a los que van a 
estar visitándonos en esos días.

 Dice [“ALMAS ENCARCELADAS”]	[PÁG.	43]:
 [283] … estos ministerios han sido iguales. Noé predicó. 
Luego entró en el arca. Y pasaron siete días ([JBP] y ahí 
escribe): [WSS] «los 7 Truenos» durante los cuales nada 
sucedió…

15  Los Sellos, pág. 468, párr. 151
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[JBP]	Y	dibuja	una	Estrella	de	David	y	escribe:
[WSS] «Silencio. Apoc. 8:1».

Y ahí escribe, en “los cuales nada sucedió”:
[WSS] «en 7 edades perfectas».

 [283]… su testimonio fue predicado a los que no podían 
ser salvos.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Las Edades, en la página 
426 (este es en la página 430), dice  [PÁG.	424]:

 [39]. La mayor parte ¿no vienen en una 
actitud emocional, o deseosos de algo físico 
en vez de algo verdaderamente espiritual? 
¿No es esta edad semejante al día en que 
Noé entró en el arca y se cerró la puerta, pero 
Dios conservó el juicio por siete días?

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «7 etapas»;	y	dibuja	
una Piedra Angular, y dentro le escribe: [WSS] 
«7».

 [39]. Ni una sola alma fue literalmente convertida a Dios 
en aquellos siete días de silencio. Estudio Bíblico #28896

[JBP]	Y	dibuja	una	Estrella	de	David	y	escribe:
[WSS] «Silencio. Apoc. 8:1».

Y ahí escribe, en “los cuales nada sucedió”:
[WSS] «en 7 edades perfectas».

 [283]… su testimonio fue predicado a los que no podían 
ser salvos.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Las Edades, en la página 
426 (este es en la página 430), dice  [PÁG.	424]:

 [39]. La mayor parte ¿no vienen en una 
actitud emocional, o deseosos de algo físico 
en vez de algo verdaderamente espiritual? 
¿No es esta edad semejante al día en que 
Noé entró en el arca y se cerró la puerta, pero 
Dios conservó el juicio por siete días?

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «7 etapas»;	y	dibuja	
una Piedra Angular, y dentro le escribe: [WSS] 
«7».

 [39]. Ni una sola alma fue literalmente convertida a Dios 
en aquellos siete días de silencio.
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[JBP] Y ahí escribe:
[WSS] «Génesis —    ».
«Apoc 8:1, 7:4-13». 

Y escribe: [WSS] «Silencio».
«La puerta cerrada 7 días antes del juicio».
«La ½ hora de silencio = 7mo Sello, 7 Truenos, 7 etapas 
consecutivas».

Eso lo habíamos ya leído16, pero miren qué gran revelación allí 
él nos da.

[JBP] Y en este otro libro, también 
allí escribe: [WSS] «7 días de 
silencio»	y	dibuja	una	Pirámide.

Allá	 dibuja	 la	 Pirámide	 y	 escribe:	
[WSS] «7» adentro, y escribe: 
[WSS] «7 etapas».

[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo aquí mismo [Las Edades]:

 40. Es el tiempo de la cosecha. 

16  Estudio Bíblico #211, 2022/jun/12 (domingo), págs. 26-28 del (f), 
págs. 224-226 del (T1) / Estudio Bíblico #221, 2022/jul/17 (domingo), 
págs. 36-38 del (f), págs. 186-188 del (T2)

Estudio Bíblico #28897

[JBP] Y ahí escribe:
[WSS] «Génesis —    ».
«Apoc 8:1, 7:4-13». 

Y escribe: [WSS] «Silencio».
«La puerta cerrada 7 días antes del juicio».
«La ½ hora de silencio = 7mo Sello, 7 Truenos, 7 etapas 
consecutivas».

Eso lo habíamos ya leído16, pero miren qué gran revelación allí 
él nos da.

[JBP] Y en este otro libro, también 
allí escribe: [WSS] «7 días de 
silencio»	y	dibuja	una	Pirámide.

Allá	dibuja	la	Pirámide	y	escribe:	
[WSS] «7» adentro, y escribe: 
[WSS] «7 etapas».

[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo aquí mismo [Las Edades]:

 40. Es el tiempo de la cosecha. 

16  Estudio Bíblico #211, 2022/jun/12 (domingo), págs. 26-28 del (f), 
págs. 224-226 del (T1) / Estudio Bíblico #221, 2022/jul/17 (domingo), 
págs. 36-38 del (f), págs. 186-188 del (T2)
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[JBP] Ahora vean dónde coloca el tiempo de cosecha. Miren, 
sí, él dice:

 [39]. Ni una sola alma fue literalmente convertida a Dios 
en aquellos siete días de silencio.
 40. Es el tiempo de la cosecha 

([JBP] y ahí escribe): [WSS] 
«Mateo 24:31». Entonces 

tienen que llegar a la escena en esta edad aquellos quienes 
traerán el trigo y la cizaña a la madurez. La cizaña ya 
está madurando con gran rapidez bajo maestros corruptos 
quienes guían a la gente fuera de la Palabra; pero el trigo 
también tiene que madurar. Y a él, Dios está mandando al 
Profeta-Mensajero con el ministerio vindicado para que 
él sea aceptado por los escogidos. Ellos le escucharán así 
como la primera iglesia escuchó a Pablo, y madurarán en 
la Palabra hasta llegar a ser la Novia de la Palabra; y las 
poderosas obras serán halladas en Ella, las cuales siempre 
acompañan a la Palabra pura y a la fe.
 41. Los grupos de la iglesia falsa se juntarán en un 
concilio mundial de iglesias. Este concilio de iglesias es 
LA IMAGEN EDIFICADA A LA BESTIA.

[Rev. José B. Pérez] Ahora sigue aquí… estamos en “ALMAS 
ENCARCELADAS”; página 40 sigue diciendo [PÁG.	43]:

 284 ¡Luego vemos a Sodoma y Gomorra! Jesús mencionó 
ambos ejemplos cuando dijo: “Antes de la Venida del Hijo 
del Hombre, será como en los días de Noé; será como en 
los días de Sodoma”. Él se refirió a Noé.
 285 Noé tuvo Tres Etapas, la tercera fue a los perdidos 
después que la puerta fue cerrada. Dios dejó el arca allí Estudio Bíblico #28898

[JBP] Ahora vean dónde coloca el tiempo de cosecha. Miren, 
sí, él dice:

 [39]. Ni una sola alma fue literalmente convertida a Dios 
en aquellos siete días de silencio.
 40. Es el tiempo de la cosecha 

([JBP] y ahí escribe): [WSS] 
«Mateo 24:31». Entonces 

tienen que llegar a la escena en esta edad aquellos quienes 
traerán el trigo y la cizaña a la madurez. La cizaña ya 
está madurando con gran rapidez bajo maestros corruptos 
quienes guían a la gente fuera de la Palabra; pero el trigo 
también tiene que madurar. Y a él, Dios está mandando al 
Profeta-Mensajero con el ministerio vindicado para que 
él sea aceptado por los escogidos. Ellos le escucharán así 
como la primera iglesia escuchó a Pablo, y madurarán en 
la Palabra hasta llegar a ser la Novia de la Palabra; y las 
poderosas obras serán halladas en Ella, las cuales siempre 
acompañan a la Palabra pura y a la fe.
 41. Los grupos de la iglesia falsa se juntarán en un 
concilio mundial de iglesias. Este concilio de iglesias es 
LA IMAGEN EDIFICADA A LA BESTIA.

[Rev. José B. Pérez] Ahora sigue aquí… estamos en “ALMAS 
ENCARCELADAS”; página 40 sigue diciendo [PÁG.	43]:

 284 ¡Luego vemos a Sodoma y Gomorra! Jesús mencionó 
ambos ejemplos cuando dijo: “Antes de la Venida del Hijo 
del Hombre, será como en los días de Noé; será como en 
los días de Sodoma”. Él se refirió a Noé.
 285 Noé tuvo Tres Etapas, la tercera fue a los perdidos 
después que la puerta fue cerrada. Dios dejó el arca allí 
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durante aquel tiempo, donde nadie podía entrar ni salir. 
Ellos estaban adentro. Y (vino a posar sobre el séptimo 
cerro), él posó el arca sobre el cerro más alto. Correcto.

[JBP] Ahora, ¿dónde es que el Arca, la Palabra, estará reposando 
en esos picos? En el más alto, que es la Tercera Etapa. La 
Tercera Etapa… Y la tercera etapa de la Tercera Etapa. O sea, 
la Tercera Etapa tiene tres fases.

 286 En los días de Sodoma, la Primera Etapa fue para 
Lot el justo. La Biblia nos dice que: “Los pecados de 
Sodoma afligían el alma justa de Lot de día en día”, o sea, 
la manera como actuaban las mujeres y lo que hacían.
 287 Y recuerden: “Como fue en los días de Noé”. ¿Qué 
hacían? “Comían, bebían, se casaban, y se divorciaban”. 
Mujeres (¿ve usted?), las mujeres. ¿Qué fue en los días de 
Sodoma? Mujeres.
 288 Y el primer mensaje fue para Lot. Ellos se mofaron 
tremendamente.
 289 Luego Dios mandó otro mensajero, más bien dos, 
ellos bajaron. Y esa fue la Segunda Etapa para Sodoma.
 290 Pero ahora fíjense en aquel que fue por último ([JBP] 
o sea, por último), se fue multiplicando la misericordia. Pero 
luego todo llegó a su final, todo había acabado para ese 
tiempo. El tercer mensajero que fue allá, con la Tercera 
Etapa, ¿quién fue? ¿Qué clase de ministerio tenía? Él 
se había sentado con los escogidos, y les había dicho 
lo que estaba sucediendo a Sus espaldas. ¿Correcto? 
Pero cuando Él bajó a Sodoma [WSS] «Elohim bajó a 
Sodoma», quería hallar…
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durante aquel tiempo, donde nadie podía entrar ni salir. 
Ellos estaban adentro. Y (vino a posar sobre el séptimo 
cerro), él posó el arca sobre el cerro más alto. Correcto.

[JBP] Ahora, ¿dónde es que el Arca, la Palabra, estará reposando 
en esos picos? En el más alto, que es la Tercera Etapa. La 
Tercera Etapa… Y la tercera etapa de la Tercera Etapa. O sea, 
la Tercera Etapa tiene tres fases.

 286 En los días de Sodoma, la Primera Etapa fue para 
Lot el justo. La Biblia nos dice que: “Los pecados de 
Sodoma afligían el alma justa de Lot de día en día”, o sea, 
la manera como actuaban las mujeres y lo que hacían.
 287 Y recuerden: “Como fue en los días de Noé”. ¿Qué 
hacían? “Comían, bebían, se casaban, y se divorciaban”. 
Mujeres (¿ve usted?), las mujeres. ¿Qué fue en los días de 
Sodoma? Mujeres.
 288 Y el primer mensaje fue para Lot. Ellos se mofaron 
tremendamente.
 289 Luego Dios mandó otro mensajero, más bien dos, 
ellos bajaron. Y esa fue la Segunda Etapa para Sodoma.
 290 Pero ahora fíjense en aquel que fue por último ([JBP] 
o sea, por último), se fue multiplicando la misericordia. Pero 
luego todo llegó a su final, todo había acabado para ese 
tiempo. El tercer mensajero que fue allá, con la Tercera 
Etapa, ¿quién fue? ¿Qué clase de ministerio tenía? Él 
se había sentado con los escogidos, y les había dicho 
lo que estaba sucediendo a Sus espaldas. ¿Correcto? 
Pero cuando Él bajó a Sodoma [WSS] «Elohim bajó a 
Sodoma», quería hallar…
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 291 Y Abraham estaba rogándole: “¿Quizás haya 
cincuenta justos?”. Y así llegó hasta los “diez”.
 Entonces Dios le dijo: “Si hubiera diez justos [WSS] 
«en el mundo gentil», no la destruiría”.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo también en la página 
45.	Vamos	a	ir	a	la	página	45	de	este	mensaje,	“ALMAS 
ENCARCELADAS”17, dice:

 321 “Si solamente hubieran conocido la señal, si 
solamente hubieran conocido”. Jesús dijo: “Jerusalén, 
si solamente hubieras conocido tu día. ¡Si solamente 
hubieras reconocido! Mas ahora te he dejado sola”. 
¿Ven? “Si solamente… ¡Jerusalén, Jerusalén, cuántas 
veces te hubiera juntado como la gallina junta sus pollos, 
del juicio que está por venir! Pero tú no reconociste tu 
día. Vosotros, que apedreasteis a los profetas y mataste a 
los justos, ¡si solamente hubieras conocido vuestro día! Si 
solamente hubieras conocido y hubieras estado al tanto 
de las Escrituras, y hubieras conocido que Mi Venida es 
la señal de vuestro fin. Pero ahora estáis ciegos. Como 
ya habéis sido reprendida, y vuestro tiempo ha llegado 
a su fin”. Y así fue. Correcto. “¡Si solamente hubieras 
conocido el tiempo!”.

17  SPN63-1110M “Almas encarceladas hoy”, pág. 48, párrs. 321-334; 
pág. 55, párrs. 379-380
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[JBP] Y escribe:
[WSS] «La señal del fin para Jerusalén».
«La 1ra Venida, entre los judíos».
«La 2da Venida, entre los gentiles, es la señal del fin de 
los gentiles».

 322 Ahora fíjense bien, cuando Jesús habló esas 
palabras, el mundo continuó como si nada. Todo fue 
normal. ¿Por qué? Porque no conocieron su hora.
 323 Cuando Noé entró al arca, el mundo continuó como 
siempre. Todos los burladores en aquel día continuaron 
con sus fiestas carnales de sexo. Continuaron comiendo, 
bebiendo, casándose, y las demás cosas que hacen hoy 
día, todo igual, no hubo cambio. Y decían: “¡Ja-ja! Ah, 
qué cosa, aquel fanático, religioso, cerró la puerta”.

[JBP] Vean que también en este tiempo “algún fanático”, como 
le han dicho o le pueden decir o le dirán, que “está diciendo que 
la Puerta de la Misericordia se cerró”, que “la Dispensación de 
la	Gracia	llegó	a	su	final”,	que	“ya	no	hay	tiempo	de	redención”,	
que “ya no hay tiempo de salvación”; porque se repite lo mismo 
que ocurrió en ese tiempo de Noé. Por eso dice: “Como en los 
días de Noé”, “como en los días de Lot”.
 ¿Ve? Siempre en esos cambios de dispensaciones fue 
reflejado	 lo	 que	 Dios	 estaría	 haciendo	 en	 el	 cambio	 de	 la	
Dispensación	de	la	Gracia	a	la	Dispensación	del	Reino.
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 [323] “¿Has oído tú de tal locura? ¡Ja-ja! ¿Sabes lo que 
ha dicho? Dice que todos nos vamos a ‘ahogar’. ¡Qué 
barbaridad! ¿Y dónde está el agua?”.
 324 Esos fueron los burladores en los días de Noé. “Y 
así será en la Venida del Hijo del Hombre”. Bien. Noé 
conocía la señal. Fue igual en los días de Lot, y también 
lo mismo en los días de Jesús. Y es igual hoy. Se burlarán 
por última vez.
 325 Fue igual allá en Sodoma, ellos no conocieron. 
Cuando el mensajero estaba allí —con el Mensaje de 
Dios— ellos solamente se rieron de ellos y trataron de 
pervertirlos a sus propias malicias. Correcto. Decían: 
“Vengan y únanse con nosotros. Sean uno de nosotros”. 
Correcto. “Vengan y únanse con nosotros. Sean uno de 
nosotros. Entonces serán uno del grupo. Vengan, únanse 
con nosotros”. Ellos no reconocieron la señal.
 326 Ellos no sabían que cuando estaba corriendo el 
Mensaje, que el propio… Ellos no lo podían ver, que al 
mismo tiempo la ira del juicio ardiente de Dios, el fuego 
ardiente y el azufre, estaban siendo preparados en los 
cielos. Ellos no lo podían ver, pero los mensajeros sí 
lo veían. Y también Lot lo sabía. Él bien sabía que allí 
estaba. Cierto.
 327 Y es igual hoy, igualito. La ira está ardiendo, las 
bombas atómicas están listas, y todo ha llegado al final. 
¡Es igual hoy!
 328 Ahora, ustedes fíjense bien y escuchen. ¿Sabían? 
Usted dice: “Hermano Branham, ¿qué de todo esto?”. 
Miren, la gente puede continuar normalmente predicando 
el Evangelio como siempre —o sea, lo que ellos llaman 
el Evangelio—, eso podría estar ya finalizado ([JBP] y 
escribe): [WSS] «el Evangelio de la Gracia». Así hicieron Estudio Bíblico #288102
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en los días de Noé, y también en los días de Lot, como 
también en los días de Jesucristo, correcto.

 329 Aun los judíos, después que Jesús 
les había hablado de la ira, y les dijo: 
“Están al fin. Ya no hay esperanza. Ya 
no hay más. Estáis acabados”.

[JBP]	Dibuja	una	Estrella	de	David.	Y	escribe:

[WSS] «Apoc 10:1-6».
«Jesús les habló del juicio, y entonces estaba listo para la 
3ra Etapa».

[JBP]	Luego	que	les	habló	del	juicio	estaba	listo	para	la	Tercera	
Etapa.

 330 Dijeron: “¡Aquel fanático! ¿De cuál escuela vino? 
¿De dónde vino?”.
 331 Y recuerden, entonces Él estaba listo para Su 
Tercera Etapa. Correcto. Él dijo: “¡Cuántas veces quise 
juntaros!”.

[JBP] Y arribita primero escribe:
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[WSS] «Luego del Mensaje del último profeta, viene el 
juicio».
«Jesús = el último profeta para Israel».
«Noé = el último profeta antediluviano».
«El último de la antigua generación será el primero de la 
nueva generación».

 332 Lot hizo su última 
llamada… o sea, lo hizo 
el Ángel, el mensajero 
([JBP] y escribe): [WSS] 

«4ta generación»	([JBP]	dibuja	una	
Pirámide y escribe): [WSS] «4», el que 
era el mensajero genuino de ese día. 
Dios representado en ese día. Dios 
representado en carne humana…

[JBP] Está hablando del Ángel, porque él escribe al lado: [WSS] 
«Elohim»;	y	dibuja	una	Estrella	de	David	y	una	Pirámide.

 [332] Dios representado en carne humana, Él hizo la 
última señal, y cumplió el último deber. Y entonces todo 
fue finalizado.
 333 Noé predicó su último mensaje; y las puertas 
se cerraron tras él. Y eso fue todo. Ellos se rieron y se 
mofaron.
 334 ¡Piénselo, la gente puede continuar predicando! Estudio Bíblico #288104
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El Concilio Mundial de Iglesias puede unirse 
con la iglesia católica romana, así como han 
prometido hacerlo. Y todas las organizaciones 
pueden unirse, la marca de la bestia ya está. 
Ellos han tomado eso, ¿ve usted?

[JBP]	Y	ahí	dibuja	una	Pirámide	y	las	edades;	y	en	la	
Pirámide anota: [WSS] «4» adentro.
Y escribe: [WSS] «La puerta fue cerrada».

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 52 también, de este mismo 
mensaje,	52	y	53	dice	[PÁG.	55]:

 [379] Y aquella visión, cuando yo era un muchacho, 
donde vi esa gente en aquella condición; y luego pensar 
que el infierno mismo, si la misericordia ha sido quitada 
de la Tierra, el infierno mismo está por toda la Tierra, 
y la gente, Señor, se encuentra en estas condiciones tan 
horrorosas.
 380 Oh, Dios Todopoderoso, ruego que derrames sobre 
esta Iglesia escogida Tus bendiciones, para que ellos 
puedan recibir un ministerio de testimonio ([JBP] y escribe): 
[WSS] «a Moisés y Elías», como el que tuvo Lot, y como 

Estudio Bíblico #288105

El Concilio Mundial de Iglesias puede unirse 
con la iglesia católica romana, así como han 
prometido hacerlo. Y todas las organizaciones 
pueden unirse, la marca de la bestia ya está. 
Ellos han tomado eso, ¿ve usted?

[JBP]	Y	ahí	dibuja	una	Pirámide	y	las	edades;	y	en	la	
Pirámide anota: [WSS] «4» adentro.
Y escribe: [WSS] «La puerta fue cerrada».

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 52 también, de este mismo 
mensaje,	52	y	53	dice	[PÁG.	55]:

 [379] Y aquella visión, cuando yo era un muchacho, 
donde vi esa gente en aquella condición; y luego pensar 
que el infierno mismo, si la misericordia ha sido quitada 
de la Tierra, el infierno mismo está por toda la Tierra, 
y la gente, Señor, se encuentra en estas condiciones tan 
horrorosas.
 380 Oh, Dios Todopoderoso, ruego que derrames sobre 
esta Iglesia escogida Tus bendiciones, para que ellos 
puedan recibir un ministerio de testimonio ([JBP] y escribe): 
[WSS] «a Moisés y Elías», como el que tuvo Lot, y como 



Estudio Bíblico #288 106

el que tuvo Noé, y aun como el que tuvo Jesús, para con 
los eternamente perdidos, si es que allí estamos; que ellos 
mismos estén sellados en el Reino de Dios por medio del 
testimonio de Jesucristo siendo el mismo ayer, hoy y por 
los siglos.

[JBP] Y ahí él escribe: [WSS] «La Tercera Etapa.
Un ministerio de Testimonio = el de Moisés y Elías».

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William,	en	el	mensaje	donde	nos	quedamos	[“PALABRAS DE 
SALUDO (Feliz Año Nuevo)”]:

 [WSS] Y las cosas que Dios ha pensado llevar a cabo 
en	este	tiempo	final,	las	llevará	a	cabo	aquí	en	la	Tierra;	y	
entonces ¿quién no querrá estar aquí? Si hasta los santos 
que están en el Paraíso, en un lugar tan bueno como ese, 
quieren estar aquí, ¡cuánto más nosotros!
 Para eso, para que entendamos estas cosas, Él en la 
Trompeta Final, en la Gran Voz de Trompeta, nos dará 
a conocer estas cosas; y entonces veremos que era más 
sencillo de lo que usted y yo nos imaginábamos.
 Y veremos cómo el trigo (que son los hijos del Reino, 
los hijos de Dios), veremos cómo ha de ser cosechado el 
trigo; cómo con Gran Voz de Trompeta serán recogidos 
todos los elegidos en lo que fue simbolizado con la cosecha 
del	fin	del	siglo.
 Todo eso, que en forma simbólica fue mostrada por el 
Señor Jesucristo, será la materialización o realización del 
Programa	Divino	para	este	tiempo	final. Estudio Bíblico #288106
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 Para ser cosechado todo hijo de Dios como trigo, como 
hijo del Reino, no tiene para esperar… no tiene (para ser 
cosechado como trigo, como hijo del Reino de Dios)…, 
no tiene otra cosa sino lo que dijo el Señor Jesucristo: que 
Él enviará Sus Ángeles (¿para qué?) para la gran cosecha.
 Sus Ángeles son el ministerio de Moisés y Elías, el 
ministerio de las Dos Olivas, el ministerio de los Dos 
Candeleros: el ministerio profético prometido para este 
tiempo	 final;	 y	 será	 la	manifestación	 profética	 final	 del	
Programa de Dios.
 Por eso aparece en Apocalipsis ese ministerio profético 
manifestándose en un hombre llamado el Ángel del Señor 
Jesucristo. Porque un ángel es un mensajero; y si es un 
Ángel del Señor Jesucristo: es un mensajero del Señor 
Jesucristo. Y lo que el Señor Jesucristo tiene aquí en la 
Tierra, para comunicarle Su revelación a la gente, son 
hombres, mensajeros, en cada edad o en cada etapa de Su 
Programa.
 (…) Y el occidente, la tierra de América, tiene la 
promesa de la manifestación de la venida del relámpago 
que resplandecerá en el occidente.
 ¿Para qué? Para que Luz esclarezca e ilumine la mente 
y el corazón, el entendimiento, de los occidentales, para 
que puedan comprender en dónde estamos en el Programa 
Divino; para que podamos comprender lo que Dios está 
haciendo en este tiempo.
 No sea que nos acontezca como aconteció en los días 
del Señor Jesucristo: Cuando Él comenzó a mostrarle al 
pueblo hebreo lo que estaba aconteciendo en aquellos 
días, y les dijo de la siguiente manera…, lo cual ellos no 
comprendieron; pero que debieron comprenderlo, porque 
era el cumplimiento de la promesa divina para aquellos días. Estudio Bíblico #288107
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 El Señor Jesucristo estaba llamado y obligado a dar a 
conocer las cosas programadas por Dios para aquellos días, 
y dar a conocer el cumplimiento de esas cosas a medida 
que iban cumpliéndose, y anunciar las que tendrían que 
cumplirse más adelante; ese era Su Mensaje.
 Y en una ocasión el Señor Jesucristo comenzó a 
mostrarle al pueblo hebreo lo que estaba cumpliéndose en 
medio de ellos, para que ellos pudieran entender; estaba 
allí alumbrándoles con Su Luz. Pero cerraron sus ojos 
para no ver la Luz de Dios en aquel momento.
 [JBP] Eso, esa Escritura de Zacarías, capítulo 7, verso 11, 
vean, también allí se cumple.
 [WSS] Y miren lo que el Señor Jesucristo estaba 
diciéndoles a ellos; dice ([JBP] y ahí está citando la Escritura 
de San Lucas) [San Lucas 4:16-30 - RVR-1909]:
 “Y vino á Nazaret, donde había sido criado; y entró, 
conforme á su costumbre, el día del sábado en la sinagoga, 
y se levantó á leer. 
 Y fuéle dado el libro del profeta Isaías; y como abrió 
el libro, halló el lugar donde estaba escrito:
  El Espíritu del Señor es sobre mí,
  Por cuanto me ha ungido para dar buenas nuevas 
á los pobres:
  Me ha enviado para sanar á los quebrantados de 
corazón;
  Para pregonar á los cautivos libertad,
  Y á los ciegos vista; Para poner en libertad á los 
quebrantados:
  Para predicar el año agradable del Señor.
 Y rollando el libro, lo dió al ministro, y sentóse: y los 
ojos de todos en la sinagoga estaban fijos en él.
 Y comenzó á decirles (o sea, empezó a explicarles eso Estudio Bíblico #288108
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que había leído)…”.
 Porque ¿cómo entenderemos…? Si alguien viene y nos 
lee la Escritura, nos lee una promesa divina para el día en 
que uno vive, ¿cómo la vamos a entender si no hay quién 
la	explique,	si	no	hay	quién	explique	lo	que	eso	significa?
	 El	Señor	sabía	su	significado,	y	comenzó	a	explicarle	
el	significado	de	esa	Escritura…

[Rev. José B. Pérez]	Ahora	miren,	en	el	mensaje	“PREGUNTAS 
Y RESPUESTAS”18, el que fue predicado el 30 de agosto de 
1964 en la mañana, dice en la página 82:

 345 Y le observaba. Después que lo vi un rato pensé: 
“¿Qué está el…? No tiene miedo, así que yo le admiraba 
eso. Pero ¿qué es lo que es tan piadoso en esa águila?”. 
Viendo salir en esa forma ese pico enorme y torcido, y 
aquellos ojos grandes, yo pensé: “Muchacho, él es una 
verdadera ave”.
 346 Ahora, nadie… Un halcón, si él tratare de seguirlo, 
se desintegraría. No hay nada que le pueda seguir. ¡No, 
no! Se necesitaría un avión para hacerlo. ¡Sí, señor! 
Ningún ave lo puede seguir, así que él se eleva tan alto. Y 
entonces, él tiene ojos; también puede ver abajo a la tierra 
misma, después que está allá arriba, ven a distancia.
 347 Ahora, Jehová comparó a Sus profetas con águilas 
(¿ven ustedes?); Él les levantará en esa forma. Ellos tenían 
que ser hechos especialmente. Veamos. Predestinados, 
nacieron para ese propósito (¿ven?), ser elevados de ese 
modo. Y entonces tú… ¿De qué te vale ir allá arriba si no 
puedes ver en dónde te hallas? ¿Ven? ¿De qué vale subir 

18  SPN64-0830M “Preguntas y respuestas, Parte 3”, pág. 1038, párrs. 
345-348
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allá si no sabes lo que estás haciendo? ¿Ven?, ¿ven?
 348 ¿De qué vale brincar de un lado a otro, gritar, 
hablar en lenguas, si no sabes de lo que se trata todo? 
¿Ven?, ¿ven? Tienes que entender mientras estás allá.

[JBP]	Y	él	escribe	aquí	en	este	mensaje,	dice:
[WSS] «¿De qué vale subir a la altura del águila y no 
entender dónde te encuentras? (Tienes que entender 
mientras estás allá arriba)».

[JBP] O sea que hay que entender. Y para entender, tiene 
que haber alguien que le explique. Si no, ¿de qué te vale…?”, 
escribe él:

[WSS] «¿De qué vale subir a la altura del águila y no 
entender dónde te encuentras?».

[JBP] Pensar que estás en la Edad de la Piedra Angular y la 
Dispensación del Reino, en esa Etapa Octava, y no entender; 
o sea, no tener la revelación de en dónde estás; y que te des 
cuenta, después, que no estás allá.
 Por eso las águilas, los escogidos de Dios, los que están 
siendo preparados para el rapto, para la adopción, ellos sí saben 
dónde se encuentran, dónde están, dónde están parados.
 Hay un… creo que en “YA SALIDO EL SOL”, donde él dice: 
[WMB]	“Deja	que	salga	el	sol”. Ese es el pescador que sabía, 
que conocía, le decía al muchacho: [WMB]	“Deja	que	salga	 Estudio Bíblico #288110

allá si no sabes lo que estás haciendo? ¿Ven?, ¿ven?
 348 ¿De qué vale brincar de un lado a otro, gritar, 
hablar en lenguas, si no sabes de lo que se trata todo? 
¿Ven?, ¿ven? Tienes que entender mientras estás allá.

[JBP]	Y	él	escribe	aquí	en	este	mensaje,	dice:
[WSS] «¿De qué vale subir a la altura del águila y no 
entender dónde te encuentras? (Tienes que entender 
mientras estás allá arriba)».

[JBP] O sea que hay que entender. Y para entender, tiene 
que haber alguien que le explique. Si no, ¿de qué te vale…?”, 
escribe él:

[WSS] «¿De qué vale subir a la altura del águila y no 
entender dónde te encuentras?».

[JBP] Pensar que estás en la Edad de la Piedra Angular y la 
Dispensación del Reino, en esa Etapa Octava, y no entender; 
o sea, no tener la revelación de en dónde estás; y que te des 
cuenta, después, que no estás allá.
 Por eso las águilas, los escogidos de Dios, los que están 
siendo preparados para el rapto, para la adopción, ellos sí saben 
dónde se encuentran, dónde están, dónde están parados.
 Hay un… creo que en “YA SALIDO EL SOL”, donde él dice: 
[WMB]	“Deja	que	salga	el	sol”. Ese es el pescador que sabía, 
que conocía, le decía al muchacho: [WMB]	 “Deja	 que	 salga	



Estudio Bíblico #288 111

el sol, y ahí veremos dónde estamos parados”19. ¿Ve? Había 
alguien que le explicaba allí a ese muchacho (creo que es en 
“YA SALIDO EL SOL”).
 Sigue leyendo nuestro hermano William.

 [“PALABRAS DE SALUDO (Feliz Año Nuevo)”]
 [WSS] “Y comenzó á decirles: Hoy se ha cumplido 
esta Escritura en vuestros oídos.
 Y todos le daban testimonio, y estaban maravillados 
de las palabras de gracia que salían de su boca, y decían: 
¿No es este el hijo de José?
 Y les dijo: Sin duda me diréis este refrán…”.

[JBP]	¿Qué	página	es,	para	decirla?	La	página	46	del	mensaje	
“YA SALIDO EL SOL”	es	el	mensaje	donde	habla	del	pescador,	
ya luego después lo podemos leer. Ya lo hemos leído, pero 
podemos leerlo también. 

 [“PALABRAS DE SALUDO (Feliz Año Nuevo)”]
 [WSS] “Y les dijo: Sin duda me diréis este refrán: 
Médico, cúrate á ti mismo: de tantas cosas que hemos 
oído haber sido hechas en Capernaum, haz también aquí 
en tu tierra.
 Y dijo: De cierto os digo, que ningún profeta es acepto 
en su tierra.
 Mas en verdad os digo, que muchas viudas había en 

19  Estudio “Ver dónde nos hallamos en el Programa Divino hoy”, 2022/
ene/01 (sábado), págs. 18-19 del (f), págs. 62-63 del (Tomo Diciembre 
2021 - Enero 2022) / Estudio Bíblico #196, 2022/abr/22 (viernes), págs. 
8-9 del (f), págs. 366-367 del (T) / Estudio “La Edad de Oro de la Piedra 
Angular”, 2022/sep/02 (viernes), págs. 32-34 del (f), págs. 58-60 del 
(T1): SPN65-0418M “Ya salido el Sol”, pág. 46, párrs. 327-331
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Israel en los días de Elías, cuando el cielo fué cerrado por 
tres años y seis meses, que hubo una grande hambre en 
toda la tierra;
 Pero á ninguna de ellas fué enviado Elías, sino á 
Sarepta de Sidón, á una mujer viuda.
 Y muchos leprosos había en Israel en tiempo del 
profeta Eliseo; mas ninguno de ellos fué limpio, sino 
Naamán el Siro.
 Entonces todos en la sinagoga fueron llenos de ira, 
oyendo estas cosas;
 Y levantándose, le echaron fuera de la ciudad, y le 
llevaron hasta la cumbre del monte sobre el cual la ciudad 
de ellos estaba edificada, para despeñarle.
 Mas él, pasando por medio de ellos, se fué”.
 Ahora, vean ustedes, ¿cuántos de ustedes hubieran 
deseado vivir en el tiempo del Señor Jesucristo?
 ¿Y qué hubiera hecho usted cuando el Señor Jesucristo 
leyó esa profecía del profeta Isaías y les dijo: “Hoy se ha 
cumplido en vuestros oídos esta Escritura”?

[JBP] O sea, ¿cuántos de ustedes han…?, ¿si hubieran estado 
en	ese	tiempo,	de	ese	momento	cuando	Jesús	dijo	eso:	ustedes	
se hubiesen llenado de ira, o hubiesen dado gracias a Dios, 
hubiesen	glorificado	a	Dios?	Porque	allí	tenían	el	cumplimiento	
de esa Palabra que fue escrita.
 O sea, lo que usted está haciendo ahora es lo mismo que 
haría en el tiempo del cumplimiento de la Primera Venida del 
Señor cuando leyó esa porción de la Escritura; porque lo que 
seguía era: “Y el día de venganza del Dios nuestro”, lo cual 
corresponde a Su Segunda Venida.
 Ahora, ¿cuántos hubieran deseado estar allá? Hubieran 
dicho: “Yo hubiese creído en Él”. Pues búsquese usted, qué Estudio Bíblico #288112
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está haciendo ahora; y exactamente lo que está haciendo ahora, 
usted hubiese hecho en ese tiempo. No hubiese cambiado para 
nada esa actitud frente a la Palabra que usted tiene hoy en este 
tiempo presente.
 Lo mismo que está haciendo hoy, haría en ese tiempo; haría 
en el tiempo de Moisés; haría en el tiempo de Noé; lo mismo.

 [“PALABRAS DE SALUDO (Feliz Año Nuevo)”]
 [WSS] ¿Y después, cuando comenzó a enseñar, a 
predicar, acerca del profeta Elías y acerca del profeta 
Eliseo, y acerca de aquellas cosas que acontecieron allá?
 A esta gente que estaban allí sentados no les gustó 
el sermón; dice que se llenaron (¿de qué?) de ira, y se 
levantaron. O sea, se llenaron de ira y se levantaron, como 
decimos hoy en día: “A este predicador ¡no lo queremos 
oír! En vez de venir a hablarnos cosas bonitas…”
 [JBP] O sea, irrespetuosos también: una persona hablando, 
predicando, y se paraban y se iban. ¡Son unos irrespetuosos!, 
esos que hicieron eso en el tiempo de Jesús, y todos los que lo 
han hecho en todos los tiempos, y en este tiempo también.
 [WSS] “A este predicador ¡no lo queremos oír! En 
vez de venir a hablarnos cosas bonitas, en vez de venir 
a hablarnos cosas que nos agraden a nosotros, ¡mire de 
lo que nos viene a hablar! Viene primero a hablar de una 
profecía que se va a cumplir, y luego dice que se cumplió 
en Él; y después, en vez de hacer milagros, como dicen 
que ha hecho en otros lugares, miren con lo que nos sale. 
Así que a este predicador no lo queremos nosotros aquí”.
 Y lo iban a despeñar en un lugar para matarlo…
 [JBP]	Porque	esos	son	hijos	y	simiente	de	Caín,	hijos	del	
maligno, de la serpiente antigua, que es el diablo y Satanás.
 [WSS] … para matarlo, porque pensaron y creyeron Estudio Bíblico #288113
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que ese no era el Mesías, creyeron que ese no era el 
Ungido; como Él decía, que era el Ungido; porque Él 
decía: “El Espíritu del Señor es sobre mí, por cuanto me 
ha ungido el Señor”.
 Es que a la gente no hay cómo entenderlas. Algunas 
veces dicen: “Pero ¿cómo vamos a entender si no hay 
quién nos explique?”; pero cuando alguien que sabe lo 
que	significa	esa	Palabra,	viene	y	la	explica	tal	y	como	
es, entonces algunos dicen: “No, pero es que eso que está 
explicando, todo lo explica a favor de él”.
 Miren, es que el único que puede explicar bien las 
cosas ¡es aquel en el cual se están cumpliendo! ¿Qué sabe 
otra persona de eso que se está cumpliendo conforme a la 
promesa de Dios en esa persona?
 El único que sabía bien lo que se estaba cumpliendo, 
conforme a la profecía de Isaías, era Aquel en el que se 
estaba cumpliendo: el Señor Jesucristo. Él era el único 
que podía decir: “Hoy se ha cumplido esta Escritura en 
vuestros oídos”, porque se estaba cumpliendo en Él.
 Y ese es el que tiene que explicar lo que se está 
cumpliendo de parte de Dios en el tiempo en que Dios lo 
está haciendo…

[Rev. José B. Pérez]	En	el	mensaje	“EL SELLO DE PASCUA”20, 
nos dice en la página 39 y 40:

 240 Él sabía que por el poder de Dios Él lo haría, 
porque estaba profetizado que Él lo haría. Por esa razón 
Él no temía decir: “Destruyan este templo. Lo levantaré 
en tres días, porque David dijo: ‘No dejaré Su alma en el 
sepulcro, ni permitiré que Mi Santo vea corrupción’”. Él 

20  SPN65-0410 “El Sello de Pascua”, pág. 35, párrs. 240-245
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sabía que ni una célula de Su cuerpo se corrompería; y se 
corrompe a las setenta y dos horas. Él dijo: “Destruyan 
este templo, lo levantaré en tres días”. ¿Por qué? Él 
estaba tan lleno del poder vivificador…

[JBP] Ahora, recuerden que eso, en la Tercera Etapa, en ese 
ministerio	final,	 también	se	cumplirá	esa	Escritura;	 y	él	podrá	
decir: “Destruyan este templo, y en tres días yo lo levantaré”. O 
sea que se cumplirá también en la Tercera Etapa, en la tercera 
fase, de ese ministerio.

 [240] “… lo levantaré en tres días”. ¿Por qué?

[JBP] Recuerden Apocalipsis 11: ahí está lo que va a estar 
ocurriendo.

 [240] ¿Por qué? Él estaba tan lleno del poder vivificador 
que vivificó toda Palabra. Él miró hacia atrás y vio toda 
Palabra que Dios escribió de Él, y lo que esos profetas 
dijeron Él lo había cumplido. Él sabía que eso habría de 
ser cumplido también.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Jesús vio cumplido en Él todo lo 
que los profetas dijeron del Mesías».

Y	dibuja	ahí	una	Estrella	de	David	al	lado.
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 241 Ahora, cada Palabra que Dios dijo, ¿ha dicho su 
espíritu “amén” a Ella, y ha sido cumplida en su vida, 
como un creyente?
 242 ¿Se reserva usted en algo?, y dice: “¿Bueno, mi 
iglesia enseña diferente?”. Entonces tenga cuidado, 
halcón.
 243 Note: las águilas creen. Ninguna pregunta, para 
ellos; ellos Lo creen. Fíjense.
 244 Él sabía que sucedería porque la Palabra dijo que 
sucedería. Y cada Palabra escrita de Él tenía que ser 
cumplida. Él sabía que estaba escrita por el poder de 
Dios, por los santos profetas que habían profetizado que 
Él lo haría.
 245 Y la profecía nunca falla; no puede. La Palabra de 
Dios no puede fallar. Y está escrita… por el Espíritu…

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“PALABRAS DE SALUDO (Feliz Año Nuevo)”]:

 [WSS] … “porque no hará nada el Señor, sin que 
antes revele Sus secretos a Sus siervos los profetas” 
[Amós 8:11]. El Señor Jesucristo es - era un profeta. Él 
sabía lo que se estaba cumpliendo. Por eso, Él sabiéndolo, 
entonces lo comunicaba al pueblo.
 ¿Habrá cosas para este tiempo que tienen que cumplirse 
para	beneficio	de	todo	el	pueblo?	Claro	que	las	hay.	¿Y	
quieren ustedes entenderlas? ¡Pues claro que quieren 
entenderlas; porque ¿quién no va a querer entender el 
Programa de Dios?! Pues todos queremos entender el 
Programa de Dios.
 Todos sabemos que Dios estará haciendo grandes 
cosas en este tiempo; y todos queremos entender lo que Estudio Bíblico #288116
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Dios estará haciendo en este tiempo; y queremos ver el 
cumplimiento de todas esas cosas que Él estará haciendo 
en este tiempo.
 Pero no se preocupen, porque Dios no las va a hacer 
sin que revele Sus secretos a Sus siervos los profetas.
 Podemos estar tranquilos, porque toda cosa que Dios 
vaya a hacer la va a revelar; porque de otra forma no lo 
puede hacer, porque esa es Su propia ley; Él no le puede 
brincar por encima a lo que Él ha establecido.
 Por eso todos nosotros, que queremos saber lo que 
Dios estará haciendo, tenemos entonces la promesa de que 
Él lo va a revelar. Y si va a hacer algo, entonces Él tendrá 
sobre la Tierra un ministerio profético. ¿Y cuál será? El 
de las Dos Olivas, el de los Dos Candeleros de oro, para 
alumbrarnos el entendimiento, la mente, el corazón; para 
que podamos entender lo que Dios estará haciendo en este 
tiempo; porque Dios es un Dios tan bueno y tan amoroso, 
que Él quiere que nosotros entendamos lo que Él estará 
haciendo.
 No es difícil entender a Dios, es fácil; porque Él tiene 
ya un Programa, ya Él tiene la forma, para que nosotros lo 
entendamos.
 Por eso, miren ustedes, ¿qué es la Biblia? La Biblia es 
lo que Dios ha revelado a Sus siervos los profetas; y ellos 
lo han revelado al pueblo; y aun no solamente lo hablaron, 
sino que también lo escribieron para que quedara grabado 
(en papel y tinta) lo que Dios reveló a Sus siervos los 
profetas del pasado.
 Así que no se preocupe, que si Dios envía a alguno 
más: también va a ser hablado y va a ser escrito todo lo 
que sea revelado de parte de Dios.
 [JBP] Vean, ahí está dando una revelación bien grande. Estudio Bíblico #288117
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 Por eso es que dice en Apocalipsis, capítulo 1, verso 
3: “Bienaventurado…”. ¿Bienaventurado quién? Vamos a 
leérselo directamente aquí:
 “Bienaventurado el que lee, y los que oyen las 
palabras de esta profecía, y (los que) guardan las cosas 
en ella escritas: porque el tiempo está cerca”.

[JBP] Nos ponemos en pie… Y ya tomamos unos pocos minutos 
en esta ocasión, pero todo eso es parte de toda esta Enseñanza 
que todos necesitamos recibir; y recibirla (todos deseamos) lo 
más pronto posible.
 Deseamos que toda esta Palabra se siga encarnando; y 
que Dios nos dé todo lo que necesitamos saber y conocer para 
estar listos para esa visita angelical.
 Pero para estar listos ¿qué es lo que nos prepara?, ¿qué 
es lo que nos ayuda para estar listos, consagrados a Dios? La 
Palabra,	el	Mensaje;	es	lo	que	hace	la	Obra	aquí	en	lo	profundo	
de nuestro corazón.
 Sigamos preparándonos para nuestra adopción. Sigamos 
como siguió Jesús allí: atento a lo que estuvo hablando Moisés y 
Elías	allí	en	el	Monte	de	la	Transfiguración	para	Él	ser	adoptado.
 “EL MISTERIO DE LOS COSECHADORES DEL DÍA 
POSTRERO”�
	Dejamos	así	inmediatamente	con	nosotros	a	nuestro	
apreciado hermano y amigo, el doctor William Soto Santiago.
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La Reclamación
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Un saludo muy especial al misionero 
Miguel Bermúdez Marín, reunido allá en México; y todas las 
demás congregaciones de México; y también en todas las 
congregaciones de los diferentes países que hoy sábado, 11 de 
marzo de este año 2023, están conectados a través del satélite 
Amazonas o internet.
 Que Dios les bendiga grandemente, y les siga dando 
toda la revelación y el conocimiento del Programa Divino 
correspondiente	a	este	 tiempo	final;	el	 cual	es	el	 tiempo	más	
glorioso de todos los tiempos, porque es el tiempo de la 
Reclamación, es el tiempo en donde todo llegará a la perfección.
 La Reclamación, para llegar a la perfección, es la 
Reclamación que Él está llevando a cabo en este tiempo, tanto 
con los escogidos de Dios como también con el Reino que 
estará siendo establecido en esta Tierra, lo cual será también un 
Reino perfecto. Todo eso es y está contenido en la Reclamación: 
reclamar todo lo que perdió Adán y Eva allá en la caída; todo 
siendo restaurado por medio de la Reclamación.
 Y eso ocurre con la Venida del Ángel Fuerte descendiendo 
del Cielo con el Librito abierto en Su mano y entregándolo a un 
hombre.
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En el capítulo 10, verso 8 en adelante, dice [Apocalipsis]:

 8 La voz que oí del cielo habló otra vez conmigo, y 
dijo: Ve y toma el librito que está abierto en la mano del 
ángel que está en pie sobre el mar y sobre la tierra.
 9 Y fui al ángel, diciéndole que me diese el librito. Y él 
me dijo: Toma, y cómelo; y te amargará el vientre, pero en 
tu boca será dulce como la miel.
 10 Entonces tomé el librito de la mano del ángel, y lo 
comí; y era dulce en mi boca como la miel, pero cuando 
lo hube comido, amargó mi vientre.
 11 Y él me dijo: Es necesario que profetices otra vez 
sobre muchos pueblos, naciones, lenguas y reyes.

EL LIBRO QUE UN HOMBRE SE COMIÓ
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 21 de marzo de 1982
Maturín, Monagas, Venezuela
 Ahora, ustedes pueden ver el propósito de la Venida 
del Ángel Fuerte. Él viene, es el Cordero, es el León de 
la tribu de Judá, ruge como un León cuando desciende, 
se	identifica	como	el	que	tomó	el	Libro	de	la	mano	del	
que estaba sentado en el Trono, Siete Truenos emiten 
sus voces; y luego encontramos que ese Libro que trae 
abierto, siendo el Libro de la Redención, el Libro de la 
Vida, el Libro de la Redención de los Cielos y de la Tierra, 
entonces viene para dárselo a un hombre que se lo coma.
 Ahora, miren todo el trabajo que se pasó arriba en 
el Cielo; ustedes ven la tensión en que estuvo el Cielo 
completo, las huestes celestiales, cuando no había nadie 
que tomase ese Libro para abrirlo; estuvo en una tensión La Reclamación122
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grande todo el Cielo, porque allí llegó como un temor de 
muerte a todo el Cielo…

[Rev. José B. Pérez] Eso es lo que el hermano Branham dice, 
que hubo un temor como de muerte; o sea, hubo… Vamos a 
buscarlo allí en la página 465; dice [Los Sellos]:

 [141]. No había nada. Había un silencio como de muerte 
por el tiempo de media hora.

[JBP] Ustedes pueden leer luego toda esta página, lo que ocurrió 
allí con la apertura de ese Séptimo Sello para la toma del Libro.

[Rev. José B. Pérez] Dice [“EL LIBRO QUE UN HOMBRE SE 
COMIÓ”]:

 [WSS] … allí llegó como un temor de muerte a todo 
el Cielo; porque si no había quién tomase ese Libro y lo 
abriese, todo estaría perdido, todo regresaría nuevamente 
a su principio, todo concluiría.
 Por eso entonces había un ambiente de tensión allá en 
el Cielo; pero cuando llegó el Cordero convertido en el 
León de la tribu de Judá y tomó el Libro, le fue ese Libro 
entregado, abrió los Sellos, y entonces cuando vieron que 
alguien tomó el Libro, hubo regocijo.
 Ahora, cuando ya ese Libro está abierto en el Cielo, el 
que lo tiene en Su mano ya abierto desciende a la Tierra, 
y desciende a la Tierra como Ángel Fuerte. Desciende a la 
Tierra ¿para qué? Desciende a la Tierra para traer el Libro. 
Ese es el propósito de la Venida del Ángel Fuerte: viene para 
pasar ese Libro del Cielo a la Tierra. Por eso es el Ángel 
Fuerte, el Mensajero con el Libro más importante del Cielo. La Reclamación123
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 Encontramos que cuando ya está en la Tierra, le llega 
a un hombre; y cuando le llega a ese hombre en una isla, 
le dice, la Voz del Cielo dice: “Ve al Ángel Fuerte, pídele 
el Libro y comételo; dile que te lo dé”.
 Así como al Cordero, como al León de la tribu de 
Judá, en el Cielo, cuando apareció frente al Trono, en 
donde estaba Aquel con el Libro en la mano: el Cordero 
convertido en el León de la tribu de Judá fue frente al que 
tenía el Libro en Su mano y le pidió el Libro. Y el que 
lo tenía en Su mano derecha, en Su diestra, se lo entregó 
al Cordero; se lo entregó a aquel Cordero que se había 
convertido en el León de la tribu de Judá, Rey de reyes y 
Señor de señores; se lo entregó al Ángel Fuerte.
 Y ahora el Ángel Fuerte desciende a la Tierra luego 
de abrir los Sellos y lo trae en Su mano derecha; y a uno 
le es dicho, a uno que vio al Ángel Fuerte descender del 
Cielo con el Libro en Su diestra, le es dicho: “Ve al Ángel 
Fuerte, dile que te entregue el Libro”.
 El Ángel Fuerte viene con una comisión celestial, 
viene con el propósito de traer ese Libro para entregárselo 
a alguien; pero ese alguien está ordenado desde antes de 
la fundación del mundo, ese alguien está escogido para ir 
al Ángel Fuerte y pedirle el Libro.
 Son muchas las personas que han deseado tomar ese 
Libro, que han deseado decir lo que hay dentro de ese 
Libro; usted puede ver a esas personas a través de toda la 
historia del cristianismo; pero hay alguien señalado por 
Dios con la orden de pedirle al Ángel Fuerte que le dé ese 
Libro.
 Muchos son los que han deseado tomar el Libro; pero 
a uno le será entregado, a uno le será entregado ese Libro; 
y a ese que le será entregado, le será entregado con un La Reclamación124
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propósito: le será entregado con el propósito de que se lo 
coma.
 ¿Y por qué se lo tiene que comer? ¿No sería bueno, 
acaso, que se lo enseñase a todo el mundo? No. El 
propósito es que se lo coma; porque si se lo come lo que 
estará haciendo es: colocando esas palabras que están 
en ese Libro, las está colocando en su boca, y luego las 
está llevando a su vientre; estará alimentando su vientre, 
porque él tiene que profetizar a muchos pueblos, naciones 
y lenguas.
 ¿Y qué va a profetizar? Tiene que profetizar lo que 
Dios le dé para profetizar. Y lo que tiene que profetizar 
está en ese Libro abierto; por eso es que se lo tiene que 
comer.
 Él es el último de los profetas, él es el señalado 
para tomar el Libro de la mano del Ángel Fuerte y 
comérselo, para luego traer esa Palabra, traer esa Palabra 
a todo el pueblo, traerle esa Palabra a los escogidos, que 
están esperando la transformación de sus cuerpos y la 
resurrección de los que durmieron en el pasado.
 El Ángel Fuerte que desciende del Cielo viene con el 
último Mensaje que será predicado en esta Tierra; pero Su 
Mensaje le es entregado a un hombre que se va a comer 
ese Libro; porque el Mensaje del Ángel Fuerte está en lo 
que se va a comer ese hombre.
 Encontramos que cuando el Ángel Fuerte desciende, 
siendo el Señor en Su Segunda Venida, eso es nada menos 
que el cumplimiento de la promesa mesiánica entre los 
gentiles.
 Pero ¿a quién le tocará dar a conocer esos grandes 
misterios que estaban escondidos en ese Libro? ¿A quién 
le tocará dar a conocer el misterio grande por el cual hubo La Reclamación125
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silencio en el Cielo casi por media hora?
 El Libro viene abierto; el Séptimo Sello fue abierto 
en el Cielo, pero no fue dado a conocer lo que había en 
ese Libro. Entonces, encontramos que ese Sello es abierto 
o es dado a conocer aquí en la Tierra. El que se come el 
Libro tendrá ese secreto por dentro, porque se ha comido 
el Libro que fue abierto en el Cielo; porque le fue traído 
aquí a la Tierra para que se lo comiese y pudiese hablar lo 
que tenía por dentro.
 Él no hablará de sí mismo, él hablará lo que tiene por 
dentro; porque se lo comió. Y se lo comió cuando se comió 
el Librito que trajo el Ángel Fuerte abierto en Su mano.
 Ahora, usted puede ver la trayectoria que ha tomado 
ese Libro misterioso que estaba en el Cielo: Primero lo 
encontramos en la mano del que estaba sentado en el 
Trono, en la mano del Dios Todopoderoso; luego, de ahí 
pasa a las manos del León de la tribu de Judá, que había 
sido el Cordero intercediendo por todos los escogidos 
en el Trono de Intercesión en el Cielo; luego ese Ángel 
Fuerte desciende del Cielo, que es el Señor en Su Segunda 
Venida, y viene con ese Libro abierto en Su mano porque 
lo abrió en el Cielo; y luego pasa ese Libro a la boca de un 
hombre.

[Rev. José B. Pérez]	Ahora,	fíjense	acá	en	el	libro	de	Los Sellos, 
en la página 57, dice:

 [15]. Y él vino, y tomó el libro de la mano derecha de 
aquel que estaba sentado en el trono.

Apocalipsis 5:1-7
 16. Este Libro sellado con siete sellos es revelado en 
el tiempo de los siete truenos de Apocalipsis 10. Demos La Reclamación126
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lectura allí también para tener un mejor entendimiento 
antes de entrar más profundamente. Ahora, esto ya es el 
tiempo	del	fin	porque	dice	así:
 Y vi otro ángel fuerte descender del cielo, cercado de 
una nube, y el arco celeste sobre su cabeza…

[JBP] Y él escribe allí: 
[WSS] «Apoc. 10:1-11 = Apoc. 11:3-7, 11:15-19».

[JBP] O sea, si es lo mismo, eso nos está mostrando que es 
los ministerios de Moisés y Elías que están cumpliendo esa 
promesa.

 17.	Ahora,	si	usted	se	fija	bien,	notará	que	esta	persona	
es Cristo, porque aun en el Antiguo Testamento Él fue 
llamado el Ángel del Pacto; y Él ahora viene directamente 
a	los	judíos	porque	la	Iglesia	ha	llegado	a	su	fin.

[JBP]	Recuerden,	la	Iglesia	ya	ha	llegado	a	su	fin	cuando	esto	
allí le fue mostrado a Juan; y esto está ahora siendo cumplido. 
Y no es en el futuro, como él decía más adelante en Los Sellos, 
que dice: [WMB] “Pero eso está en el futuro”1; pues ya estamos 
en ese futuro que habló allí el hermano Branham.
 O sea, ya esto está en pleno cumplimiento, porque ya la 
Iglesia	ha	llegado	a	su	fin;	ya	la	Dispensación	de	la	Gracia	se	
cerró: ya no hay más oportunidad para las personas recibir a 
Cristo como su Salvador, lavar los pecados en la Sangre de 
Cristo, ser bautizados en Su Nombre y recibir Su Espíritu Santo. 

1  Los Sellos, pág. 89, párr. 139
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Ya esa dispensación, con todo lo que tenía que hacerse en esa 
dispensación,	llegó	a	su	final.
 Y ahora es que Apocalipsis 10, ese Ángel Fuerte, desciende 
con el Libro en la mano, porque ya no está haciendo intercesión 
en el Cielo. Por lo tanto, toda la Obra que Dios está llevando a 
cabo	en	este	tiempo	final	es	una	Obra	que	está	siendo	realizada	
en medio de la raza humana cuando en el Cielo está totalmente 
en silencio.
 No se está haciendo una Obra de Intercesión allá, en el 
Trono de Intercesión, sino que ese Trono se ha convertido en el 
Trono de Juicio. Y todo lo que se hable de ese Trono de Juicio 
(convertido en Juicio) será hablado en la Tierra por medio de los 
ministerios	de	Moisés	y	Elías,	hablando	los	juicios	divinos	que	
caerán sobre este planeta Tierra.
 Ya no se estará predicando, desde ese Trono celestial, no 
se estará hablando misericordia; y acá en la Tierra no se estará 
predicando misericordia para que la gente reciba al Señor y 
sean salvos (o sea, obtengan el nuevo nacimiento); sino que se 
estará hablando, predicando, lo que desde el Trono celestial se 
esté dictando.
 Para lo cual será la bocina, o sea, el portavoz de eso que 
está	siendo	hablado	en	el	Cielo,	acá	ese	profeta	mensajero	será	
el portavoz, o sea, será como el parlante de todo eso que se 
estará hablando desde el Trono celestial.
 O sea que solamente se hablará misericordia para aquellos 
a los cuales ya Dios tiene predestinado; como fue predestinado 
allí	en	el	caso	de	los	hijos	de	la	hermana	Hattie	Wright.	O	sea	que	
habrá también esa etapa de misericordia hacia los familiares.
 Porque recuerden que la misericordia de Dios por última 
vez es la manifestación de Dios en el trono humano en este 
planeta Tierra. La misericordia de Dios por última vez es vista 
en los ministerios de Moisés y Elías, porque ya en el Cielo no La Reclamación128
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hay misericordia.
 Ahora miren lo importante y lo grande que es lo que Dios 
nos está dando a conocer en este tiempo, y lo que Él está 
manifestando en este tiempo en medio del pueblo de Dios; 
es algo tan grande, y a la misma vez tan y tan sencillo, que 
debemos	de	tener	nuestros	ojos	espirituales	bien	pero	que	bien	
abiertos para ver la manifestación de ese Ángel Fuerte en y 
dentro	de	ese	ministerio	en	este	tiempo	final.	Lo	cual	lo	vamos	
a ver un poquito más adelante, donde él lo dice aquí, en este 
mismo	mensaje.	Pero	vamos	a	terminar	aquí	en	la	página 57 del 
libro de Los Sellos, dice:

 [17]. Bien, ahora continuando:
 … y su rostro era como el sol, y sus pies como columnas 
de fuego.
 18. ¿Recuerdan el Ángel de Apocalipsis capítulo 1? 
Este es el mismo. Un ángel es un mensajero, y él es un 
mensajero a Israel. ¿Ve usted? La Iglesia está a punto de 
ser raptada, Él viene por Su Iglesia.

[JBP] Y él escribe allí… En esta porción que leímos aquí, que 
está en la página 85 del libro de Citas, párrafo 722; él escribe 
allí arriba:

[WSS] «Apoc. 10: El Ángel Fuerte es el Mensajero a los 
judíos».

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“EL LIBRO QUE UN HOMBRE SE COMIÓ”]: La Reclamación129
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 [WSS] (…) Y ahora el Ángel Fuerte desciende a la 
Tierra luego de abrir los Sellos y lo trae en Su mano 
derecha; y a uno le es dicho, a uno que vio al Ángel Fuerte 
descender del Cielo con el Libro en Su diestra, le es dicho: 
“Ve al Ángel Fuerte, dile que te entregue el Libro”.
 El Ángel Fuerte viene con una comisión celestial, 
viene con el propósito de traer ese Libro para entregárselo 
a alguien; pero ese alguien está ordenado desde antes de 
la fundación del mundo, ese alguien está escogido para ir 
al Ángel Fuerte y pedirle el Libro.

[JBP] Ahí leí esa parte nuevamente de la página 6; porque vean 
que es ese… Voy a leerlo nuevamente; dice:

 [WSS] … y a uno le es dicho, a uno que vio al Ángel 
Fuerte descender del Cielo con el Libro en Su diestra…

[JBP] Eso fue lo que quise recalcar de allí, leyéndolo nuevamente, 
para que lo tengan ahí en su mente ese detalle.
 Ahora, vamos a seguir leyendo acá en la página 7, donde nos 
detuvimos. Dice… vamos a ver dónde fue que nos quedamos 
aquí…, donde dice que fue un silencio como de muerte [“EL 
LIBRO QUE UN HOMBRE SE COMIÓ”]:

 [WSS] (…) Ahora, usted puede ver la trayectoria que 
ha tomado ese Libro misterioso que estaba en el Cielo: 
Primero lo encontramos en la mano del que estaba sentado 
en el Trono, en la mano del Dios Todopoderoso; luego, de 
ahí pasa a las manos del León de la tribu de Judá, que había 
sido el Cordero intercediendo por todos los escogidos 
en el Trono de Intercesión en el Cielo; luego ese Ángel 
Fuerte desciende del Cielo, que es el Señor en Su Segunda La Reclamación130
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Venida, y viene con ese Libro abierto en Su mano porque 
lo abrió en el Cielo; y luego pasa ese Libro a la boca de un 
hombre.
 Ahora, ustedes pueden ver que ese hombre oyó la Voz 
que le dijo: “Ve y toma el Libro de la mano del Ángel 
Fuerte, ve y dile que te lo entregue”. ¿Con qué autoridad 
le ha de pedir ese Libro? Es que él ha sido escogido 
para… no en el Cielo; no tomar el Libro en el Cielo, de la 
mano del que estaba sentado en el Trono, sino aquí en la 
Tierra tomar ese Libro de la mano del Ángel Fuerte que 
desciende del Cielo.
 Y cuando lo tome en su mano, no se lo va a pasar a otra 
persona. Cuando lo tome en su mano, la Voz del Señor le 
dice: “Échatelo en la boca, cómetelo”. Ese es el lugar más 
seguro donde puede estar un Libro tan importante como ese.
 Es que él tenía que comerse ese Libro porque él era 
un profeta. Y como era un profeta, entonces tenía que 
comerse ese Libro para luego poder hablar de acuerdo a 
lo que se había comido. Y “no solamente de pan vive el 
hombre, sino de toda Palabra que sale de la boca de Dios”.
 Ahí ustedes pueden ver a un hombre, a un profeta, 
comiéndose la Palabra de Dios, el Libro de Dios; y con 
eso alimenta su vientre. En la boca es dulce pero en el 
vientre le fue amargo.
 Y luego le es dicho: “Es necesario que hicieses eso, 
porque es necesario que profetices otra vez”.
 Ah, entonces, si hay que profetizar de nuevo…: 
“Es necesario que profetices otra vez”, entonces había 
profetizado antes.
 ¿Quién será ese hombre? Había profetizado ya en otras 
ocasiones, pero era necesario que profetizase otra vez, que 
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camino profético una vez más.
 ¿Quién será ese hombre que ha profetizado en otras 
ocasiones y que tiene ese ministerio señalado para 
profetizar por última vez sobre la Tierra?
 Ese es nada menos que Elías. Elías es ese profeta que 
tiene que comerse ese Libro, porque le toca profetizar otra 
vez y por última vez, en su quinto ministerio. Él no puede 
profetizar de sí mismo, él tiene que profetizar la Palabra 
de Dios.
 Y ahí tenemos al profeta Elías comiéndose el Libro, 
siendo	tipificado	por	Juan	el	discípulo	amado	cuando	se	
estaba —en aquella visión— comiendo aquel Libro; Juan 
lo	tipifico	a	él.
 Ahora, tenemos nosotros que entender estas cosas, 
porque estas cosas son las que estarán aconteciendo en 
estos	días	finales.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, vamos a detenernos allí un 
momentito.	En	el	mensaje	“SHALOM”2, en la página 39 y 40, 
miren, dice:

 245 Pero recuerden, si llega ahora la sombra de la 
muerte: “Yo soy la Resurrección y la Vida; Yo lo levantaré 
nuevamente”. Y cuando el gran Director descienda y 
baje esa vara, entonces “el tiempo no será más” ([JBP] y 

escribe): [WSS] «Apoc. 10:1-
11». Cuando ese Ángel, de 

Apocalipsis, capítulo 10, ponga un pie sobre la tierra y 
uno sobre la mar, y un arco iris sobre Su cabeza, Él juró 
que “el tiempo no será más”. Cuando venga ese tiempo, 
entonces usted se levantará de entre los muertos ([JBP] y 

2 SPN64-0119 “Shalom”, pág. 39, párrs. 245-250
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escribe allí): [WSS] «Apoc. 10:1-11, 19:11-21». Mientras 
que los demás se quedan allá, usted entrará.

 246 Quédese en la Sinfonía. Quédese en la Palabra 
de Dios. No importa qué tan duro sea, quédese con la 
Palabra, donde sea que Dios está sonando.

 247 Hay veces que Él 
causa problemas para 

romper las ataduras, y así librarlo ([JBP] y él escribe): 
[WSS] «problemas». Él hace eso. Usted dice: “Bueno, yo 
no sé qué haría yo”. Pero Él sí. ¿Qué diferencia? Usted 
solo está tocando la parte. Él es quien lo tiene a usted en 
Su mano. Él lo dirige a usted.
 248 Recuerden, todo es hecho por una señal. Vemos 
la hora en que estamos viviendo, por la señal en que 
estamos viviendo, así que nosotros sabemos qué hace hoy 
la Sinfonía. Es un tiempo de separación, tomando la Luz 
de las tinieblas.
 249 Vamos a decirlo juntos, para que no se les olvide, 
porque yo siento decir esto [El hermano Branham y la 
congregación hablan juntos –Ed.]: “Está tomando la Luz 
de las tinieblas”. Vamos a decirlo otra vez: “Está tomando 
la Luz de las tinieblas”.
 250 Esa es la Sinfonía de Dios. Él la está mostrando 
en los Cielos. Él la mostró en los pizarrones. Él la está 
mostrando por medio de Sí mismo. Él la prometió en la 
Palabra. Lo vemos vindicado. Él está separando el trigo 
de la paja. Él está tomando la Luz de las tinieblas. La Reclamación133
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[JBP] Ahora, recuerden una cosa importante, y es que Él cuando 
vino en Su Primera Venida, nosotros estábamos representados 
en	Él.	Él	dice	que	cuando	fue	crucificado,	nosotros	estuvimos	
con Él; cuando fue muerto, fuimos muertos con Él; cuando fue 
sepultado,	fuimos	sepultados	con	Él;	cuando	fue	al	infierno,	
nosotros	fuimos	al	infierno	con	Él	también;	cuando	resucitó,	
nosotros resucitamos con Él; cuando ascendió al Cielo, nosotros 
ascendimos al Cielo con Él. O sea, toda esa trayectoria nosotros 
estuvimos con Él.
 Y en Su Segunda Venida nosotros estamos con Él. Estamos 
siendo preparados con Él.
	Vean,	estamos	dejando	nuestras	faltas,	nuestros	errores,	
nuestros problemas, y aun este cuerpo pecaminoso; estamos 
dejando	todo	en	la	quinta	dimensión.
 Y usted me dirá: “Pero ¿cómo es posible?”. Miren, recuerden, 
Él	bajó	allí	en	Espíritu,	no	en	Su	cuerpo.
 Pero ahora, la quinta dimensión al estar abierta aquí en la 
Tierra…; la cual el reino del maligno la está construyendo y está 
estableciendo su reino; y está con grande ira porque sabe que 
lo que le queda son tres años y medio; o sea, el tiempo que 
queda ahora hasta empezar la gran tribulación que son tres 
años y medio; y ya ahí se le acaba el reino del maligno.
 Y al estar siendo establecido su reino…; y su reino es el 
reino de la quinta dimensión; y en ese reino es que estamos 
nosotros; por lo cual no tenemos que ir a la quinta dimensión, 
sino que estamos en esa etapa en la cual Él estuvo llevando allá 
lejos	nuestros	pecados,	y	dejándoselos	al	diablo.
	Nosotros	estamos	ahora	dejándole	al	diablo	(por	eso	dice:	
“Muerte, yo seré tu muerte”3),	estamos	dejándole	a	él	todo	lo	
del reino de él, todas las cosas que no nos pertenecen; porque 

3  Oseas 13:14
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somos del Reino de Luz, del Reino del Mesías, del Reino de 
Dios.	Y	le	estamos	dejando	en	su	casa,	en	la	quinta	dimensión,	
a él, todas las cosas que no son de nosotros.
 Todo lo que no nos pertenece: enfermedades…, y todo 
pensamiento negativo, y toda cosa contraria a la Palabra de 
Dios,	se	las	estamos	dejando	a	él	en	su	reino.
 Y estamos con Él, o sea, en Su manifestación en la Tercera 
Etapa, en donde dice el reverendo William Branham en la página 
119 y párrafo 1057 del libro de Citas (una partecita aquí), dice… 
En el nuevo se añadió alguna parte, porque aquí está editado; 
o sea, la porción que colocaron en esta primera versión del libro 
Citas, hay una parte que no está aquí; pero en el otro libro que 
se repartió, ahí está colocada esa parte intermedia; pero vamos 
a leer acá directo desde este libro de Citas de nuestro hermano 
William.	Dice	(ya	al	final	ahí,	de	este	párrafo	1057):

 1057 - “Tú vas a ver un cambio en mi ministerio, luego 
decayendo, no levantándose; decayendo. Ya estamos en la 
edad y no puede ir más allá. Tenemos que esperarnos aquí 
un minuto hasta que esto acontezca acá para alcanzarlo… 
/ Y entonces viene el tiempo, y la presión está en un lugar 
donde tú estás oprimido, entonces mira lo que estoy 
preparando para decirte en estos momentos. Mire la 
Tercera Etapa entonces, será absoluta y totalmente para 
los perdidos, pero será para la Iglesia ([JBP] o sea, las 
vírgenes fatuas) y la Novia”.

[JBP] Ahora, vean ese ministerio que tuvo el Señor Jesucristo 
en Su Primera Venida, en la Tercera Etapa de Su ministerio, 
en	la	cual	Él	predicó	a	los	perdidos	bajando	allí	al	infierno,	a	la	
quinta dimensión.
	 Miren,	ahora	en	este	tiempo	final,	en	Su	Segunda	Venida,	 La Reclamación135
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la	Tercera	Etapa,	en	el	cumplimiento	de	la	Venida	del	Hijo	del	
Hombre con Sus Ángeles, se estará predicando a los perdidos 
(que ya no tienen oportunidad), también a las fatuas, y también 
a la Novia porque ya está lista para el rapto.
 Ella necesita: [WMB] “Se necesitan la Voz de los Siete 
Truenos para despertarla. Él los mandará, lo ha prometido”, dice 
el hermano Branham en el libro de Los Sellos4.
 O sea que todo lo que ocurrió en Su Primera Venida, tanto 
en	Su	ministerio	como	cuando	fue	crucificado,	como	cuando	fue	
al	infierno	y	estuvo	tres	días	allá;	cuando	pasó	por	el	Paraíso	
y resucitó a los del Paraíso, a los del Antiguo Testamento, y le 
aparecieron luego acá en la resurrección a muchos; y luego la 
ascensión al Cielo; todo eso se actualiza en este tiempo en todo 
ese	ministerio	de	Jesús	actualizado	en	este	tiempo	final.	Porque	
será paralelo en todo5; y no en algunas cosas, sino en todo será 
paralelo Su Segunda Venida.
 O sea, vean cómo en este tiempo estamos en esa etapa, en 
esa fase, de esa Tercera Etapa de los ministerios de Moisés y 
Elías en medio de Su Iglesia.
 Ahora, eso no lo habíamos hablado así, pero Dios nos ha 
estado ayudando. Y Dios me ha estado mostrando en estos 
días un poco más de ese ministerio que abarca los tres grupos 
y la Obra que se está haciendo en este tiempo en favor de los 
escogidos de Dios.
 Porque el motivo por el cual Él ha hecho toda esta Obra 
por dos mil años de Cristo hacia acá, pero que lo vemos que 
fue por la caída allá en el Huerto del Edén; pero esa Obra que 
Él	ha	hecho,	y	que	en	este	tiempo	final,	en	esa	Visión	que	le	
fue mostrada al reverendo William Branham, en donde vio una 
Gran	Carpa	Catedral,	y	en	donde	vio	la	Columna	de	Fuego,	y	

4  Los Sellos, pág. 212, párr. 104
5  Citas, pág. 119, párr. 1058
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en	donde	vio	un	sinnúmero	de	cosas;	todo	eso	es	por	Sus	hijos.	
Como decíamos anoche: “Vean cómo Él resuelve todo en media 
hora”.
 En media hora hace esa Obra de Reclamo: de la Reclamación 
por	Sus	hijos,	por	los	escogidos,	por	Sus	atributos;	o	sea,	por	Él	
mismo es que Él está llevando a cabo Su Venida en este tiempo 
final;	y	por	los	144.000.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William,	en	el	mensaje	que	estamos	leyendo;	dice	[“EL LIBRO 
QUE UN HOMBRE SE COMIÓ”]:

 [WSS] (…) Es el Libro misterioso. Estamos viendo 
la trayectoria del Libro misterioso. Lo hemos visto pasar 
de la mano del Dios Todopoderoso a la mano del Ángel 
Fuerte, a la mano del Cordero que se convirtió en el León 
de la tribu de Judá; vimos cómo abrió los Sellos; y hemos 
estado viendo en esta ocasión cómo ese Libro ha sido 
traído del Cielo a la Tierra a través de un ángel: el Ángel 
Fuerte, el León de la tribu de Judá.
 Y estamos viendo cuál será el lugar de reposo, de 
descanso, de ese Libro: será la boca y el vientre de un 
hombre; ahí es el lugar donde Dios ha determinado que 
esté ese Libro, porque desde ahí Él ha de hacer una gran 
labor.
 Desde ahí es entonces que saldrá para toda la gente el 
secreto de todo el misterio escondido en ese Libro. El gran 
misterio, por el cual hubo silencio en el Cielo por casi 
media hora, saldrá de la boca de ese que se comió el Libro.
 Él tendrá ese secreto por dentro, porque él tendrá el 
Libro por dentro; él lo habrá digerido, ese habrá sido su 
alimento espiritual, para después poder llevar a cabo la La Reclamación137
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Obra que le es encomendada conforme a lo que Dios ha 
determinado.
 Él, siendo un profeta y estando viviendo en el tiempo 
de la edad perfecta, de la Edad de la Piedra Angular, de 
la Edad del Trono del Señor, entonces él aparece de entre 
todos los profetas como el Trono donde el Señor se mete 
en Su Segunda Venida.
 Por eso es que encontramos que luego que el Ángel 
Fuerte le dio el Libro para que se lo comiese, luego de eso 
usted deja de ver al Ángel Fuerte.
 ¿Dónde se metió?
 [JBP] Ahora, yo pudiera decir algo aquí muy tremendo; 
pudiera decir algo que ocurrió cuando él regresó en medio 
nuestro	y	luego	lo	dejamos	de	ver:	“¿Dónde	estás?	¿Dónde	
estás, William?, ¿dónde te metiste?”. Miren:
 [WSS] … luego de eso usted deja de ver al Ángel 
Fuerte.
 ¿Dónde se metió? ¿Para dónde cogió? Él se metió 
dentro de aquel que se comió el Libro. Él entonces toma 
ese instrumento, para a través de ese instrumento Él 
manifestarse.
 Entonces el ministerio de ese que se comió el Libro 
es una manifestación del Ángel Fuerte. Es entonces el 
Ángel Fuerte —a través de ese que se comió el Libro— 
dando a conocer los misterios escondidos desde antes de 
la fundación del mundo, dando a conocer el gran misterio 
por el cual hubo silencio en el Cielo por casi media hora.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, miren ustedes una cosa aquí, que 
ocurrió en el tiempo de Moisés. Cuando a él le es encomendada 
esa misión tan importante de libertar al pueblo hebreo de la 
esclavitud en Egipto… Vean que a los profetas Dios les va La Reclamación138
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dando a medida que Su Programa va siendo cumplido; y no le 
da todo (vamos a decir) de cantazo; sino que le va revelando 
y le va abriendo el entendimiento, y le va haciendo consciente 
la revelación, el entendimiento.
 Porque miren (vamos a ver aquí si lo encontramos 
rapidito), un lugar donde el hermano Branham dice algo, y 
nuestro hermano William lo escribe (escribe al ladito)… Por 
ejemplo,	 aquí	 en	 la	parte	de	 la	página 484 del libro de Los 
Sellos, dice:

 [203]. Ahora, eso es este Séptimo Sello. Es una cosa muy 
extraordinaria y todavía no sabemos lo que es, porque no 
ha sido permitida su apertura.

[JBP] O sea, no es o no fue permitido conocer ese misterio, o 
sea, [WSS] «entenderlo». Esa fue la palabra que él escribió allí, 
cuando él dice en uno de los lugares, que él dice que no fue 
abierto, o sea, entendido.

[Rev. José B. Pérez] Vamos a ir a la página 30 de “ALMAS 
ENCARCELADAS”6:

 208 El Cordero tomó Su Libro cuando el Séptimo Sello… 
estaba a punto de ser abierto, vimos el Sexto Sello. Pero 
Él no nos dejó ver el Séptimo Sello…

6 SPN63-1110M “Almas encarceladas hoy”, pág. 33, párr. 208
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[JBP] O sea, no fue abierto el Séptimo Sello al hermano 
Branham.	O	sea,	Dios,	hasta	donde	Él	le	dejó	ver,	él	vio.	Aunque	
él	vio	algo	que	luego	el	Ángel	le	dijo:	[WMB] “De esto no dirás 
nada a nadie”7.
 O sea que puede Dios mostrarle a Su profeta, el cual Dios 
esté usando en ese momento, puede darle a conocer ciertas 
cosas, pero le dice: [WMB] “De esto no digas nada a nadie”; 
como también puede no darle a conocer ciertas cosas, y 
dárselas más adelante a conocer.
 Dice… Estoy en “ALMAS ENCARCELADAS”, página 30:

 [208] … vimos el Sexto Sello. Pero Él no nos dejó ver el 
Séptimo Sello; Él no lo dio a conocer ([JBP] ¿Ve? Él no lo 
dio a conocer). El Ángel estuvo de día en día diciéndome 
estas cosas, pero luego no lo hizo con este ([JBP] o sea, 
no	le	dijo	nada	de	ese,	el	Ángel). Él se detuvo. Dijo: “Hay 
un silencio en el Cielo”. Nadie sabía. Era la Venida del 
Señor.

[JBP] Así como en el hermano Branham. Miren, él pensaba que 
era él el que tenía que ir al pueblo hebreo, y preparó las Biblias 
y preparó todo, compró su boleto… Miren, hasta ahí el profeta 
pensaba que era él, y todo él pensaba que era él. Y llega hasta 
El Cairo, y allá Dios le dice: [WMB] “No es el tiempo, ni eres tú. 
Eso es conforme a Apocalipsis 11”8.
 Después que había hecho y mandado a hacer un montón 
de Biblias… Vean, Dios permite que llegue todo, quizás hasta 
cierto punto, pero no se…, no va a llegar más allá de donde 

7 Citas, pág. 119, párr. 1057
8 Las Setenta Semanas de Daniel – SPN61-0730M “Instrucciones 
de Gabriel a Daniel”. Pág. 41, párrs. 159-164 en la publicación de la 
Imprenta LGCC
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Dios	permite;	y	allí	no	 le	mostró	al	profeta,	o	no	 le	dijo	desde	
antes: “No, no vas a ser tú. Va a ser otro”. Y así es con todos los 
mensajeros.
 Miren cuántas veces hemos escuchado a nuestro hermano 
William decir: [WSS] “Después de ese Ángel del Señor 
Jesucristo no viene más ningún profeta”. Creo que el del 
domingo también lo habla, que [WSS] “Dios tendrá un último 
profeta dispensacional”. Y eso es así: no habrá otro profeta 
mensajero	dispensacional;	lo	cual	se	cumplió	en	él,	y	también	
en el próximo que iba a ser la realidad de esa promesa; porque 
las Escrituras tienen múltiples cumplimientos.
 Y en todo eso está el misterio del Séptimo Sello: de la 
Venida	del	Hijo	del	Hombre	con	Sus	Ángeles.	Todo	eso	es	así.
 Pero hasta cierto tiempo a él no le fue mostrado esa parte; 
como tampoco le fue mostrado al hermano Branham hasta 
cierto momento, porque ya después en el libro de Los Sellos él 
dice: [WMB] “Yo no sé quién será, ni qué va a suceder”.
 O sea, vean que ya allí él sabía… Miren, en la página 474 
dice [Los Sellos]:

 [173]. Yo no sé quién será ([JBP] y escribe): [WSS] «Moisés 
y Elías», ni qué va a suceder [WSS] «el velo de carne». 

¡No sé! Solamente sé que esos Siete Truenos contienen el 
misterio por cuya razón hubo silencio en el Cielo. ¿Todos 
entienden?
 174. Quizás sea ahora el tiempo y la hora cuando 
aparezca esta gran persona que hemos estado esperando.
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[JBP] Ahora, vean cómo ahora sí a él… ahí ve que viene otro, y 
nos da una revelación muy grande; la cual vemos que después, 
más adelante, vimos cómo se levantaron muchos diciendo que 
eran ese otro que precursó el hermano Branham, o que eran 
aquel del cual el hermano Branham habló.
 Y creo que decían que por allá por Estados Unidos había 
uno que le decían que era Elías, el otro decía que era Moisés, 
y el otro… Vean, se pusieron a imitar; y el diablo pues ahí los 
engañó, y engañaron también a mucha gente.
 Pero vean cómo el hermano William también, cómo Dios 
permitió que él no conociera hasta cierto tiempo, que iba a 
ocurrir lo mismo que ocurrió en el tiempo de Moisés.

[Rev. José B. Pérez] Porque busquen allí en el Éxodo, en el… 
capítulo 33 del Éxodo, vamos a leer desde el verso 11, dice:

 11 Y hablaba Jehová a Moisés cara a cara, como habla 
cualquiera a su compañero. Y él volvía al campamento; 
pero el joven Josué hijo de Nun, su servidor, nunca se 
apartaba de en medio del tabernáculo.
 12 Y dijo Moisés a Jehová: Mira, tú me dices a mí: 

Saca este pueblo; y tú no 
me has declarado a quién 
enviarás conmigo. Sin 
embargo, tú dices: Yo te 

he conocido por tu nombre, y has hallado también gracia 
en mis ojos.

[JBP] Y el hermano William escribe allí:
[WSS] «Josué». Y escribe una: [WSS] «A».
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[JBP] Esa “A” la vemos en la mayoría de los escritos, lo cual hay 
una	 revelación	muy	 tremenda	allí	 (la	vamos	a	dejar	para	otra	
ocasión).
 Ahora miren cómo él escribe allí: [WSS] «Josué». O 
sea, Moisés aún, en ese momento, no sabía que el que iba a 
introducir al pueblo a la tierra prometida era Josué.
 En todo momento Moisés pensaba que era él; pero le había 
dado parece que algo…, porque al él preguntarle y decirle: “Tú 
me dices a mí que saque a este pueblo, pero Tú no me has 
declarado a quién enviarás conmigo”. O sea que de seguro le 
dijo:	 “Tendrás	 un	 ayudante”,	 y	 ciertas	 cositas;	 pero	 no	 le	 dijo	
quién era.
 Ya más adelante ustedes pueden ver, en varios lugares, 
donde Él ya abiertamente le dice a Moisés: “Toma a tu siervo 
Josué y úngelo, porque él es el que introducirá al pueblo a la 
tierra prometida”9. Ya ahí le declaró todo ese misterio.
 Vean, le abrió el entendimiento luego. Y ya ahí él, por más 
que luego deseó que Dios le permitiera…, ya era una Palabra 
hablada	de	Dios;	ya	Él	en	un	momento	 le	dijo:	 “Basta,	no	me	
hables más de ese asunto”10.
 Vean el profeta cómo pudo interceder por el pueblo cuando 
Dios	 le	dijo:	 “Déjame	que	Yo	 raeré	a	ese	pueblo	 y	 te	pondré	
sobre un pueblo mayor”11; y él intercedió (y Dios no lo hizo en 
ese momento, pero más adelante sí).
 O sea, vean cómo él ahí, en ese momento, no pudo 
interceder por él mismo, y Dios se lo llevó. Y llegó a la escena 
Josué;	y	Josué	fue	el	que	los	introdujo	a	la	tierra	prometida.	Dios	
se	 llevó	 a	Moisés	 pero	 dejó	 su	 espíritu:	 el	 espíritu	ministerial	
dispensacional en Josué.

9  Números 27:18-23
10  Deuteronomio 3:25-26
11  Éxodo 32:9-11
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 Como él escribió allí:
 [WSS] «Josué: 2do ministerio dispensacional», o sea, 
segundo Moisés.
 [WSS] «1er Moisés» (Moisés). «2do Moisés: Josué».
 [WSS] «1er Moisés / Josué = y 2do Moisés»12

 [JBP] Vean cómo a Dios uno no puede limitarlo. Un Dios 
infinito,	no	lo	podemos	limitar	cuando	Él	va	a	obrar	en	medio	
de Su Iglesia por medio del ministerio que Él desee operar. 
Cuantas veces Él quiera Él opera ese ministerio.
 Ahora vean que los ministerios de Moisés y Elías él dice: 
“Es necesario que profetices otra vez”; y ya lo vemos allí otra 
vez profetizando, pero ya en una Obra más rápida y una Obra 
que recorre toda la Tierra13; en cuestión de segundos ya está 
sobre muchos pueblos, naciones y lenguas esa Obra, en una 
forma sencilla.

[Rev. José B. Pérez] Ahora vamos a terminar aquí ya, otra 
partecita	aquí	de	este	mensaje	“EL LIBRO QUE UN HOMBRE 
SE COMIÓ”. Dice (estoy más adelantito):

 [WSS] (…) Al tomar ese Título de Propiedad en 
su mano, y comérselo, y llevarlo al vientre y digerirlo: 
automáticamente la bendición de Dios ha venido a la 
Tierra; automáticamente, lo que estaba lejos se ha hecho 
cerca: el Cielo y la Tierra se han besado, el Cielo y la 

12  Estudio “La tierra prometida y la puerta abierta”, 2022/oct/01 
(sábado), págs. 4-5 del (f), págs. 4-5 del (T1)
13  Citas, pág. 70, párr. 605
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sobre muchos pueblos, naciones y lenguas esa Obra, en una 
forma sencilla.

[Rev. José B. Pérez] Ahora vamos a terminar aquí ya, otra 
partecita	aquí	de	este	mensaje	“EL LIBRO QUE UN HOMBRE 
SE COMIÓ”. Dice (estoy más adelantito):

 [WSS] (…) Al tomar ese Título de Propiedad en 
su mano, y comérselo, y llevarlo al vientre y digerirlo: 
automáticamente la bendición de Dios ha venido a la 
Tierra; automáticamente, lo que estaba lejos se ha hecho 
cerca: el Cielo y la Tierra se han besado, el Cielo y la 

12  Estudio “La tierra prometida y la puerta abierta”, 2022/oct/01 
(sábado), págs. 4-5 del (f), págs. 4-5 del (T1)
13  Citas, pág. 70, párr. 605
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Tierra se han unido.
 El Ángel Fuerte dijo: “El tiempo no es más, se acabó 
el tiempo”. Eso mismo es lo que dice ese hombre que se 
come ese Libro; porque él repite lo que el Ángel Fuerte 
dice.
 [JBP] ¿No pueden ver ustedes, hermanos? ¿No pueden ver 
la gran revelación allí? Vean cómo todo eso es lo que ha estado 
siendo materializado, cumplido.
 Lo voy a repetir otra vez:
 [WSS] Eso mismo es lo que dice ese hombre que se 
come ese Libro; porque él repite lo que el Ángel Fuerte 
dice. Porque el Ángel Fuerte es el que tiene la revelación, 
pero la pasa a ese hombre para, a través de ese hombre, 
darla a conocer a todos los seres humanos.
 Y si el tiempo ha terminado cuando eso acontezca, 
¿para dónde usted va a coger? ¿Hacia dónde va a coger si 
el tiempo ha terminado cuando ese Ángel Fuerte desciende 
del Cielo?
 Hay un sitio. Si el tiempo se acaba, pues entonces 
usted corre para la eternidad. Si sale del tiempo, se mete a 
la eternidad.
 [JBP] Por eso él dice: [WMB] “Si usted llegara… Si alguien 
llegase	a	entrar	de	lleno	a	este	Mensaje,	lo	lanzaría	en	el	rapto	
o a eternidad sin saberlo”14.
 Sigue diciendo:
 [WSS] Entonces para usted no es un motivo de miedo 
que el tiempo se acabe, porque cuando el tiempo se acaba, 
la eternidad está ahí para recibirle.

14  Citas, pág. 105, párr. 910
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[Rev. José B. Pérez] Ahora miren acá en el libro de “LAS 
SETENTA SEMANAS DE DANIEL”, nos dice en la página 15 
de esta versión, dice [PÁG.	18	-	Imprenta	LGCC]:

 67. Como cada Sello es roto, en la Palabra de Dios 
le revela al hombre la edad en que estamos viviendo, el 
Espíritu de la edad, la iglesia de la edad. Revelación 10 
([JBP] o sea, Apocalipsis 10),	en	el	final	hallamos,	cuando	
el último Sello fue roto, hallamos al Ángel parado con 
un pie sobre la tierra y otro sobre el mar, con sus manos 
levantadas al cielo, y un arco iris sobre Su cabeza, jurando 
por el que vive para siempre jamás que el tiempo se acabó 
en el último sello ([JBP] y escribe): [WSS] «la Redención, en 
la 2da Venida». Y usted espere hasta que entremos a estos 

Sellos y ver en dónde esos Sellos están. Después usted 
hallará las Setenta Semanas, entonces ver dónde están los 
Sellos. El tiempo terminó. La Redención se acabó. Ahora 
es el León y el Juez. Él es su Salvador esta mañana, pero 
un día Él será su Juez.
 68. El 8 a través del 1… El verso 14 del capítulo 5, nos 
revela el tiempo para el Cordero ser adorado en el Cielo 
y en la Tierra, el Libro sellado con siete sellos, el digno 
Cordero, el Pariente Redentor…

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Apoc. 10:».
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Y escribe: [WSS] «El tiempo de redención terminó, dice el 
Ángel Fuerte de Apoc. 10:1-10».

[JBP]	Ahora,	recuerden	cuando	él	habló	y	dijo	que	se	dejaran	
ciertas	cosas	de	la	Dispensación	de	la	Gracia,	y	otras	cosas	que	
ese que está escuchando las ha guardado en su corazón, pero 
que las que tiene que decir las hable; está repitiendo lo mismo 
que ese Ángel Fuerte ha dicho. O sea que es un repetidor.
	 Y	viene	a	ser	ese	ayudante	el	cual	Moisés	allí	 le	dijo:	“No	
me has declarado, no me has dicho quién irá conmigo, a quién 
enviarás	conmigo”.	Vean	que	después	sí	se	le	dijo.	Y	luego	a	él	
se	le	dijo,	Dios	le	mostró	quién	era;	o	sea,	llegó	ya	un	tiempo	en	
donde	él	sabía;	el	cual	él	cuidó,	protegió,	hasta	el	final.
 Y así, también, no habló abiertamente de que vendría otro, 
para que no hubiese imitaciones y no se levantaran ministros 
ungidos por el diablo tratando de usurpar la posición de ese 
mensajero,	 y	 llevarse	mucha	 gente,	 y	 prepararlos	 no	 para	 el	
rapto, sino los está preparando para quedarse en la gran 
tribulación.
	 Y	después	que	ha	llegado	tan	lejos	(puede	haber	empezado	
desde el principio), pero si se coloca y trata de colocarse en 
la	posición	del	cumplimiento	de	la	Venida	del	Hijo	del	Hombre	
con	Sus	Ángeles	en	este	 tiempo	final,	él	y	su	grupo	no	serán	
transformados, no serán raptados.
 Y por eso él no habló abiertamente de que vendría ese 
ministerio, ese velo de carne en el cual Dios estaría cumpliendo 
Su Obra de Reclamo.

[Rev. José B. Pérez]	Vamos	a	terminar	aquí.	Dice	en	el	mensaje	
“EL LIBRO QUE UN HOMBRE SE COMIÓ”: La Reclamación147
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“EL LIBRO QUE UN HOMBRE SE COMIÓ”:
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 [WSS] … porque cuando el tiempo se acaba, la 
eternidad está ahí para recibirle. La eternidad desciende 
a la Tierra para que entren a eternidad los hijos de la 
eternidad.

[JBP]	Así	que,	Hijos	de	la	Eternidad:	¡Pronto	estaremos	en	la	
eternidad físicamente!, y estaremos disfrutando del glorioso 
Reino Milenial, y luego por toda la eternidad.
	Hijos	de	Eternidad:	Sigan	preparándose	en	este	tiempo	de	
Reclamo, sigan agarrados de la Palabra, sigan preparándose 
para su adopción.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde.
 Ha sido para mí un privilegio grande poder enviar estas 
palabras a esta reunión que tiene nuestro hermano Miguel 
Bermúdez Marín allá en México, y en los diferentes lugares 
donde están reunidos en el día de hoy, 11 de marzo de este año 
2023,	bajo	el	tema:
 “LA RECLAMACIÓN”.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
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ESTUDIO BÍBLICO #289
DOMINGO, 12 DE MARZO DE 2023

[Rev. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel 
Bermúdez Marín.
 Muy buenos días a todos los presentes y los que nos están 
viendo a través del satélite Amazonas o internet en los diferentes 
países; y acá los que nos visitan también, y los locales.
 Y también un saludo muy especial al reverendo Tirzo Ramiro 
Girón	 Pinzón	 y	 su	 esposa	Mey,	 los	 cuales	 están	 cumpliendo	
aniversario número 50: le damos un fuerte aplauso a ellos, de 
felicitación; y que Dios los bendiga grandemente y los mantenga 
unidos hasta la transformación; y lleven muchos saludos allá a 
Guatemala.
 Y también el reverendo José Hernández, que se encuentra 
con nosotros también, que Dios lo bendiga grandemente.
 Y también los que nos visitan de los diferentes países: lleven 
también muchos saludos desde acá desde Puerto Rico.
 En Malaquías, capítulo 4, verso 1 en adelante, que fue 
la	 Escritura	 que	 él	 usó	 acá,	 en	 este	mensaje	 que	 estaremos	
viendo y escuchando:
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1er Encuentro Juvenil Paulista:
“El misterio de la cosecha del Día Postrero”

EL MISTERIO DE LA VENIDA DEL SEÑOR
COMO EL SOL DE JUSTICIA

Dr. William Soto Santiago
Viernes, 21 de noviembre de 1997

Itapecerica da Serra, São Paulo, Brasil

[Rev. José B. Pérez] Dice Malaquías, capítulo 4, verso 1:

 1 Porque he aquí, viene el día ardiente como un horno, 
y todos los soberbios y todos los que hacen maldad serán 
estopa; aquel día que vendrá los abrasará, ha dicho 
Jehová de los ejércitos, y no les dejará ni raíz ni rama.

 2 Mas a vosotros los que teméis 
mi nombre ([JBP]	y	ahí	dibuja	una	
Pirámide	y	las	edades,	y	una	flecha	
hacia la Piedra Angular), nacerá el 
Sol de justicia, y en sus alas traerá 
salvación ([JBP] y escribe): [WSS] 
«redención, transformación»; y 
saldréis, y saltaréis como becerros de 
la manada.

 3 Hollaréis a los malos, los cuales 
serán ceniza bajo las plantas de 

vuestros pies, en el día en que yo actúe, ha dicho Jehová 
de los ejércitos.
 4 Acordaos de la ley de Moisés mi siervo, al cual 
encargué en Horeb ordenanzas y leyes para todo Israel.
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PASTORES CONOCIENDO EL TIEMPO
Y VELANDO EN EL DÍA POSTRERO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Lunes, 15 de septiembre de 2008
San Luis Potosí, México
 En Malaquías, capítulo 4, verso 2, dice: “Mas a los que 
temen Mi Nombre, nacerá el Sol de Justicia, y en Sus Alas 
traerá salvación”.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Las Edades, en la página 
60 (Edades editado), nos dice:

 74. Esto es la Nueva 
Jerusalén ([JBP] escribe): 
[WSS] «la Novia». El Cordero 
estará en esa Ciudad, y por 
causa de Su presencia no 
habrá necesidad de luz. Allí el sol no saldrá ni se pondrá 
porque Él mismo es el Sol 
y la Luz ([JBP] ahí escribe): 
[WSS] «Aquel día. 8vo día 

= eterno». 
Las naciones que entran allí andarán en 
Su Luz. ¿No está usted contento de que 
aquel día ya está sobre nosotros? Juan 
vio ese día que venía. ¡Así sea! ¡Señor 
Jesús, ven prestamente! ([JBP] escribe): 
[WSS] «el sol [en el otro lado de “el sol”] 
8vo día».

 Porque he aquí, viene el día ardiente como un horno; 
y todos los soberbios, y todos los que hacen maldad, serán Estudio Bíblico #289153
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estopa; y aquel día que vendrá, los abrasará, ha dicho 
Jehová de los ejércitos, el cual no les dejará ni raíz ni 
rama.
 Mas a vosotros los que 
teméis mi nombre, nacerá 
[WSS] «por el este. Apoc 

10:1-11» el Sol de justicia 
[WSS] «Elías y Moisés» ([JBP] 
escribe al lado), y en sus alas 

[WSS] «Moisés y Elías» 
traerá salud: y saldréis, y 
saltaréis como becerros de la manada.
 Y hollaréis a los malos, los cuales serán ceniza bajo 
las plantas de vuestros pies, en el día que yo hago, ha 
dicho Jehová de los ejércitos.
 Malaquías 4:1-3

 75. Allí está otra vez [WSS] 
«el Sol». El sol brillando en 
toda su fuerza. Oh, la fuerza 
del Hijo de Dios brillando en 
medio de los siete candeleros 

de oro. Allí está Él, el Juez, Aquel quien sufrió y murió por 
nosotros. Él tomó sobre Sí mismo la ira de la justicia divina. 
Él solo pisó el lagar del vino del furor de la ira de Dios. 
Como ya hemos dicho, para el pecador Su Voz es como 
el rugido de la cascada o como el mar furioso golpeando 
la costa peñascosa con golpes de muerte. Pero para el 
santo Su Voz es como el dulce murmullo de un arroyuelo, 
mientras uno reposa satisfecho en Cristo. Brillando sobre 
nosotros con Sus rayos cálidos 
de amor ([JBP] y escribe): [WSS] Estudio Bíblico #289154
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«Amor Divino» nos dice: “No temáis, Yo soy el que era, 
que es, que ha de venir; Yo soy el Todopoderoso. Aparte 
de mí no hay otro. Yo soy el Alfa y 
Omega, la Eternidad. ([JBP] Escribe): 
[WSS] «El Todo» ([JBP] y una Estrella 
de David)”. Él es el Lirio de los 
valles, la Estrella resplandeciente de la Mañana. Es el más 
hermoso de diez mil 
[WSS] «predicadores» 
a mi alma. Sí, aquel 
gran día ([JBP] escribe): [WSS] 
«8vo Día» [WSS] «la Disp. del 
Reino» está listo para brotar, 
y el Sol de Justicia nacerá con 
salud en Sus alas.

EL CRISTO VICTORIOSO

 Y cuando yo le vi, caí como 
muerto a sus pies. Y él puso su 
diestra [WSS] «poder» sobre mí, 
diciéndome: No temas: yo soy el 
primero [WSS] «Jesús» y el último 
[WSS] «Moisés y Elías»;
 Y el que vivo, 
y he sido muerto; 
y he aquí que vivo Estudio Bíblico #289155
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por siglos de siglos, Amén. Y tengo las 
llaves del infierno y de la muerte… 
([JBP] y escribe): [WSS] «las Llaves».

Apocalipsis 1:17-18

[Rev. José B. Pérez] Ahora sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“PASTORES CONOCIENDO EL TIEMPO Y VELANDO 
EN EL DÍA POSTRERO”]:

 [WSS] Sus Alas son los Dos Olivos, los Dos Candeleros 
de oro, los ministerios de Moisés y Elías; y Cristo es el 
Sol, el Mesías.
 “En Sus Alas traerá salvación”, o sea, redención, 
para redimir a Israel como nación: restaurando las tribus 
perdidas, restaurando el Reino de David uniendo las 
tribus del norte con las tribus del sur; y en Sus Alas traerá 
salvación, redención.
 Aquí dice: “Y vendrá a nosotros…”. Dice:
 [Oseas 6:3] “… como el alba está dispuesta su salida, 
y vendrá a nosotros como la lluvia, como la lluvia tardía 
y temprana a la tierra”.
 En palabras más claras, primero escucharán y creerán 
la Lluvia Tardía: “como la lluvia tardía y temprana”. O sea 
que para eso los ministerios de Moisés y Elías tendrán la 
revelación divina del Evangelio del Reino y del Evangelio 
de la Gracia; por lo tanto, se moverán entre el cristianismo 
y el judaísmo.
 Y así como los judíos trajeron el Evangelio a los 
gentiles (el Evangelio de la Gracia), los gentiles lo llevarán 
a los judíos; lo regresarán a los judíos…
 Estudio Bíblico #289156
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[Rev. José B. Pérez] Eso está allí en el libro de Las Edades, en 
la página 30; dice:

 109. Ahora, ¿cuándo volverá el Evangelio a los judíos? 
Cuando sea terminado el día de los gentiles. El Evangelio 
está listo para volver a los judíos. Oh, si tan solo les 
pudiera decir algo que está a punto de suceder hoy, en este 
nuestro día [WSS] «el 
Día gentil». Esta gran 
cosa que va a suceder 
atravesará hasta Apocalipsis 11; y aquellos dos testigos, 
aquellos dos profetas, Moisés y Elías, trayendo el Evangelio 
de nuevo a los judíos. Estamos listos. Todo está en orden. 
Igual como los judíos trajeron el Evangelio a los gentiles, 
así también los 
gentiles [WSS] 
«Moisés y Elías» 
se lo llevarán de vuelta a los judíos, y el Rapto sucederá.

[JBP] Y escribe también (al lado):
[WSS] «Moisés y Elías. El Rapto».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“PASTORES CONOCIENDO 
EL TIEMPO Y VELANDO EN EL DÍA POSTRERO”]:

Estudio Bíblico #289157

[Rev. José B. Pérez] Eso está allí en el libro de Las Edades, en 
la página 30; dice:

 109. Ahora, ¿cuándo volverá el Evangelio a los judíos? 
Cuando sea terminado el día de los gentiles. El Evangelio 
está listo para volver a los judíos. Oh, si tan solo les 
pudiera decir algo que está a punto de suceder hoy, en este 
nuestro día [WSS] «el 
Día gentil». Esta gran 
cosa que va a suceder 
atravesará hasta Apocalipsis 11; y aquellos dos testigos, 
aquellos dos profetas, Moisés y Elías, trayendo el Evangelio 
de nuevo a los judíos. Estamos listos. Todo está en orden. 
Igual como los judíos trajeron el Evangelio a los gentiles, 
así también los 
gentiles [WSS] 
«Moisés y Elías» 
se lo llevarán de vuelta a los judíos, y el Rapto sucederá.

[JBP] Y escribe también (al lado):
[WSS] «Moisés y Elías. El Rapto».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“PASTORES CONOCIENDO 
EL TIEMPO Y VELANDO EN EL DÍA POSTRERO”]:



Estudio Bíblico #289 158

 [WSS] …  (los gentiles) por medio del ministerio de 
los Dos Olivos, del ministerio de Moisés y Elías, que son 
los ministerios que tienen que ver con la predicación del 
Evangelio del Reino para el pueblo hebreo.
 Por lo tanto, saldrán del cristianismo para el judaísmo 
con el Evangelio del Reino, y después le explicarán lo que 
fue para el cristianismo el Evangelio de la Gracia. Dice:
 “… vendrá a nosotros como la lluvia, como la lluvia 
tardía y temprana a la tierra”.
 Y ahora, si va a venir una Lluvia, de algún sitio se 
tiene que levantar la Nube.
 Cuando vean la Nube que sube, que se levanta del 
oeste…
 El este es la tierra de Israel, Medio Oriente, allá por 
el este. Si usted mira para el este del planeta Tierra está 
mirando para el territorio de Israel, para esa área por allá; 
pero si de allá miran para el oeste, están mirando para 
el continente americano, están mirando para el pueblo 
latinoamericano.
 Ya para la parte norte ya tuvo su séptima edad, ya 
Dios hizo Su trabajo con ellos; ahora le toca a la parte del 
pueblo latinoamericano.
 Y cuando vean la Nube, la Nube que tendrá esa Agua 
Tardía y Temprana…; recuerden, en la Escritura nos habla 
de que hay personas que son nubes sin agua1 y hay otras 
que son nubes con agua.

[Rev. José B. Pérez]	En	el	mensaje	“FIESTA DE LAS 
TROMPETAS”2, donde el viernes también leímos una parte allí 
de la página 39, nos dice:

1  Judas 1:12
2  SPN64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, pág. 32, párr. 240

Estudio Bíblico #289158

 [WSS] …  (los gentiles) por medio del ministerio de 
los Dos Olivos, del ministerio de Moisés y Elías, que son 
los ministerios que tienen que ver con la predicación del 
Evangelio del Reino para el pueblo hebreo.
 Por lo tanto, saldrán del cristianismo para el judaísmo 
con el Evangelio del Reino, y después le explicarán lo que 
fue para el cristianismo el Evangelio de la Gracia. Dice:
 “… vendrá a nosotros como la lluvia, como la lluvia 
tardía y temprana a la tierra”.
 Y ahora, si va a venir una Lluvia, de algún sitio se 
tiene que levantar la Nube.
 Cuando vean la Nube que sube, que se levanta del 
oeste…
 El este es la tierra de Israel, Medio Oriente, allá por 
el este. Si usted mira para el este del planeta Tierra está 
mirando para el territorio de Israel, para esa área por allá; 
pero si de allá miran para el oeste, están mirando para 
el continente americano, están mirando para el pueblo 
latinoamericano.
 Ya para la parte norte ya tuvo su séptima edad, ya 
Dios hizo Su trabajo con ellos; ahora le toca a la parte del 
pueblo latinoamericano.
 Y cuando vean la Nube, la Nube que tendrá esa Agua 
Tardía y Temprana…; recuerden, en la Escritura nos habla 
de que hay personas que son nubes sin agua1 y hay otras 
que son nubes con agua.

[Rev. José B. Pérez]	 En	 el	 mensaje	 “FIESTA DE LAS 
TROMPETAS”2, donde el viernes también leímos una parte allí 
de la página 39, nos dice:

1  Judas 1:12
2  SPN64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, pág. 32, párr. 240



Estudio Bíblico #289 159

 [240] Pero él dijo que: “Al tiempo de la tarde las nubes 
se alejarán, las denominaciones se desvanecerán”. Y el 
mismo Evangelio, la misma Palabra hecha carne…

[JBP] Y allí él escribe: [WSS] «nubes = denominaciones 
sin Agua, Palabra», o sea, sin Palabra. Agua representa la 
Palabra.

[Rev. José B. Pérez]	En	el	mensaje	“¿CUÁL ES LA ATRACCIÓN 
EN EL MONTE?”3, en la página 22, dice, 22 y 23:

 118 ¡Oh, solo miren a las Escrituras! “El Hijo del 
Hombre”, Jesucristo el mismo ayer, y por siempre, brotó 
de denominaciones pasadas, brotó en la cúspide del árbol. 
¿Qué dijo Él en Juan 14 o 15? “Todo pámpano que en Mí 
no lleva fruto, será cortado y echado al fuego, y quemado. 
Pero todo pámpano que lleve fruto, será limpiado para 
que lleve más”.
 119 Oh, en los últimos días 
habrá una real Lluvia Temprana 
y Tardía sobre ese pequeño grupo 
([JBP]	 y	 ahí	 dibuja	 una	 Pirámide,	
encima) que 
viene con 
Él ([JBP] y 
escribe): [WSS] «Jesús, Moisés y Elías» en ese pequeño 
burrito, manso y humilde, sin duda, ni denominación, 
clamando: “¡Hosanna al Rey que viene en el Nombre 

3  SPN65-0725E “¿Cuál es la atracción en el Monte?”, pág. 19, párrs. 
118-119; pág. 17, párr. 101

Estudio Bíblico #289159

 [240] Pero él dijo que: “Al tiempo de la tarde las nubes 
se alejarán, las denominaciones se desvanecerán”. Y el 
mismo Evangelio, la misma Palabra hecha carne…

[JBP] Y allí él escribe: [WSS] «nubes = denominaciones 
sin Agua, Palabra», o sea, sin Palabra. Agua representa la 
Palabra.

[Rev. José B. Pérez]	En	el	mensaje	“¿CUÁL ES LA ATRACCIÓN 
EN EL MONTE?”3, en la página 22, dice, 22 y 23:

 118 ¡Oh, solo miren a las Escrituras! “El Hijo del 
Hombre”, Jesucristo el mismo ayer, y por siempre, brotó 
de denominaciones pasadas, brotó en la cúspide del árbol. 
¿Qué dijo Él en Juan 14 o 15? “Todo pámpano que en Mí 
no lleva fruto, será cortado y echado al fuego, y quemado. 
Pero todo pámpano que lleve fruto, será limpiado para 
que lleve más”.
 119 Oh, en los últimos días 
habrá una real Lluvia Temprana 
y Tardía sobre ese pequeño grupo 
([JBP]	y	ahí	dibuja	una	Pirámide,	
encima) que 
viene con 
Él ([JBP] y 
escribe): [WSS] «Jesús, Moisés y Elías» en ese pequeño 
burrito, manso y humilde, sin duda, ni denominación, 
clamando: “¡Hosanna al Rey que viene en el Nombre 

3  SPN65-0725E “¿Cuál es la atracción en el Monte?”, pág. 19, párrs. 
118-119; pág. 17, párr. 101



Estudio Bíblico #289 160

del Señor!”. ¿Qué pasa hoy? 
¿Cuál es la atracción en el 
monte? [WSS] «Iglesia».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“PASTORES CONOCIENDO EL TIEMPO Y VELANDO EN EL 
DÍA POSTRERO”]:

 [WSS] Pero cuando veamos esa Nube con Agua que se 
levanta del oeste, bajo ese ministerio que el Espíritu Santo 
estará operando en el Día Postrero, esos ministerios de los 
Dos Olivos; cuando ustedes vean esa Nube que se levanta 
del oeste, recuerden: Lluvia viene: Lluvia viene para el 
pueblo hebreo.
 “Una grande lluvia suena”4, podrán decir todos 
aquellos cuando vean esa Nube que se levanta en su 
ministerio en el oeste.
 Y también dice que viene, nacerá, como el Sol de 
Justicia. Y el sol que sale por el este, ¿de dónde es que 
viene? Primero está en el oeste, en el tiempo de la tarde 
está en el oeste, para regresar al este.

[Rev. José B. Pérez]	En	el	mensaje	“EL MENSAJERO DEL 
ATARDECER”5,	nos	dice	en	la	página	12	de	este	mensaje:

 67 Ahora, el mismo sol que brilla, que se levanta en 
el oriente, es el mismo sol que se pone en el occidente 
([JBP] y allí escribe): [WSS] «el sol del este es el mismo del 
oeste. (Cristo en el oeste, en América, en Espíritu Santo)». 

4  1 Reyes 18:41
5  SPN63-0116 “El Mensajero de la tarde”, pág. 10, párrs. 67-68
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Ahora, detengámonos por un minuto para ponerle contexto 
a este mensaje. Sabemos que el sol, eso es s-o-l [s-u-n], el 
sistema solar. Pero el H-i-j-o [s-o-n] de Dios descendió 
en el resplandor de Dios y la Luz de Dios, en el oriente. 
Y hemos tenido dos mil años, señalados por el Señor. Él 
dijo: “Será un tiempo que no sería ni de día ni noche, un 
día como nublado; pero acontecerá que al tiempo de la 
tarde habrá Luz”.
 68 Si usted nota, se da cuenta que el Espíritu Santo cayó 
en la gente del oriente primero. Luego hemos tenido un 
tiempo donde todo es unirse a la iglesia y cabos sueltos, 

restaurar cositas que se habían 
olvidado a través de las edades, y 
otras pequeñas luchas que hemos 
tenido. Pero luego, en la hora de la 
tarde, en el hemisferio occidental, 
habrá Luz. ¡Y estamos en ese tiempo 
ahora! La civilización ha venido 

como una gran grieta desde el oriente, arrastrando todo 
el tiempo los pecados que encuentran en su camino, hasta 
depositarlos en la costa oeste, y ha golpeado a la costa 
occidental como una barrera de sonido, y se ha caído, y 
el lugar más corrupto que yo conozco está localizado en 
la costa del oeste. Cualquier cosa que usted se imagine, 
ellos lo tienen, pecados, corrupción, divorcios, casándose, 
Hollywood, ¡la mera abertura del infierno!

[JBP] Y ahí escribe:
[WSS] «Habrá Luz en el oeste. Ese es América». Estudio Bíblico #289161
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Y también escribe:
[WSS] «Hollywood: la mera abertura del infierno».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“PASTORES CONOCIENDO 
EL TIEMPO Y VELANDO EN EL DÍA POSTRERO”]:

 [WSS] Pero cuando veamos esa Nube con Agua, que 
se levanta del oeste, bajo ese ministerio que el Espíritu 
Santo estará operando en el Día Postrero, esos ministerios 
de los Dos Olivos; cuando ustedes vean esa Nube que se 
levanta del oeste, recuerden: Lluvia viene.
 (…) Así, vean, la tipología y los simbolismos que son 
usados en la Biblia, ¡miren qué sencillos son! Es que Dios 
aplica Sus mismas matemáticas, Su mismo Programa, a la 
naturaleza, a Su Iglesia, a todo Su Programa.
 Usted va a ver entonces, a comprender, el por qué el 
mismo Jesús usaba parábolas; los profetas también usaban 
parábolas. Porque la primera Biblia es el Zodiaco, allá el 
cielo. Y miren, Dios le dice a Abraham: “Mira hacia el 
cielo, mira las estrellas; cuéntalas, si las puedes contar (no 
las podía contar). Así será tu descendencia”6.
 Por lo tanto, cuando uno está mirando las estrellas, está 
viendo en las estrellas la representación de la descendencia 
de Abraham; y por consiguiente, cuando ve el lucero de 

6  Génesis 15:5
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la mañana está viendo la representación del Mesías; y 
cuando ve el sol también está viendo la representación del 
Mesías, de Dios. “Porque a los que temen Mi Nombre, 
nacerá el Sol de Justicia, y en Sus Alas traerá salvación”; 
o sea, nacerá el Mesías; o sea, aparecerá el Mesías para 
Israel.

[Rev. José B. Pérez] Nos dice nuestro hermano William en el 
mensaje:

LA LUZ DE UN NUEVO DÍA MILENIAL
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Jueves, 1.º de marzo de 2001
Cartagena, Bolívar, Colombia
 Y ahora, para el Día Postrero tenemos la promesa 
que Dios encenderá la Luz del Día Postrero, la Luz de la 
Edad de la Piedra Angular; para lo cual Cristo, el Ángel 
del Pacto, el Espíritu Santo, es manifestado, porque Él 
es el que enciende la Luz; y tiene que tener un hombre 
en la Tierra, que tiene que ser Su Ángel Mensajero, para 
encender la Luz del Día Postrero en Su Iglesia, en la Edad 
de la Piedra Angular.
 Y esa es la Luz del Día Postrero. Esa es la Luz de 
un nuevo día milenial, de un nuevo día dispensacional, y 
de un nuevo día de edad: un nuevo día de la Edad de la 
Piedra Angular, nuevo día milenial: nuevo día del séptimo 
milenio, y nuevo día dispensacional, o sea, nuevo día de 
la Dispensación del Reino.
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[Rev. José B. Pérez]	En	el	mensaje	“ENCENDED LA LUZ”7, 
nos dice el reverendo William Branham en la página 5:

 19 Y entonces observé hasta que, después de un rato, 
la majestuosidad del sol comenzó a moverse sobre la 
oscuridad. Y cuando lo hizo, eso separó la oscuridad de 
la luz, e hizo retroceder la oscuridad. Finalmente, ella 
[la luz] se levantó a su altura, arriba sobre la cima de la 
montaña, y eso mostró solo lo que era la Superstición8. 
Eso iluminó y mostró lo que ello era. Y todos los espantos 
y temores que yo tenía de Superstición, cuando el sol 
estaba brillando en su poder sobre ella, todos huyeron.
 20 El sol es el rey de todas las luces sobre esta Tierra, 
en las luces naturales. No importa cuánta luz artificial 
podamos tener, y cuántos grandes rayos eléctricos 
podamos producir, cuando ese sol sale, todo el resto de 
ellas se apagan.
 21 Así de esa manera es con la Palabra de Dios. Cuando 
la Palabra de Dios se levanta, todas las supersticiones, 
fanatismos denominacionales y cosas, se desparraman, y 
eso muestra solo exactamente lo que es.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“LA LUZ DE UN NUEVO 
DÍA MILENIAL”]:

 [WSS] Y ahora, siempre la Luz nace en la mañana: “Y 
a los que temen Mi Nombre, nacerá el Sol de Justicia, y en 
Sus Alas traerá salvación”.

7  SPN64-0125 “Enciende la Luz”, pág. 4, párrs. 19-21
8  [El hermano Branham está narrando uno de sus primeros viajes 
a Arizona, cerca de la montaña llamada Superstición, de donde se 
contaban muchas leyendas (párr. 18) –Ed.]
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 Y ahora, podemos ver que la Luz de un nuevo Día está 
brotando en la parte alta del Cuerpo Místico de Cristo, o 
sea, en la Edad de la Piedra Angular; y está comenzando 
a resplandecer, a alumbrar nuestra alma, nuestro espíritu, 
nuestra mente, todo nuestro ser, nuestro entendimiento, 
para poder comprender todas estas cosas que deben 
suceder	pronto,	en	este	tiempo	final;	para	que	así	nuestra	
esperanza no esté puesta en hombres, en políticos o en 
naciones, sino en Jesucristo nuestro Salvador.

LA ÚNICA VOZ DE DIOS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Lunes, 4 de febrero de 2002
Cali, Valle del Cauca, Colombia
 Cristo es el Sol de Justicia. Por lo tanto, la Iglesia ya 
no está bajo las etapas de la Luna, por lo tanto no está 
vestida de la luna; ya la Iglesia no está representada en 
la luna, sino que está vestida del Sol; en donde recibe la 
Luz del Sol para que el trigo, los hijos e hijas de Dios 
que están ahí en esa edad, maduren en el conocimiento de 
Dios, y lleguen a ser transformados y llevados con Cristo 
a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Es por medio de la Palabra creadora, la única Voz de 
Dios, que Él nos da Su Luz, Su calor, para madurar en 
el conocimiento divino y para ser transformados en este 
tiempo	final.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas,	 del	 mensaje	 “LA 
RESTAURACIÓN DEL ÁRBOL-NOVIA”... página 69, párrafo 
593, dice:
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 593 - “[518] Vendrá una Luz, se 
levantará.
 519 ¿Dónde vendrá? ¿Allá en 
Jerusalén? No, señor. Las luces de la 
tarde no se levantarán en Jerusalén. 
Las luces de la tarde ¿van para dónde? 
¡En el oeste! Ellos tuvieron su día y lo 
rechazaron.
 520 Pero la Luz de la tarde se 
levantará en el oeste. ¿Para qué? Para 
brillar sobre la Palabra. ¿Qué? Para 
madurar la fruta, traer hacia adelante 
el Árbol-Novia con las mismas señales, 
maravillas y frutos que ellos tenían en el 
principio”.

[JBP] Y allí escribe:
[WSS] «El Sol madurará el grano en el oeste».

[WSS] «La Luz en el oeste», también escribe allí.

Y	también	dibuja	una	Pirámide	y	las	edades;	y	una	flecha	hacia	
ahí. Y él escribe: [WSS] «El Sol – oeste».
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“LA ÚNICA VOZ DE 
DIOS”]:

 [WSS] Por eso es tan importante estar escuchando la 
Voz de Dios, la única Voz, la Voz de Dios a través del 
Ángel de Jehová; Jesucristo, el Hijo de Dios, hablando de 
edad en edad, por medio del mensajero de cada edad.
 Y en el Día Postrero, la promesa es que estará dándonos 
a conocer todas estas cosas que deben suceder pronto; y 
esto es por medio de Su Ángel Mensajero.

LO QUE SUCEDE A LA FINAL TROMPETA
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 4 de octubre de 2008
Cali, Valle del Cauca, Colombia
 Y hay que tener memoria también de la experiencia 
que	tuvieron	en	el	Monte	de	la	Transfiguración;	lo	cual	fue	
una visión en donde aparecieron Moisés y Elías hablando 
con	Jesús;	y	lo	cual	viene	a	ser	tipo	también,	y	figura,	de	
lo que será la Venida del Señor para el Día Postrero.
 Por eso el reverendo William Branham, cuando estuvo 
precursando la Venida del Señor, tenía que precursarla 
como	fue	visto	en	el	Monte	de	la	Transfiguración:	a	Jesús	
con Moisés y Elías; y a Jesús resplandeciendo Su rostro 
como el sol: “Porque a los que temen Mi Nombre, nacerá 
el Sol de Justicia, y en Sus Alas traerá salvación”.

[Rev. José B. Pérez]	En	el	mensaje	“EL EVANGELISMO DEL 
TIEMPO FINAL”9, en la página 15 nos dice:

9  SPN62-0603 “El evangelismo en el tiempo del fin”, pág. 12 (último 
párrafo) (párr. 61 en inglés)
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 61 Ahora, el sol se levanta 
en el este [WSS] «Israel» y 
se pone en el oeste [WSS] 
«América», y no cambia, es el 
mismo sol. Ahora, cuando el 
Espíritu Santo vino —Jesús, 
el Hijo de Dios— Él vino en el 
este para la gente oriental. Y a 
medida que la civilización ha ido progresando con el sol, 
viniendo del este al oeste, ahora estamos en la costa del 
oeste. Si vamos más allá, de nuevo estaremos en el este; 
todo enfoca en Su Venida. Estamos en el tiempo del fin. 
Todo demuestra que esto aquí se terminó.

[JBP] Escribe: [WSS] «El Sol del este = la Venida del Señor 
con Moisés y Elías». Y	dibuja	una	Estrella	de	David	también	allí.

[Rev. José B. Pérez]	Y	en	el	mensaje	“EL ÚNICO LUGAR 
PROVISTO POR DIOS PARA ADORAR”10 en la página 2, nos 
dice:

 6 Ahora, yo estaba poniéndome viejo, y pensé: “¿Haré 
yo…? ¿Habrá otro avivamiento? ¿Veré otra época?”. Y tan 
solo recuerden: del occidente 
[WSS] «América» vendrá un 
Jinete en un caballo blanco. 
Recorreremos este sendero 

10  SPN65-1128M “El único lugar provisto por Dios para la adoración”, 
pág. 1, párr. 6 / Citas, pág. 166, párr. 1485
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nuevamente [WSS] «5to Elías con 2do Moisés». Eso es 
correcto. Tan pronto como… estamos casi preparados. Es 
una promesa.

[JBP] Y escribe: [WSS] «de América Latina».

Y escribe: [WSS] «Las Indias occidentales = vendrá Moisés 
sobre la Palabra pura».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
aquí	 en	 este	 mensaje	 [“LO QUE SUCEDE A LA FINAL 
TROMPETA”]:

 [WSS] Sus Alas: los ministerios de los Dos Olivos, 
uno a cada lado; como en el tabernáculo, sobre el arca del 
pacto, estaban dos querubines de oro, uno a cada lado, y la 
Presencia de Dios sobre el propiciatorio; y también estaban 
en el templo que construyó Salomón dos querubines de 
madera (¿de qué?) de olivo, gigantes, cubiertos de oro.
 La madera de olivo mostrando la humanidad y 
mostrando esos ministerios, y el oro mostrando la 
Divinidad ahí; Dios operando esos ministerios.
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EL NACIMIENTO DEL SOL DE JUSTICIA
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 12 de julio de 1991
Cayey, Puerto Rico
 Ahora, entre los gentiles habrá espiritualmente un 
eclipse solar. Habrá un eclipse solar, del Sol de Justicia; 
pues la Segunda Venida del Señor Jesucristo como el León 
de	la	tribu	de	Judá,	como	Rey	de	reyes,	en	el	tiempo	final,	
conforme a las promesas divinas, tratará de ser eclipsada 
por la Luna.
 [JBP] La Luna representa las iglesias. Así como allá, en la 
Primera Venida, trataron de, y pensaron que habían eclipsado 
(las iglesias allá, el Concilio del Sanedrín y todos)…, trataron de 
eclipsar a la Primera Venida de Cristo, y pensaron que habían 
ganado	crucificándolo;	y	fue	la	derrota	más	grande	que	tuvo	el	
diablo allí. Pero miren cómo todo eso se vuelve y se volverá a 
repetir.
 [WSS] … tratará de ser eclipsada por la Luna.
 Pues la Luna contiene las dos simientes: el trigo y la 
cizaña. Por la cizaña será - o tratará la cizaña de eclipsar 
la Segunda Venida del Señor como León de la tribu de 
Judá…

[Rev. José B. Pérez]	En	un	mensaje	nos	dijo	también:	

EL ESPÍRITU DE DIOS
Y EL ESPÍRITU DEL ANTICRISTO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 8 de mayo de 2011
Cayey, Puerto Rico
 Jesucristo sabía quién era desde el principio ([JBP] 
o sea, quién era el que lo iba a entregar). En una ocasión Estudio Bíblico #289170
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dice: “¿No los escogí yo a ustedes doce, y uno de ustedes 
es diablo?”11. Y no lo señaló en ese momento, lo dejó 
quietecito; no lo sacó. No dijo: “Voy a sacar a este para 
que no me dé problema”.
 Iba a venir una etapa ([JBP] o sea, estuvo un tiempo con 
él;	pero	ya	luego,	cuando	él	lo	mandó,	dijo:	“Ya.	Lo	que	vayas	a	
hacer, ve y hazlo”)…
 Iba a venir una etapa en donde Él tenía que morir; y 
tenían que cumplirse ciertas cosas, en donde alguno de 
ellos se iba a rebelar en contra de Jesús, lo iba a entregar, 
lo	 iba	 a	vender,	 y	 así	 por	 el	 estilo;	 estaba	 tipificado	en:	
cuando vendieron a José sus hermanos12. Así que sería de 
la misma nación, del mismo pueblo.
 Y ahora, Cristo lo dejó porque sabía que ese tenía una 
parte que tenía que llevar a cabo.
 ¿Qué si Juan o Pedro le dicen?: “Pero si Tú sabes quién 
es. ¡Sácalo!”.
 Pues Jesús le podía preguntar: “¿Entonces tú quieres 
tomar el lugar de él? ¿Quieres tú hacer la parte que él va a 
hacer?”.
 De seguro Pedro le diría: “No, no; yo no”.
 —“Ah, pues déjalo quietecito a él; que él tiene una 
parte para llevar a cabo, para que se pueda cumplir la 
Obra de Redención que tengo que hacer. Así que déjalo 
quietecito”.
 ([JBP] O sea que para cumplir la Obra de Reclamación 
también hay cosas que tienen que ocurrir de la misma manera).
 [WSS] En palabras más claras: “A él lo que le interesa 
es el dinero, déjalo que él siga haciendo la parte suya”.
 Pero Cristo se quedó callado, nunca les dijo nada, 

11  San Juan 6:70
12  Génesis 37:12-28
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para que no se formara un problema entre los mismos 
discípulos, porque eran muy celosos y podían hacerle 
daño.

[Rev. José B. Pérez] Y también en el tomo de noviembre ahí 
leímos	una	porción	del	mensaje	“EL ESPÍRITU DE DIOS Y EL 
ESPÍRITU DEL ANTICRISTO” (eso está en la página 201 del 
libro de noviembre, Parte 1). Dice:

 [WSS] Por eso es que el reverendo William Branham 
dice que en la Tercera Etapa, cuando esté manifestada 
la Tercera Etapa (donde el poder de Dios que fue visto 
manifestado a través de él en parte, será manifestado en 
toda su plenitud)13, dice que esto le va a dar la fe para 
el rapto a los creyentes en Cristo, les dará fe para ser 
transformados y raptados y llevados con Cristo a la Cena 
de las Bodas del Cordero. Y como señal del tiempo en que 
esto se va a cumplir, dice que vendrá una apretura sobre 
los creyentes en Cristo. Sobre aquellos que van a disfrutar 
de esas bendiciones, primero va a venir una apretura. 
 [JBP] Porque el enemigo de Dios nunca ha deseado que 
el	hijo	de	Dios,	que	los	escogidos	reciban	las	bendiciones.	
Siempre tratan de buscar la manera (o sea, el diablo con sus 
instrumentos) para entorpecer el Programa Divino.
 [WSS] Por lo tanto, cuando vean una apretura 
moviéndose, y que esté también dirigida en contra de esa 
Visión de la Carpa…
 [JBP]	O	sea,	va	a	venir	un	ataque	en	contra	de	La	Gran	
Carpa	Catedral,	de	los	que	están	al	frente	de	La	Gran	Carpa	
Catedral	y	del	ministerio	de	La	Gran	Carpa	Catedral.	Se	los	
estoy diciendo para que estén al tanto, porque todo se cumple 

13  Citas, pág. 119, párr. 1057
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paralelo a lo que ocurrió en la Primera Venida.
 [WSS] … recuerden ([JBP] cuando eso esté ocurriendo): 
está muy cerca esa manifestación plena de Dios, está muy 
cerca la adopción de los hijos e hijas de Dios.
 [JBP] O sea, todo eso estará ocurriendo antes de la 
adopción. Y ya se deben estar (de seguro) preparando; porque 
son personas como Judas, que están destinadas desde antes 
de la fundación del mundo para ese propósito. Por eso como 
Él les decía allí: “Déjenlos	 tranquilitos”, porque hay muchos 
celosos y pueden hacer algo que no conviene.
	 Como	Pedro	cuando	sacó	la	espada	allí	y	le	arrancó	la	oreja	
a aquel soldado, ¿qué hizo Jesús? Se la volvió a colocar. “No es 
con	ejércitos	ni	con	fuerzas,	sino	con	el	Espíritu	de	Dios”,	que	se	
obtendrá la victoria.
 [WSS] Por lo tanto, estaremos de parte de lo que Dios 
ha prometido, trabajando en pro del proyecto que Dios ha 
prometido	 llevar	a	cabo	en	este	 tiempo	final.	No	vamos	
a estar de parte de los que estarán en contra, porque nos 
colocaríamos en la posición de todos los que se levantaban 
en contra del Programa de Dios en todos los tiempos.
 [JBP] Y usted dirá: “Si yo hubiese estado en el tiempo de 
Moisés, yo hubiese creído en Moisés”. Pues mire primero qué 
está haciendo usted hoy. Lo mismo que usted esté haciendo 
hoy es lo mismo que estuviera haciendo en el tiempo de Moisés. 
Hubiese sido de los que, si hubiese creído: estuvieran brazo 
a brazo con Moisés; y si estuvieran en contra, pues están allí 
representados en Datán, Coré y Abiram.

[Rev. José B. Pérez]	 En	 el	mensaje	 “ADVERTENCIA ANTES 
DEL JUICIO” y “¿POR QUÉ PEQUEÑA BELÉN?”… Vamos a ir 
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a “¿POR QUÉ PEQUEÑA BELÉN?”14 primero; en la página 2 
dice:

 5 Hasta la naturaleza por doquier habla de Él. Y la 
naturaleza es un gran testimonio en otra manera, eso es, 
que nosotros no podemos tener esta vida de resurrección 
a menos que sirva al propósito de Dios. Ahora, si una 
simiente es plantada, y esa simiente es germinada, 
producirá una flor nueva. Pero si no es germinada, no 
producirá una flor nueva, si no sirve al propósito de Dios. 
Sin embargo, no porque sea una flor se levantará ([JBP] No 
todos los nacidos de nuevo harán el rapto)15, sino porque ha 
servido el propósito de Dios.

[JBP] Ahora, vean que Judas tenía su nombre escrito en el Libro 
de la Vida; pero por lo que hizo, su nombre fue borrado. Aunque 
vino con arrepentimiento, no hubo lugar para arrepentimiento. 
Como tampoco habrá lugar para arrepentimiento para aquellos 
que estarán en contra de la Visión de la Carpa.

 [5] Esa es la razón por la cual el sol se levanta, es porque 
sirve al propósito de Dios. Y nosotros nos levantamos 
cuando seguimos al propósito de Dios.
 6 Yo creo que el hermano Williams sirvió al propósito 
de Dios en la vida, un verdadero padre. Y yo veo a su 
querida compañera, la Sra. Williams, sentada aquí.

14  63-1214 “¿Por qué la pequeña Belén?” (párrs. 5-6 en inglés)
15  Estudio Bíblico #193, 2022/abr/10 (domingo), pág. 25 del (f), 
pág. 169 del (T) - [WSS] «No todos los nacidos de nuevo entrarán en 
el Rapto». / Estudio Bíblico #216, 2022/jul/01 (viernes), pág. 12 del (f), 
pág. 12 del (T1) - [WSS] «Para Rapto no todos los nacidos de nuevo».
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[JBP] Y escribe: [WSS] «Quien no sirve al propósito de 
Dios, no se levantará para vida eterna».

O sea, su nombre será borrado del Libro de la Vida, y no tendrá 
vida eterna.

Y ahí escribe: [WSS] «El Sol de la mañana 
para testificar a otra generación, otra 
edad, otra dispensación, otra gente, 
otra nación, otro pueblo».

 [6] Y yo veo a su querida compañera, la 
Sra. Williams ([JBP] él había partido, ese 
hermano), sentada aquí. Un verdadero 
esposo, ese es uno de los propósitos de 
Dios. Un padre, uno de los propósitos 
de Dios. Y él 
fue germinado 
a Dios por 

el Espíritu Santo, el propósito 
primordial de Dios.

[JBP]	Y	dibuja	una	Estrella	de	David	allí.

[Rev. José B. Pérez]	Y	en	el	mensaje	“ADVERTENCIA,	LUEGO	
EL JUICIO”, que es el tema también “DIOS NO LLAMA AL 
HOMBRE A JUICIO SIN ANTES ADVERTIRLE”16, en la página 
23 dice:

16  SPN63-0724 “Dios no llama a un hombre a juicio sin primero 
advertirle”, pág. 17, párrs. 109-115
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 109 Un profeta ve de antemano a larga distancia. Él 
ve la copa de la ira de Dios llena, antes que esta esté 
completamente llena, ¿ven? Él puede decir: “¡ASÍ DICE 
EL SEÑOR! Dios destruirá esta ciudad si ustedes no 
se arrepienten”. ¿Por qué? Él es un águila. Él va más 
allá. ¿Ven? Y él mira muy lejos y ve esa copa de la ira 
derramarse. Eso es lo que el profeta mira. Él no está 
mirando lo que está sucediendo aquí, ¡él está mirando 
más allá! Él está diciendo: “¡Está llegando!”. Él puede 
ir tan alto que puede ver esa sombra. Él dijo: “El mundo 
estará en oscuridad y tinieblas espesas”. Él está bastante 
alto, el sol está brillando ahora, pero él ve esa sombra 
que viene, y él está diciendo hacia qué está mirando. 
Aún no está aquí, ¡pero seguro que estará aquí! Eso es 
correcto. Estará aquí, densas tinieblas sobre el pueblo 
([JBP] recuerden la apretura que va a venirle a la Iglesia). Él 
sabe que viene años más tarde, sin embargo, él lo ve.

[JBP] Y escribe: [WSS] «El Sol brillando, luego tinieblas y 
oscuridad viene».

 110 Amós, aquel profeta ungido de Dios, él vio las 
tinieblas y el juicio. Él veía a Siria viniendo con sus 
carruajes y barriendo aquello de un lado al otro, matando 
a aquella gente. Él lo vio viniendo y el juicio de Dios 
sobre ellos, cincuenta años antes de que sucediera. Pero 
vean ustedes que siendo un profeta él fue levantado en 
el Espíritu y lo vio a lo lejos. ¿Ven? Él vio la copa llena 
antes de que estuviera llena. Estudio Bíblico #289176
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 111 Como Abraham. Dios le dijo a Abraham: “Tu 
simiente vendrá a este país y permanecerá aquí por 
cuatrocientos años, y entonces Yo los sacaré con una 
mano fuerte, porque la iniquidad de los amorreos aún no 
ha llegado a su colmo”. ¿Ven? Dios sabía que aquella 
copa iba a ser llena. Él estaba hablando con Su profeta, Él 
le dijo a él: “Tú ves esa copa de los amorreos allí”, vean, 
“pero su iniquidad aún no ha llegado a su colmo, Abraham. 
No digas nada sobre ello ahora, espera, pero sucederá. 
Y cuando su copa esté llena, y pasados cuatrocientos 
años, Yo los sacaré fuera, como saltamontes, ante ti, y 
estableceré tu simiente aquí en esta tierra”. ¡Amén! Ese 
es el profeta del Señor.
 112 Ahora, cuando él habla de su visión, sea ira o sea 
sanidad, ello puede demorarse, pero va a suceder si él lo 
habla en el Nombre del Señor. ¿Ven? Lo que él habla puede 
ser una bendición para usted. Él podría decirle cierta 
cosa, y usted no ver nada de ella. Usted dice: “¿Cómo 
puede ser? Porque… Él me dijo: ‘ASÍ DICE EL SEÑOR, 
Esto va a suceder, y aquello iba a suceder’, y no sucedió. 
¡El hombre se equivocó!”. Ahora usted será juzgado por 
no creerlo, ¡pero va a suceder de todos modos! ¿Ven? ¡Va 
a suceder!

[JBP] Y escribe: [WSS] «Usted será juzgado por no creer lo 
que un profeta dice».

 113 “A pesar que sea tarde”, la Biblia dice, “aún 
hablará en su tiempo”. Llegará a suceder.
 114 El profeta solo está mirando y viendo algo. Él está Estudio Bíblico #289177

 111 Como Abraham. Dios le dijo a Abraham: “Tu 
simiente vendrá a este país y permanecerá aquí por 
cuatrocientos años, y entonces Yo los sacaré con una 
mano fuerte, porque la iniquidad de los amorreos aún no 
ha llegado a su colmo”. ¿Ven? Dios sabía que aquella 
copa iba a ser llena. Él estaba hablando con Su profeta, Él 
le dijo a él: “Tú ves esa copa de los amorreos allí”, vean, 
“pero su iniquidad aún no ha llegado a su colmo, Abraham. 
No digas nada sobre ello ahora, espera, pero sucederá. 
Y cuando su copa esté llena, y pasados cuatrocientos 
años, Yo los sacaré fuera, como saltamontes, ante ti, y 
estableceré tu simiente aquí en esta tierra”. ¡Amén! Ese 
es el profeta del Señor.
 112 Ahora, cuando él habla de su visión, sea ira o sea 
sanidad, ello puede demorarse, pero va a suceder si él lo 
habla en el Nombre del Señor. ¿Ven? Lo que él habla puede 
ser una bendición para usted. Él podría decirle cierta 
cosa, y usted no ver nada de ella. Usted dice: “¿Cómo 
puede ser? Porque… Él me dijo: ‘ASÍ DICE EL SEÑOR, 
Esto va a suceder, y aquello iba a suceder’, y no sucedió. 
¡El hombre se equivocó!”. Ahora usted será juzgado por 
no creerlo, ¡pero va a suceder de todos modos! ¿Ven? ¡Va 
a suceder!

[JBP] Y escribe: [WSS] «Usted será juzgado por no creer lo 
que un profeta dice».

 113 “A pesar que sea tarde”, la Biblia dice, “aún 
hablará en su tiempo”. Llegará a suceder.
 114 El profeta solo está mirando y viendo algo. Él está 



Estudio Bíblico #289 178

hablando sobre lo que está mirando. Él no está pensando 
acerca de cosas aquí, y cómo se ve usted ahora; él está 
mirando cómo va a ser. Y cuando él habla eso, si está en 
la Palabra del Señor, ya ha sido hablado y no hay nada 
en el mundo que pueda detenerlo (¿ven ustedes?, eso es 
correcto), solo Dios mismo.
 115 Noten, ahora encontramos que cuando… Él habla 
su visión, el profeta lo hace. Algunas veces él habla 
cosas buenas, él habla de su sanidad. Muy bien, usted 
podría pensar: “No puede suceder, yo no siento ninguna 
mejoría”. Entonces ¿qué hace eso? Eso solo trae los 
juicios de Dios sobre usted. Eso es correcto. ¿Ven? Jesús 
prometió salvarlo a usted si usted podía creerlo; si usted 
no lo cree, no puede sucederle a usted. Usted ha tenido 
que aceptarlo, usted ha tenido que creerlo. ¿Ven? Y usted 
tiene que saber de dónde viene eso que da su fe en Dios, o 
en su profeta. ¿Ven? Usted tendrá que creerlo.

[JBP] Y él allí escribe: [WSS] «Si el profeta habla para usted 
bendición, y usted no cree, entonces viene juicio de Dios 
a usted».

[JBP] Pero nosotros deseamos la bendición, nosotros deseamos 
la adopción, ¡y lo vamos a obtener!, esa promesa se va a cumplir.

[Rev. José B. Pérez]	Sigue	diciendo	aquí	en	el	mensaje “EL 
NACIMIENTO DEL SOL DE JUSTICIA”:
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 [WSS] Pero el Sol de Justicia, luego de pasar ese 
eclipse, saldrá y resplandecerá; y habrá un Reino Milenial 
en esta Tierra. Y estará Cristo, el Sol de Justicia, en Su 
glorioso Reino Milenial; y nosotros con Él recibiendo 
la Luz del Señor Jesucristo durante el Reino Milenial; 
y tendremos luz en todos los aspectos de la vida del ser 
humano.

[Rev. José B. Pérez]	En	el	mensaje	“CRISTO REVELADO EN 
SU PROPIA PALABRA”17, página 41, y parte de la 42, dice (41 
abajo):

 150 Ahora, así que vamos a leer algunas de estas 
Escrituras aquí. Ahora, en la Luz del atardecer viniendo, 
ahora, notamos que tenía 
que ser la misma Luz [WSS] 
«5to Elías» que habrá en la 
mañana.
 Porque no hay un sol en la mañana y otro sol en la 
tarde. Es el mismo sol. 
El mismo sol que es en la 
tarde [WSS] «Elías» es en 
la mañana; el mismo en la 
mañana como el de la tarde.
 Ahora, dijo: “El día en sí (el día entre ese tiempo), 
será un poco como un día oscuro y funesto. No podría ser 
llamado día o noche, entre eso”.
 151 Vea, esa es la formación del Cuerpo, desde los pies, 
subiendo hacia arriba ([JBP] o sea, durante las edades).

17  SPN65-0822M “Cristo es revelado en Su propia Palabra”, pág. 38, 
párrs. 150-154 / Estudio Bíblico #259, 2022/nov/27 (domingo), págs. 
24-27 del (f), págs. 186-189 del (T4)
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en esta Tierra. Y estará Cristo, el Sol de Justicia, en Su 
glorioso Reino Milenial; y nosotros con Él recibiendo 
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SU PROPIA PALABRA”17, página 41, y parte de la 42, dice (41 
abajo):

 150 Ahora, así que vamos a leer algunas de estas 
Escrituras aquí. Ahora, en la Luz del atardecer viniendo, 
ahora, notamos que tenía 
que ser la misma Luz [WSS] 
«5to Elías» que habrá en la 
mañana.
 Porque no hay un sol en la mañana y otro sol en la 
tarde. Es el mismo sol. 
El mismo sol que es en la 
tarde [WSS] «Elías» es en 
la mañana; el mismo en la 
mañana como el de la tarde.
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[JBP]	Y	ahí	dibuja	una	Piedra	Angular	y	las	
edades.

Y escribe: [WSS] «el Sol de la tarde será el de la mañana», 
y una Estrella de David.

 [151] Cuando Él estaba aquí en la Tierra, Él era un 
Hijo, la semejanza [WSS] 
«el cuerpo de carne». 
Entonces Él fue muerto. 
Y la Iglesia tomó Su lugar, en martirio, y pasó a través 
de la Edad del Oscurantismo, y comenzó a construir en el 
fundamento viniendo hacia afuera. Entonces ¿de dónde 
viene la vista? En el tope de la cabeza.
 ¿Ve esa visión de Nabucodonosor? Viéndolo bajar 
del principio de la edad gentil antes que la Sangre fuera 
derramada por ellos y fuera hecho un Pacto. Eran 
prosélitos por él. Pero note que eso bajó, bajó hasta el 
fondo, en símbolo, ¿ve?, lo trajo hacia abajo.
 Entonces ello comenzó de nuevo, regresando, la Iglesia 
regresó de los pies, subiendo. Ahora está en el tiempo de 
la cabeza - tiempo de la 
cabeza ([JBP]	ahí	dibuja	una	 Estudio Bíblico #289180

[JBP]	Y	ahí	dibuja	una	Piedra	Angular	y	las	
edades.

Y escribe: [WSS] «el Sol de la tarde será el de la mañana», 
y una Estrella de David.

 [151] Cuando Él estaba aquí en la Tierra, Él era un 
Hijo, la semejanza [WSS] 
«el cuerpo de carne». 
Entonces Él fue muerto. 
Y la Iglesia tomó Su lugar, en martirio, y pasó a través 
de la Edad del Oscurantismo, y comenzó a construir en el 
fundamento viniendo hacia afuera. Entonces ¿de dónde 
viene la vista? En el tope de la cabeza.
 ¿Ve esa visión de Nabucodonosor? Viéndolo bajar 
del principio de la edad gentil antes que la Sangre fuera 
derramada por ellos y fuera hecho un Pacto. Eran 
prosélitos por él. Pero note que eso bajó, bajó hasta el 
fondo, en símbolo, ¿ve?, lo trajo hacia abajo.
 Entonces ello comenzó de nuevo, regresando, la Iglesia 
regresó de los pies, subiendo. Ahora está en el tiempo de 
la cabeza - tiempo de la 
cabeza ([JBP]	ahí	dibuja	una	



Estudio Bíblico #289 181

Piedra Angular). Ahora noten la Luz.
 152 Usted no puede ver con sus manos, sin embargo, 
es parte de su cuerpo. Usted no puede ver con los oídos, 
sin embargo, puede oír. Usted no puede ver con la nariz, 
sin embargo, olfatea. Usted no puede ver con sus labios, 
aunque eso habla; ¿ve? Eso fue la edad pentecostal. Pero 
ahora es el tiempo del ojo, la vista. ¿Ve? Ahora, no hay ni 
una facultad movible después del ojo. ¿Es eso correcto?
 Lo próximo es la inteligencia, lo cual es Cristo mismo, 
que controla el Cuerpo entero.
 Ningún movimiento 
[WSS] «silencio» después 
de eso. ¿Ve? Todo lo otro se 
ha movido. ¿Ve? Mueva sus 
pies, mueva sus músculos en sus piernas, mueva todo. 
Mueva sus oídos para mover su nariz, los labios, y así 
sucesivamente. Pero después de sus ojos no hay nada 
[WSS] «solo silencio» 
([JBP] Apocalipsis 8) 
que se mueva.
 Por eso es que ellos reclaman que el hombre se pone 
calvo rápido, es porque no hay ningún ejercicio para 
desarrollar los músculos en el cabello, y cuero cabelludo. 
¿Ve? Y no tiene ningún capilar para que ellos puedan 
llevar sangre allí. La sangre no pasa a través, ¿ve?, no 

sube y suple sangre. Naturalmente, la raíz 
del cabello viene por sangre.
 Y ahora encontramos que esa parte, 
¿ve usted?, no hay nada más allá del ojo.

[JBP]	Y	 dibuja	 una	Pirámide	 y	 las	 edades,	 y	
una Estrella de David. Estudio Bíblico #289181
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Y escribe: [WSS] «No hay Sangre en la Edad de la Mente».

 153 Ahora veamos. “Habrá Luz (¿como al mediodía?), 
¡en el tiempo de la tarde!”. ¿Para qué es enviada la Luz? 
Para que usted pueda ver dónde usted está, para que usted 
se pueda mover. ¿Es eso correcto? Ver dónde usted está. 
“Habrá Luz como en el tiempo de la tarde”.
 154 Ahora, nosotros tomamos eso ahora y lo comparamos 
con Malaquías 4. Él prometió que habría Luz nuevamente 
en el tiempo de la tarde, ¿ve?: “He aquí, Yo os envío el 
profeta Elías, y él restaurará los hijos hacia los padres, 
y los padres a los hijos, (¿eso es correcto?), no sea que 
Yo venga [WSS] «con 
Moisés y Elías» y hiera 
la tierra con maldición 
[WSS] «las plagas en la gran tribulación»”.

[JBP] Y escribe también: [WSS] «Los días comienzan 
y terminan en la tarde, a la caída del sol; y toda 
dispensación».

[JBP] Toda dispensación termina en la tarde, y comienza en la 
tarde la nueva dispensación.
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DIOS PONIENDO POR OBRA
SU PALABRA PARA HOY
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 11 de septiembre de 2013
Buenos Aires, Argentina
 Está prometido Cristo en Su Segunda Venida como la 
Estrella resplandeciente de la Mañana y como el Sol de 
Justicia. O sea, primero será visto como Estrella y después 
como el Sol: primero visto como mensajero y después 
como el Sol, como el Mesías. Eso tiene su proceso, su 
tiempo; y de eso no se da mucho detalle para que no 
haya imitación, en donde el enemigo se meta o envíe de 
esos espíritus malos a personas, y se metan para tratar de 
imitar…
 [JBP] Ahora, vean cómo primero es visto como Estrella, 
como	mensajero,	y	 luego	como	el	Sol,	como	el	Mesías.	Pero	
eso no se hablaba antes abiertamente para esto que él dice 
aquí: para que el enemigo…, o sea:
 [WSS] … en donde el enemigo se meta o envíe de 
esos espíritus malos a personas, y se metan para tratar de 
imitar; porque el diablo siempre ha estado imitando.
 Así lo ha hecho en las edades, dice el reverendo 
William Branham, y por eso le fue dicho: “No vas a decir 
nada de lo que viste (en el cuartito pequeño), no vas a 
hablar nada”, y le fue prohibido abrir o dar conocer el 
misterio del Séptimo Sello.
 [JBP] “No vas a hablar nada de eso”18, así mismo, así mismo 
será. No se hablará nada de lo que ahí estará ocurriendo.
 [WSS] Eso será abierto a la Iglesia del Señor Jesucristo 
en el Día Postrero; los Truenos, la Voz de Cristo lo abrirá; 

18  Citas, pág. 119, párr. 1057
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y le dará la fe, así, para ser transformados y llevados con 
Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero; ahí es que está 
la fe para ser transformados y raptados. Y eso lo va a tener 
solamente la Iglesia del Señor Jesucristo, los que van a 
ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las 
Bodas del Cordero.

[Rev. José B. Pérez]	En	el	mensaje	“¿QUIÉN ES ESTE 
MELQUISEDEC?”19, en la página 27 nos dice:

 119 Exactamente como una gotita de rocío. Si yo 
entiendo, es… no sé mucho acerca de química, pero tiene 
que ser la congelación de la humedad o atmósfera. Y 
cuando la noche se pone fría y oscura, cae del cielo y 
gotea sobre la tierra. Se ha caído de alguna parte. Pero 
a la mañana siguiente el sol sale, está allí en la tierra 
tiritando. Pero solo deje que el sol salga, obsérvenla 
brillar. Está contenta. ¿Por qué? El sol va a llamarla de 
regreso al lugar de donde vino.
 Y de esta manera es con un cristiano.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «Dispensación del Reino. 
Malaquías 4:2»

[JBP]	Y	más	abajo:
[WSS] «Apoc. 10:1-11, 
1:10-20, 19:11-21».

19  SPN65-0221E “¿Quién es este Melquisedec?”, pág. 23, párrs. 119-
120
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 [119] Sabemos que cuando andamos en la presencia de 
Dios, algo en nosotros nos dice que venimos de alguna 
parte, y que volvemos otra vez por ese poder que está 
halando.

[JBP] Y escribe: [WSS] «El sol de la mañana lleva la 
gotita de rocío al lugar de donde vino; y Malaquías 4:1 a 
nosotros».

 120 La gotita de rocío reluce y brilla y grita, porque 
sabe que vino de allí arriba, y que ese sol va a atraerla de 
regreso hacia arriba otra vez.
 Y un hombre que es un atributo de Dios, nacido de 
Dios, sabe que, aleluya, cuando él viene en contacto con 
el Hijo de Dios, él va a ser atraído hacia arriba de aquí 
algún día ([JBP] o sea, en el rapto). “Porque si yo fuere 
levantado de la tierra, a todos atraeré a Mí mismo”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «El Hijo de Dios nos regresa».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“DIOS PONIENDO POR 
OBRA SU PALABRA PARA HOY”]: Estudio Bíblico #289185

 [119] Sabemos que cuando andamos en la presencia de 
Dios, algo en nosotros nos dice que venimos de alguna 
parte, y que volvemos otra vez por ese poder que está 
halando.

[JBP] Y escribe: [WSS] «El sol de la mañana lleva la 
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 [WSS] Por lo tanto, Dios pondrá por obra toda esa 
Palabra prometida, haciéndola una realidad a y en medio de 
Su Iglesia. Y eso lo vamos a ver claro en el cumplimiento 
de la Tercera Etapa, en el cumplimiento o realización de la 
Visión de la Carpa. Es una promesa, y se tiene que hacer 
realidad.

[Rev. José B. Pérez]	En	el	mensaje	“¿CUÁL ES LA ATRACCIÓN 
EN EL MONTE?”, también nos dice en la página 20, citando de 
Malaquías, capítulo 4, dice [PÁG.	17]:

 [101] “Mas a los que temen mi nombre, nacerá el Sol de 
Justicia (se levantará con campañas de sanidad), y en sus 
alas traerá salud; y saldréis, y saltaréis como becerros de 
la manada”.

[JBP] Ahora, vean… y él escribe allí:
[WSS] «Campaña de sanidad divina».

[JBP] Todo eso es lo que estará ocurriendo plenamente, muy 
pronto, en el cumplimiento pleno de la Visión de la Carpa.
 Ahora nos corresponde estar siendo preparados para que, 
con	la	Venida	del	Hijo	del	Hombre	con	Sus	Ángeles,	seamos	
regresados —por medio de esa Luz, esa Columna de Fuego— 
hacia donde vinimos: hacia el Cielo, hacia la séptima dimensión, 
donde está la Cena preparada para nosotros.
 “EL MISTERIO DE LA VENIDA DEL SEÑOR COMO EL 
SOL DE JUSTICIA”�
	Nos	ponemos	en	pie,	y	dejamos	así	en	este	tema…,	lo	cual	 Estudio Bíblico #289186
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con	 la	Venida	del	Hijo	del	Hombre	con	Sus	Ángeles,	seamos	
regresados —por medio de esa Luz, esa Columna de Fuego— 
hacia donde vinimos: hacia el Cielo, hacia la séptima dimensión, 
donde está la Cena preparada para nosotros.
 “EL MISTERIO DE LA VENIDA DEL SEÑOR COMO EL 
SOL DE JUSTICIA”�
	 Nos	ponemos	en	pie,	y	dejamos	así	en	este	tema…,	lo	cual	
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hay mucho allí que pudiéramos leer, pero hasta aquí está bien 
(de lo que es la Venida del Señor como el Sol de Justicia), que 
la parte que nos corresponde a nosotros son las bendiciones. 
 “EL MISTERIO DE LA VENIDA DEL SEÑOR COMO EL 
SOL DE JUSTICIA”�
 Dejamos	 así	 inmediatamente	 con	 nosotros	 a	 nuestro	
apreciado hermano y amigo, el doctor William Soto Santiago.

Estudio Bíblico #289187

hay mucho allí que pudiéramos leer, pero hasta aquí está bien 
(de lo que es la Venida del Señor como el Sol de Justicia), que 
la parte que nos corresponde a nosotros son las bendiciones. 
 “EL MISTERIO DE LA VENIDA DEL SEÑOR COMO EL 
SOL DE JUSTICIA”�
 Dejamos	así	inmediatamente	con	nosotros	a	nuestro	
apreciado hermano y amigo, el doctor William Soto Santiago.



Notas
Notas



TEMA

San Marcos
11:22-24

Domingo, 12 de marzo de 2023
(Segunda actividad)

La Gran Carpa Catedral
Cayey, Puerto Rico

TEMA

San Marcos
11:22-24

Domingo, 12 de marzo de 2023
(Segunda actividad)

La Gran Carpa Catedral
Cayey, Puerto Rico





Domingo, 12 de marzo de 2023
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico

San Marcos 11:22-24
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La Escritura de Marcos 11:22, el hermano Branham nunca habló 
de eso abiertamente. Y yo les decía que cuando él tocaba esa 
Escritura, todo lo tiraba él a la Carpa. San Marcos 11:22.
 Y esa Escritura dice: “Si tuviereis fe como un grano de 
mostaza, diréis…”. Ya el “diréis” ese, ¿ve?, que es hablar: 
“Diréis a este monte”.
 Era el hermano el que me… Yo pensaba que lo habían 
grabado (el audio), pero nadie grabó. Pero eso que se habló 
ahí,	 vamos	 a	 ver	 si	 lo	 tocamos,	 algunas	 cositas	 que	 les	 dije	
a ellos ahí; porque esa Escritura, el hermano Branham no la 
entendía.	Y	él	muchas	veces	decía…	y	esa	Escritura	la	dejaba	
quieta. Y el hermano William en otras ocasiones decía que él, 
para	hablar	de	eso,	mejor	no	lo	hablaba.
 Pero también era Dios el que les decía que se quedaran 
callados; porque esa Escritura tiene pleno cumplimiento es aquí 
en la Carpa.
 Porque mire: “Si tuviereis fe como un grano de mostaza”1. 

1 Mateo 17:20, Lucas 17:6

Domingo, 12 de marzo de 2023
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico

San Marcos 11:22-24
Rev. José Benjamín Pérez

La Escritura de Marcos 11:22, el hermano Branham nunca habló 
de eso abiertamente. Y yo les decía que cuando él tocaba esa 
Escritura, todo lo tiraba él a la Carpa. San Marcos 11:22.
 Y esa Escritura dice: “Si tuviereis fe como un grano de 
mostaza, diréis…”. Ya el “diréis” ese, ¿ve?, que es hablar: 
“Diréis a este monte”.
 Era el hermano el que me… Yo pensaba que lo habían 
grabado (el audio), pero nadie grabó. Pero eso que se habló 
ahí,	vamos	a	ver	si	lo	tocamos,	algunas	cositas	que	les	dije	
a ellos ahí; porque esa Escritura, el hermano Branham no la 
entendía.	Y	él	muchas	veces	decía…	y	esa	Escritura	la	dejaba	
quieta. Y el hermano William en otras ocasiones decía que él, 
para	hablar	de	eso,	mejor	no	lo	hablaba.
 Pero también era Dios el que les decía que se quedaran 
callados; porque esa Escritura tiene pleno cumplimiento es aquí 
en la Carpa.
 Porque mire: “Si tuviereis fe como un grano de mostaza”1. 

1 Mateo 17:20, Lucas 17:6



San Marcos 11:22-24 192

Un	grano	de	mostaza	es	algo	chiquito.	Ahora,	¡cuánto	más,	hijos	
e	hijas	de	Dios	adoptados!
 Y vamos a irnos un poquito antes: ahora. Ahora —cada uno 
de nosotros— con un pequeño grano de mostaza, tener esa 
clase de fe: ¡podéis decir lo que sea! O sea que esa Escritura 
viene a ser ¡mía y de usted!
 Entonces, al uno creerla, y creerla de todo corazón, ver 
cómo Dios va ayudándonos desde nuestro interior hacia afuera, 
y vamos sacando todas las cosas que pertenecen a esta quinta 
dimensión…; porque la quinta dimensión está abierta, o sea, 
cada vez se abre más.
	Así	como	yo	hablé	ayer	(creo	que	fue):	que	se	van	dejando	
las	cosas,	como	las	dejó	Cristo	allí	en	el	infierno:	nosotros	las	
estamos	dejando	aquí	en	la	Tierra.	Pero	es	porque	esa	Escritura	
es tuya y es mía cuando la hacemos parte de nosotros y la 
creemos.
	“Si	dijereis…”.	Si	ustedes	pueden	hablar	eso:	¡Todo	lo	que	
hablen Dios se ve obligado a respaldarlo!
 No es “quizás”, “tal vez”. Puede ser que en ese momento 
no ocurra, puede ser que no pase nada en ese momento, 
pero [WMB] “manténgase (dice) presionando”2. ¿A qué? A esa 
Escritura. Sigan presionando esa Escritura, y ustedes van a ver 
que se van a empezar a mover las cosas.
	Usted	puede	ver	que,	a	lo	mejor,	el	monte	sigue	allí…	Dice,	
en una ocasión, que usted ve de momento un granito como 
que está cayendo. ¡Siga creyendo! Porque es que ya está 
empezando a moverse. Y esos granitos son las cosas que no 
nos pertenecen. Hasta que usted de momento va viendo, y ese 
monte se va moviendo, y es quitado.

2  61-0305 “Más allá de la cortina del tiempo” (párrs. 39-56 en inglés) 
/ “Palabras por la partida de Flor de Mujica, María Dolly y Antônio Barci”, 
2023/feb/22 (miércoles), págs. 13-21 del (f), págs. 13-21 del (T4)
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 O sea, todo eso también es representado en todas las 
cosas	que	tenemos	que	dejar	de	esta	Tierra,	para	establecer	
en nuestras vidas primeramente el Reino de Dios; o sea, 
establecer primeramente en nuestras vidas la presencia de 
Dios, lo que es Dios, la esencia de Dios: santidad.
 Todo eso tiene que empezar primero por nosotros para, 
luego, físicamente ser establecido el Reino del Mesías. Y ya 
ahí	completamente	se	cumple	esa	Escritura:	“Si	dijereis	a	este	
monte: ‘Pásate de aquí allá’, y lo creyeres de todo corazón, 
será movido”. Y es movido ahora en este tiempo por la Palabra 
hablada.
 ¡La Palabra hablada es la que está haciendo todo! Vean 
que aquí no hay nada que se haya hecho distinto a lo que todo 
el tiempo que Dios ha estado obrando en medio de la raza 
humana se ha hecho.
 Se ha estado hablando la Palabra y ha producido lo que 
está produciendo.
 Se está produciendo también esa segregación. ¿Qué lo 
está haciendo? La Palabra.
 Y se está produciendo en nosotros también ese cambio 
en nuestras vidas. Porque hubo un cambio al creer en Cristo 
como nuestro Salvador, hubo un nuevo nacimiento; pero no 
nos podíamos quedar ahí estancados: ahora viene el cambio 
físico.
 Pero para el cambio físico, también hay un cambio interior 
que	hay	que	 ir	cambiando,	que	hay	que	 ir	dejando,	para	que	
sea establecido el nuevo cuerpo en nosotros, que va a venir 
por medio de San Marcos 11: por la Palabra hablada. Será 
también traído a existencia, además de la resurrección vendrá 
a	existencia	el	cuerpo	eterno	y	glorificado.
 Por	eso	“los	muertos	oirán	la	Voz	del	Hijo	de	Dios,	del	Hijo	
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del Hombre”3, y él escribe: [WSS] «en carne»4. Es la única 
manera que Dios ha usado y seguirá usando. “Y se levantarán”. 
¿Ve?
 Ahora, ¿cómo será la transformación? De la misma manera: 
por la Palabra hablada.
 Por eso estén pendientes de esa Voz. Nunca pierdan de 
vista esa Voz. Aunque no esté presente, pero estará sí allí, 
hablando. Y el cumplimiento pleno de la Visión de la Carpa, 
cuando él decía: [WMB] “Escucharán mi voz; quizás no lo van 
a ver, pero sí la voz”5, ya para esa etapa estamos cerquitita de 
que los muertos en Cristo estén con nosotros.
 Y en ese ambiente de apretura…, porque va a venir algo 
fuerte	a	la	Iglesia,	que	“ya	se	está	cuajando”	(como	decimos).	
Han venido un poquito de… en los últimos años. Como ha 
venido	un	ataque	al	mensajero	cuando	estuvo	con	nosotros;	
y él habló ciertas cosas que ocurrieron; y trató el enemigo de 
eliminarlo antes de tiempo, y pensaba ciertas cosas; y Dios se 
lleva a ese instrumento.
 Pero ahora, al hablarse más claramente todo, ya es el tiempo 
de	identificar	plenamente	tanto	la	manifestación	del	diablo	como	
la manifestación de Dios en carne; y ahí es donde el enemigo va 
a traer esa apretura.

3  San Juan 5:25
4  Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), págs. 58-59, 61 del (f), págs. 68-69, 71 del (T3) / Estudio Bíblico 
#256, 2022/nov/18 (viernes), pág. 26 del (f), pág. 106 del (T3) / “Palabras 
por la partida del reverendo Neudis Fermín de La Trilla, San Felipe, 
Venezuela”, 2022/nov/26-2 (sábado), pág. 5 del (f), pág. 133 del (T4)
5  Citas, pág. 5-A, párr. 40 / Estudio Bíblico #237, 2022/sep/11 
(domingo), págs. 36-37 del (f), págs. 132-133 del (T2) / Estudio “El 
perdonar pecados”, 2023/ene/04 (miércoles), pág. 6 del (f), pág. 106 
del (T1) / Estudio Bíblico #280, 2023/feb/10 (viernes), págs. 22-23 del 
(f), págs. 62-63 del (T2)
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 Por eso cuando él decía: [WSS] “Cuando ustedes vean ese 
movimiento en contra de la Visión de la Carpa ([JBP] lo cual va 
a venir), estén pendientes que por ahí estarán ocurriendo todas 
las promesas que faltan por cumplir”.
 O sea, va a venir una bendición grande, y va a venir unas 
promesas grandes, pero hay que estar conscientes que antes 
de eso va a venir una lucha, una prueba, para la Iglesia del 
Señor; y ahí es que van a saber quién es quién.
 Pero nosotros creyendo San Marcos 11: ¡todo va a ser 
posible para nosotros!
 O sea, creyendo todo lo que se está hablando y se hablará, 
vamos a obtener la Victoria en el Amor Divino. “No es con 
ejércitos	 ni	 es	 con	 fuerza,	 sino	 es	 con	 mi	 Espíritu,	 ha	 dicho	
Jehová	de	los	ejércitos”6.
 Así que hemos llegado hasta aquí para vencer, para obtener 
las promesas. No hemos llegado aquí para estar “de pintados” 
ahí. Hemos llegado hasta aquí para obtener las promesas que 
ya Él nos ha hablado por todos estos años ¡y que ahora estamos 
viviendo!
 Estamos palpando ya esos granitos de arena que están 
saliendo de nuestros cuerpos, todo lo que no es de nosotros. ¿Y 
eso lo ha producido qué? San Marcos 11. O sea, lo ha producido 
la Palabra hablada, la cual ¡yo he creído! ¿Y ustedes? También. 
Por	eso	están	recibiendo	la	Enseñanza	bajo	Carpa.	Porque	así	
como hay un grupo que no cree, ¡hay un grupo que cree! ¡Y aquí 
estamos!
	 Él	le	dijo:	“No	te	preocupes	(le	dijo	Eliseo),	son	más	los	que	
están con nosotros que los que están en contra”7.
 Si llegan a ver y Dios les abre el entendimiento, la mente 
espiritual, para ver todas las huestes celestiales que están a 

6  Zacarías 4:6
7  2 Reyes 6:15-17
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favor de nosotros, usted dirá: “Ah, pues si ya yo…”. Pero Dios 
no permite (quizás) ciertas cosas para que la fe de usted se 
afinque	más,	y	solamente	mire	la	Palabra.	Y	va	a	ser	la	Palabra;	
no en milagros y cosas físicas, porque “así cualquiera”.
 Él está listo. Yo estoy listo.
	Como	yo	le	dije	a	Tirzo	(creo	que	fue)	ahorita,	esta	mañana;	
le	dije:	“Tirzo,	Dios	está	listo,	y	yo	estoy	listo”.	Está…	(¡Ehh…	
(míralo)!). O sea, estamos listos. Falta que el pueblo esté listo. 
Porque no va a haber un espectáculo público para un incrédulo.
 O sea, todas las cosas que Dios estará ya realizando en la 
Visión de la Carpa, en todas esas maravillas y visiones, ya será 
como testimonio de que todo lo que Dios estaba haciendo en 
medio de la Iglesia era la Columna de Fuego en medio de ella, 
y era Dios mismo haciendo todo lo que está haciendo ahora.
 Eso será testimonio para los que no creían, como testimonio 
de que verdaderamente era Dios el que estaba en medio de ese 
grupo, de ese pequeño grupo que viene clamando: “¡Hosanna 
al	Hijo	de	David!	¡Bendito	el	que	viene	en	el	Nombre	del	Señor!”.
 El Nombre del Señor.
	Y	un	hijo,	el	nombre	de	un	hijo	es	igual	de	bueno	como	el	de	
su Padre; y él viene en el Nombre de su Padre.
 O sea que todo lo tenemos, y todo lo que tenemos es a 
nuestro favor. O sea, todas las bendiciones son para nosotros, 
para los que lo creen, para los que creen San Marcos 11.
 O sea, ¡crea esa Escritura, porque es de nosotros!
 No era para las edades pasadas. Era para la Edad de la 
Piedra Angular y Dispensación del Reino. Era para el grupo más 
grande,	los	escogidos	más	grandes,	la	niña	de	los	ojos	de	Dios,	
o sea: usted y yo.
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde.
 Ahora sí quedó grabado: San Marcos 11:22, una Escritura 
tuya y mía. Crean todo lo que hablen, siempre y cuando sea en San Marcos 11:22-24196
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 O sea, todas las cosas que Dios estará ya realizando en la 
Visión de la Carpa, en todas esas maravillas y visiones, ya será 
como testimonio de que todo lo que Dios estaba haciendo en 
medio de la Iglesia era la Columna de Fuego en medio de ella, 
y era Dios mismo haciendo todo lo que está haciendo ahora.
 Eso será testimonio para los que no creían, como testimonio 
de que verdaderamente era Dios el que estaba en medio de ese 
grupo, de ese pequeño grupo que viene clamando: “¡Hosanna 
al	Hijo	de	David!	¡Bendito	el	que	viene	en	el	Nombre	del	Señor!”.
 El Nombre del Señor.
	 Y	un	hijo,	el	nombre	de	un	hijo	es	igual	de	bueno	como	el	de	
su Padre; y él viene en el Nombre de su Padre.
 O sea que todo lo tenemos, y todo lo que tenemos es a 
nuestro favor. O sea, todas las bendiciones son para nosotros, 
para los que lo creen, para los que creen San Marcos 11.
 O sea, ¡crea esa Escritura, porque es de nosotros!
 No era para las edades pasadas. Era para la Edad de la 
Piedra Angular y Dispensación del Reino. Era para el grupo más 
grande,	los	escogidos	más	grandes,	la	niña	de	los	ojos	de	Dios,	
o sea: usted y yo.
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde.
 Ahora sí quedó grabado: San Marcos 11:22, una Escritura 
tuya y mía. Crean todo lo que hablen, siempre y cuando sea en 
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la perfecta voluntad de Dios.
 Así que Dios les bendiga, Dios les guarde; y hasta muy 
pronto, como decía Tirzo allá: “Hasta pronto, primero Dios”.
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde a todos. ¡Los amo de 
corazón!
 Dios les bendiga.
 Y: ¡Yo estoy listo! ¡Yo estoy listo!

Foto de los hermanos reunidos en el momento de estas Palabras
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Miércoles, 15 de marzo de 2023
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico

Informe desde los terrenos de La Gran Carpa Catedral
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez Marín 
y	a	todos	los	hermanos,	ministros	junto	con	sus	congregaciones,	
en todos los lugares en la América Latina y el mundo entero, hoy 
miércoles, 15 de marzo de este año 2023.
	 Glorificamos	 el	 Nombre	 Eterno	 del	 Señor	 y	 le	 damos	
las gracias por habernos colocado a vivir en este tiempo tan 
glorioso, y ser parte de este glorioso Programa que Él está 
desarrollando	en	este	 tiempo	final;	 lo	cual	es	el	Programa	de	
Reclamación, el Programa en donde Él cumplirá la promesa de 
nuestra adopción y la promesa de la resurrección; y así luego 
estar de 30 a 40 días; y ser arrebatados al Cielo, a la Cena de 
las Bodas del Cordero.

 • Nos encontramos acá en el área en donde estamos 
preparando para lo de las carreteras, y hoy se preparó para tirar 
este tramo de carretera.
 O sea, en estos días se ha estado preparando toda esta 
área; y hoy pues ya se preparó para verter este hormigón. Son 
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Informe desde los terrenos de LGCC 202

unas 100 yardas1, más o menos, de hormigón, de este tramo 
que se estará vertiendo en el día de hoy.
 Así que empezamos tempranito, para que así el día nos rinda 
bien, y también tengamos tiempo para hacer las terminaciones 
correspondientes a esta área de la carretera.
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde; y continúen pasando 
un día lleno de grandes bendiciones. Y que Dios nos dé la 
victoria, como siempre lo ha hecho en todos los días durante 
esta	hermosa	construcción	de	La	Gran	Carpa	Catedral.
 Que Dios les bendiga grandemente a todos, y Dios les 
guarde.

1  100 yardas = 91.44 metros
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Cayey, Puerto Rico

La Obra de la Columna de Fuego en los escogidos
Rev. José Benjamín Pérez

¿Tú sabes dónde entra primero, antes de entrar al cuartito 
de madera la Columna de Fuego? ¿Dónde entra primero la 
Columna de Fuego?
 En el cuartito de madera del alma de cada escogido.
 Y lo que produce ahí, primero…; si produce allí sanidad, 
que salen sanos: va a producir sanidad en nuestras vidas con la 
adopción.
 O sea que donde Ella primero está obrando es en el cora-
zón, en el campo espiritual de nuestras almas, de nuestros 
corazones; y luego, ¿viste cómo va a obrar? En el corazón, en 
el alma ya de cada escogido, esa Obra milagrosa de transfor-
mar.
	 Por	eso	es	que	después	ve	la	Columna	de	Fuego	que	baja,	
y ya los milagros y maravillas se ven físicos (de brazos o de 
piernas); pero ya ha hecho una Obra antes en los escogidos, en 
la Novia.
 O sea que la Columna de Fuego está como estuvo el Día 
de Pentecostés: repartida en lenguas, que son teofanías. O sea 
que ya estará en cuerpos terrenales.
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 Lo mismo que pasó en el Día de Pentecostés va a estar 
pasando con nosotros en ese tiempo de la resurrección. O sea, 
va a repartirse de Él mismo. Si se repartió de allí mismo en el 
campo espiritual, en teofanía, ahora se reparte de Él mismo en 
cuerpos	glorificados.
 Eso lo acabo de recibir allí mismo. Cómo es esa Obra que 
está haciendo el Pilar de Fuego en nosotros ahora.
 Después se van a ver físicamente allí, en el cumplimiento de 
la Visión de la Carpa, con esos milagros y maravillas; pero aho-
ra el milagro grande que está haciendo la Columna de Fuego es 
en el individuo, en ese cuartito de madera del alma de cada uno 
de los escogidos.
 Esa es la bendición grande de hoy miércoles 15 de marzo 
de este año 2023.
 La teofanía, que es la que va a venir en nosotros, es la 
Columna de Fuego que está obrando para que esas teofanías 
vengan.
 O sea, es la Obra de la Columna de Fuego en el cuartito de 
madera en el campo espiritual de nuestras almas, de nuestros 
corazones.
 O sea, la Columna de Fuego obrando como obró en el Día 
de Pentecostés, está obrando ahora en nuestras vidas para dar-
nos	el	cuerpo	eterno	y	glorificado.
 La Obra de la Columna de Fuego en los escogidos, eso es 
la Obra más grande que está haciendo ahora Él con los escogi-
dos	de	este	tiempo	final.	Lo	cual	no	se	está viendo, como no se 
ve en la Visión de la Carpa lo que está haciendo la Obra de la 
Columna de Fuego dentro del cuartito de madera.
 ¿Ven?, que esa Obra Él la está haciendo en silencio en 
cada alma, en cada corazón, en ese cuartito de madera.
 No se vio allí lo que estaba pasando, pero salían sanos. Y 
no se está viendo la Obra de la Columna de Fuego en nuestras La Obra de la Columna de Fuego en los escogidos206
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almas, en nuestros corazones.
 Lo vamos a ver ¿cuándo? Cuando seamos transformados; 
ahí está la Obra hecha de la Columna de Fuego en nuestras 
vidas.
 “LA OBRA DE LA COLUMNA DE FUEGO EN LOS ES-
COGIDOS”�
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Miércoles, 15 de marzo de 2023
(Tercera actividad)

Cayey, Puerto Rico

Plática con los obreros de La Gran Carpa Catedral
Rev. José Benjamín Pérez

Qué	bonito	cuando	eso	se	cumple	y	cuando	él	dice,	Gabriel	dice	
allí: “Ninguno me ayudó, sino Miguel, vuestro Príncipe”1.
 Todo lo que está allá en el Cielo, todo, todo, todo, lo que 
falta por ser cumplido ahora: ahora tú lo ves siendo cumplido 
todo. Aun lo más simple.
 Porque cuando él decía: [WSS]	 “Ayúdame,	 Benjie,	
ayúdame”…; y pareciera como si estuviera hablando como 
incoherente, porque ¿cómo una persona que está acostada tú 
la vas a ayudar? No es para que tú la muevas de sitio; uno tiene 
que	tener	un	ojo	espiritual	ahí.
 — [JBP] “Pero ¿cómo?… Pero William, ¿cómo?”.
 —	[WSS]	“Ayúdame.	Ayúdame,	Benjie”.
 Y yo me acuerdo que hay… un hermano me mandó… yo no 
me acuerdo que yo lo había hablado; no sé si fue en diciembre 
o	en…	del	año	antepasado,	que	después	que	yo	le	dije:	[JBP] 
“Si tengo que morir por ti, William, yo lo hago”2.

1 Daniel 10:21
2 Estudio “Moisés y Elías, la reunión y cosecha”, 2022/jul/30 (sábado), 
págs. 12-13 del (f), págs. 218-219 del (T3) / Estudio “La nueva comisión”, 
2022/dic/24 (sábado), págs. 18-20 del (f), págs. 114-116 del (T4)
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	Y	se	calmó.	Dejó	de	llorar.
 Y se le quitó, y… ([JBP] “Pero ¿tú no estabas llorando?”, yo 
dentro de mí. “Pero ¿él no estaba…?”).
 Pero ahora uno se pone a repasar para atrás: ¡¿Y por 
qué	yo	dije	eso?,	¿qué	tenía	que	ver	eso	con	la	ayuda	que	él	
necesitaba?! Si lo que necesita es ayuda, ¿cómo vas a estar 
hablando que lo que quieres es morir por él?
 Pero Dios usa la visión profética —sin el instrumento darse 
cuenta— para hablar las cosas; para que se materialicen, 
entonces; y ya la persona se haga parte de la Palabra y parte 
de las Escrituras.
 Porque ¿quién desea morirse? ¡Nadie! Todo el mundo 
desea	vivir.	Pero	cuando	tú	te	identificas	con	las	Escrituras:	¡No	
importa, así uno tenga que dar la vida…!
 Por eso Jesús cuando decía: “Señor, si es posible, pasa de 
mí esta copa…”3.
 Vea que ahí hubo un sentimiento humano; porque dice que 
el	Espíritu	Santo	lo	dejó	en	el	Getsemaní.
	O	sea,	si	lo	dejó,	es	porque	como	estaban	todos	los	pecados	
ahí en Él… Imagínate, esa chispita humana: “Si es posible, que 
yo no tenga que pasar por esto…”.
 Pero… Y ahí enseguida Dios entonces le muestra que tiene 
que hacerse: “Pero si es Tu voluntad que se haga: hágase 
conmigo conforme a Tu Palabra”.
	¿Ve?,	ya	ahí	entonces	vuelve	y	se	identifica	con	las	
Escrituras.
	Porque	ya	Él	lo	había	dicho	antes:	“Si	el	Grano	de	Trigo	no	
cae en tierra y muere…”. O sea, por consiguiente, ya Él había 
profetizado lo que le iba a pasar. No era algo nuevo para Él, Él 
lo	sabía.	Y	si	lo	sabía	era	porque	ya	se	había	identificado	con	

3  Mt. 26:39; Mr. 14:36; Lc. 22:42
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esas Escrituras. Tenía que pasar por ese proceso de muerte, 
sepultura y resurrección.
	 Por	eso	cuando	él	escuchó	esas	palabras,	de	seguro	dijo:	
[WSS] “Bueno, ¡ya! Ya se va a cumplir esa Escritura en el que se 
tiene que cumplir”. Ya ahí entonces la ayuda para ese cambio de 
dispensación —porque es en los cambios de reino que siempre 
aparecen esos dos Arcángeles—, ya vio en carne propia…
 ¿Ve?, lo que se ve en visiones, que Daniel vio allí, cuando 
Gabriel	 le	 está	mostrando	 todo	 eso,	 del	 cambio	 del	 reino	 de	
Persia	 (del	medo-persa	 [al	 de	Grecia])	 y	 todos	esos	 cambios	
de	reino;	Gabriel	le	está	mostrando	que	en	todos	esos	cambios	
están esos dos Arcángeles.
	 El	que	hace	el	cambio	es	Gabriel,	pero	dice:	“Pero	cuando	
necesita ayuda, ahí está Miguel”.
 Por eso él decía: [WSS]	“Mira…	Santita,	tanto	trabajo	que	
hay y mira este cuerpo ([JBP] entonces dice), todo débil; ¡y todo 
lo que hay que hacer en la Obra!”.
 Pero ya cuando ve que hay por delante otro instrumento 
en el cual Dios va a terminar la Obra, ya entonces él queda 
tranquilo.
 Por eso cuando él en el hospital habló todo lo que me habló, 
y	dijo	todo	lo	que	dijo;	y	después	dijo: [WSS] “Mañana ven por la 
mañanita, para repasar todo”. ¡Y estaba lo más bien, hablando 
bien, y se veía bien lúcido!
	 Al	otro	día	por	 la	mañana,	¡tun!…	estaba…	[WSS	dejó	de	
hablar -Ed.].
 O sea, ¿ve?, en la mañana de un nuevo día tiene que haber 
un	mensajero,	no	puede	haber	dos	al	mismo	tiempo.	Y	ya	para	
esa ocasión, ya iba a estar ministrando entonces uno. No podían 
ministrar dos.
	 Por	eso	es	que	en	la	Dispensación	de	la	Gracia,	¿cuántos	
ministros están ministrando ahí?, santas cenas y bautismos, y Plática con los obreros de La Gran Carpa Catedral213
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todo, ¿ve? Muchos. Pero en el Lugar Santísimo solo es uno, 
uno nada más.
 Por eso él decía: [WSS] “Yo soy el único. Dile que yo soy el 
único”.
 Y cuando uno repite, entonces viene a hacerse parte de esa 
Palabra, y se cumple en el que es.
 Porque tú dices: “Pero si es que él no está ministrando”. 
Llegó	un	momento	en	donde	él	dejó	de	hablar	la	Palabra.	La	
hablaba, pero era a través de mí.
 ¿Como él dice que él está ministrando ahí? Entonces ya en 
la Tierra viene a ser cumplida esa Escritura: que no puede haber 
dos profetas mayores al mismo tiempo, ahí no pueden correr los 
dos4.
 Entonces venía ministrando uno entonces; ya en esa última 
carrera, ahí era ese entrelace: él ministraba, pero a través de 
mí. Y llegó el momento en que ya siguió uno solo.
 No podía ministrar en la Carpa él y el ministerio que iba a 
estar ahí operando. Por eso él nunca llegó a inaugurar, a estar 
él ahí presente para eso; porque era otro ministerio, no podía 
ser él.
 Si no, entonces Dios rompía entonces la Visión de la Carpa: 
porque el Ángel estaba con el hermano Branham hablándole.
 Si él se quedaba ahí: “Pero espérate, ¿cómo va a ser?”. Él 
tenía que irse antes; estar fuera del cumplimiento de la Visión 
de la Carpa cuando estuviera en esa manifestación ahí. Tenía 
que ser ese otro ministerio, y a ese otro que le estaba hablando.
 Cuando él ve allí lo que él vio, y él supo lo que el Ángel le 
dijo	allí	y	todo	eso,	ahí	es	que	él	dijo:	[WMB] “Espérate, esto 

4  SPN63-0116 “El mensajero de la tarde”, pág. 12, párr. 85: [WMB] 
85 Él nunca tuvo dos profetas mayores en la tierra al mismo tiempo. Él 
se lleva a uno, para que el otro pueda tomar su lugar en otro día, otro 
mensaje. Él nunca tiene dos, Él tiene uno a la vez.
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mejor	lo	callo”. Porque si se llega a decir lo que pasó allí y lo que 
el	hermano	Branham	escuchó	del	Ángel,	y	 le	dijo:	 [WMB] “De 
esto ahora no vas a decir nada”5, ahí sí se hubiesen levantado 
un montón con ciertas cosas, que el único que sabe es el 
instrumento que Dios está usando. Y no lo va a decir tampoco, 
para que no haya…
 ¿Por qué tú crees que el ataque ahora, todo, está enfocado 
en el instrumento? Porque el diablo sabe que tratando de atacar, 
y obstaculizar la Obra atacándolo, lo que quiere evitar es que 
los	hijos	de	Dios	sean	adoptados.
 Lo que quiso evitar también tratando de adelantar el 
Sacrificio…;	porque	muchas	veces	 lo	quiso	matar.	Si	 lo	hacía	
antes, no era el día exacto de la Expiación, entonces no hacía 
efectiva esa Obra. ¿Para qué? Para que quedara él con Jesús. 
Por eso él le ofreció los reinos: “Yo te los doy todos, si postrado 
me adoras”. Iban a quedar los dos solos. “Todo esto es mío”. Y 
entonces lo tienta también, lo tentó a: “Tírate”6.
 Hay una parte donde el hermano Branham, o el hermano 
William también dice que [WSS] “le vinieron pensamientos de 
suicidio a Jesús”7, para que se tirara y se matara, ¿ve?, para no 
cumplir la Obra; porque siempre el diablo lo que quiere es que 
no	cumpla	Dios	la	Obra	con	Sus	hijos.

5  Los Sellos, pág. 471, párr. 161 / Citas, pág. 119, párr. 1057
6  San Mateo 4:5-11; San Lucas 4:5-13
7  2010-02-14 “La trayectoria del Trono de Dios”: [WSS] Algunas veces 
hay personas que les vienen pensamientos de suicidio. A Jesús le vinieron 
también, por lo tanto, Él resistió.
 Toda persona debe resistir todo pensamiento negativo de suicidio; 
porque eso está en contra de la voluntad de Dios, que una persona se 
suicide. Lo primero es que no sabe para dónde va, y nadie le va asegurar 
que va a ir al Paraíso, al Cielo. Por lo tanto no debe irse para otro lugar; 
debe permanecer sirviendo a Dios, y cuando Dios lo llame, ese es el 
momento para ir al Cielo. Antes de eso no es momento para ir al Cielo; 
por lo tanto, va para otro lugar.
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 O sea, y ahora que es la Obra más grande, que es la 
adopción, la transformación, va… La bendición bien grande 
¡claro que viene! ¡Es una gran bendición! Pero viene una lucha 
fuerte.
 Esto no es así… Dice que Él lloró sangre. O sea, transpiró 
hasta… Se mezcló la química, el agua con la sangre8.
 Dice que Él murió de pena, de dolor. ¿Tú sabes lo que es 
morir…?, [WMB] “no por la lanza”, dice el hermano Branham. 
Él no murió por la lanza del costado, por la corona de espinas 
en la cabeza o por los mechones de la… que se los arrancaron 
de la barba. Él murió de pena, de dolor. Y eso es un sufrimiento 
superior a cualquier cosa9.

8 Lc. 22:44 Y estando en agonía, oraba más intensamente; y era su 
sudor como grandes gotas de sangre que caían hasta la tierra.  / Mt. 
26:36-46, Mr. 14:32-42, Lc. 22:39-46
9 54-1212 “Él juró por Sí mismo”  (párr. 241 en inglés): [WMB] 
241 Un soldado romano metió una lanza en Su corazón y Su sangre brotó. 
“Sangre y agua” se habían separado como muestra de dolor. Eso probó 
que estaba muerto. Fíjense, si estaba colgado allí y salió sangre y agua, 
eso mostró que la sangre y el agua se habían separado. ¡Aleluya! Estaba 
muerto. Y no murió por la espada ni la lanza, murió por el dolor.
 2004-04-09 “Cristo murió por nuestros pecados, conforme a las 
Escrituras”:
 [WSS] [Salmo 22:13-14] “Abrieron sobre mí su boca
  Como león rapaz y rugiente.
  He sido derramado como aguas,
  Y todos mis huesos se descoyuntaron;
  Mi corazón fue como cera,
  Derritiéndose en medio de mis entrañas”.
 Aquí nos muestra que el corazón de Cristo se derramaría, o sea, que 
Su corazón explotaría. Por eso cuando el soldado metió la lanza en el 
costado de Cristo, salió agua y sangre: porque ya el corazón de Cristo, 
a causa del sufrimiento y de la tristeza, del dolor, había explotado; ya 
estaba muerto cuando el soldado colocó su lanza en su costado.
 Fue la muerte más terrible que un ser humano haya sufrido, porque 
sobre Él fueron colocados todos los pecados del ser humano.
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	 Y	 todo	 eso	 fue	 reflejado,	 tipificado,	 a	 lo	 que	 va	 a	 pasar	
ahora; pues es un tiempo de apretura, es un tiempo en donde 
va a ser probado… El que va a ser adoptado, ese último tramito 
va a ser jamaquiado [estremecido] por muchas cosas que van a 
venir.
 Aquí el diablo lo que va a tratar es de interponerse, atacando 
al… a la Obra; pero más directamente dirigida al líder y a los 
ministros.	Hiriendo	al	pastor,	las	ovejas	se	van	a	desparramar10.
 Y por eso es que él decía (lo mencioné creo que el domingo): 
[WSS] “Cuando ustedes vean un ataque dirigido hacia la Carpa, 
o un movimiento en contra de la Carpa y de la Visión de la 
Carpa, vigilen, que por ahí está la resurrección”.
 Porque ya eso muestra que van a estar dándole en el… el 
diablo va a tratar de darle al corazón, a la médula, vamos a decir. 
Pero no lo va a lograr. ¡La victoria ya la tenemos asegurada!

10  Zacarías 13:7, Mt. 26:31, Mr. 14:27
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